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la Plataforma de la Sanidad lo celebró con el gobierno municipal 

50.000 firmas consiguieron la base del SERCAI 

El incendio obligó a 
evacuar el inmueble 
una muier murió al caer 

desde el tercer piso 

Por si se hacen desde alcaldía 
para apovar a Peinado 

El PP vigila las nuevas 
afiliaciones al PSOE 

San Bernardino será 
El 18 de lebrero se decidirá la lecha electoral Primera toma de contacto ante las primañas e/ Museo de la lzauietda 
José Morilla también se ratifica El 82 por ciento del PSOE anova Los socialistas firmaron 

como candidato a rector la gestión de Buenestado un convenio con Gala 
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Problemas v PSOE 
Los problemas que tiene 

ante sí la sociedad española 
son lo bastante reales como 
para hacer innecesario que el 
PSOE del señor Rodríguez 
Zapatero rebusque en la 
demagogia de la presunta 
reválida del bachillerato para 
presentar su oposición parti
dista al gobierno de Aznar. 

Según las cifras divulgadas, 
la creación de empleo se frena 
y el paro aumenta y, según 
cifras poco o nada divulgadas, 
varios millones de ahorradores 
modestos han visto evaporarse 
en los dos últimos años una 
gran parte de sus ahorros, por 
importe de muchos billones de 
pesetas, debido a una crisis 
financiera que ellos no han 
producido y respecto a la que 
nadie los alertó cuando se les 
pedía su dinero. Al día de hoy 
no cabe duda de que muchos 
argentinos lo están pasando 
muy mal y es de agradecer la 
preocupación que algunos de 
los políticos españoles mues
tran por ello, pero es deseable 
que también se preocupen por 
cómo se transmiten los pro
blemas desde la economía 
argentina hasta los pequeños 
inversores españoles , cómo 
afectan a sus planes de pen
siones y a otros ahorros de 
esos que se hacen "para la 
vejez" y que quien llegue a vie
jo se arriesga a no encontrar o 
encontrar drásticamente dis
minuidos. Y si tocamos el aho
rro y el desempleo como asun
tos delicados en la presente 
hora española es porque es de 
economía de lo que más pre
sume este gobierno popular y 
porque otros problemas pue
den haber alcanzado ya tal 
gravedad que quizá no tengan 
solución 

Es posible que el señor 
Rodríguez Zapatero y su plana 
mayor no dispongan de alter
nativas de gobierno concretas 
que proponer al día de hoy 
ante la sociedad española. Si 
tal es el caso, resulta dudoso 
que el PSOE pueda alcanzar 
en los próximos años peso 
social bastante para llevar a 
su candidato a la Moncloa. 

Ahora con : 

• s l l an t as de a leac ión. 

e spo i ler t rasero. 

•inter ior con acabado 
de tit anio i mpreso. 

• protec t ores laterales . 

Edltorlales \i~ ~~ 
El PSOE alcalaíno, en el candelero político ~ Seguridad 

Durante las próximas sema
nas el PSOE complutense va a 
estar en el candelero político 
con frecuencia porque los rea
justes en su seno van a obligar 
a sus responsables a tomar 
iniciativas. El último sábado la 
ejecutiva socialista que dirige 
Miguel Buenestado se ha visto 
obligada a examinarse de su 
gestión ante sus militantes y 
ha obtenido el resultado espe
rado: aprobación masiva con 
las reticencias -en forma de 
abstenciones- de los próximos 
a Manuel Peinado, reticencias 
que vendrían a ser una res
puesta homóloga a las expre
sadas por algunos militantes 
próximos a Miguel Buenesta
do cuando quien se tenia que 
examinar de su gestión era el 
alcalde y también obtenía un 
amplio aprobado, aunque con 
ciertas reservas. 

Hace sólo unas semanas 
Manuel Peinado afirmaba en 
las páginas de PUERTA DE 
MADRID su disponibilidad 
para encabezar de nuevo la 
candidatura municipal socia
lista si el PSOE lo considera 
conveniente. En este mismo 
número, Miguel Buenestado 
reconoce más o menos expre
samente que, si el grupo que 
lo apoya -enormemente mayo
ritario en la agrupación socia
lista alcalaína- le pide que 
opte én unas primarias a 
encabezar la candidatura del 
PSOE, él aceptará el mandato. 
Conjugando ambas posibilida
des, el PSOE alcalaíno podría 
estar en puertas de proporcio
nar emociones fuertes a sus 
afiliados, con su alcalde y su 
secretario general compitiendo 

por la nominación en unas 
elecciones primarias, si es que 
"los de arriba" están dispues
tos a respetar este criterio de 
selección de candidatos , que 
para sus intereses partidistas 
puede tener tanto de dulce 
-poniendo a los socialistas y 
sus propuestas ante los ciuda
danos como grandes protago
nistas de la actividad política 
complutense- como de amargo 
- si no son capaces de conser
var en el trance unas maneras 
limpias y con buen gusto-. 

Desde fuera del PSOE, los 
otros partidos llamados lógica
mente a tener protagonismo 
en el gobierno municipal, PP e 
IU, verán sin duda con interés 
expectante lo que ocurra, cada 
uno a su aire. En el PP hay 
quienes prefieren que el PSOE 
se embarque en un proceso de 
primarias por si eso puede ser 
explotado como una imagen 
de división y por tanto de debi
lidad socialista y hay también 
quienes creen que sus expec
tativas propias de alcanzar 
mayoría absoluta podrían dis
minuir si los socialistas y su 
proceso de primarias se apo
deran de la actualidad política 
complutense. En cuanto a 
Izquierda Unida, mientras 
resuelve las dudas que afec
tan a la formación de su pro
pia candidatura, cunde la con
vicción de que no deben decir 
ni siquiera esta boca es mia en 
lo que es un asunto interno 
del PSOE y se recuerda que, al 
margen de las diferencias que 
puedan mantener entre sí Pei
nado y Buenestado, IU se ha 
entendido bien con ambos a lo 
largo de los últimos años. 
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La inseguridad en la que 
muchos comerciantes desen
vuelven su actividad, con la 
convicción de que están iner
mes ante los delincuentes que 
pueden atentar contra sus 
haciendas y hasta contra sus 
vidas, empieza a llevar a la 
desesperación y al desaliento 
a algunos de estos ciudadanos 
que se consideran no defendi
dos por la estructura estatal 
que contribuyen a mantener 
con sus impuestos. 

En algunos círculos respon
sables de la seguridad ciuda
dana se impuso ya hace tiem
po el criterio de que una socie
dad segura es la que se siente 
segura y, en consecuencia, se 
trata de hacer algo así como 
"evitar el pánico" mediante la 
ocultación de la realidad. 

Para no quitar la razón del 
todo a los mantenedores de tal 
teoría, admitiremos aquí que 
una situación de inseguridad 
artificialmente crispada podría 
generar todavía mayor insegu
ridad por puro reflejo social. A 
cambio , quienes pretenden 
que vivamos en el mejor de los 
mundos posibles gracias a 
una sana ignorancia deberán 
admitir que la seguridad mejo
rará si los ciudadanos se pre
ocupan más de ella y son más 
prudentes. El refrán dice que 
hombre prevenido vale por 
dos. Así, tal vez hombre des
prevenido vale por medio. La 
autoridad competente debería 
entender que pretender tapar 
la inseguridad consigue a ve
ces el efecto contrario al bus
c;ado, puesto que el ciudadano 
llega a creer que nadie se pre
ocupa de sus problemas y que 
quienes deberían preocuparse 
de ellos se preocupan ante 
todo por su propio bienestar. 

Las cifras recogidas en los 
informes anuales tendrán qui
zá gran valor para los técni
cos, pero lo relevante social
mente es que cada ciudadano 
agredido en su vida o en su 
hacienda se sentirá muy irri
tado si estima que, encima, se 
trata de hacer ver que "aquí no 
pasa nada" . 
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José Morilla se raUfica como candidato a rector: 

"Si Gala necesita tiempo para culminar sus 
provectos, que se presente a las elecciones" 
José Morilla Critz tiene 54 años y es catedrático de Fundamentos de Economía e Historia Econó
mica en Alcalá. Morilla afirma que las elecciones a rector deben ser en mayo: "Si Gala necesita 
tiempo para culminar sus proyectos. lo normal es que se presente a las elecciones". Ha venido 
preparando su candidatura durante los últimos meses, aunque atraviesa circunstancias difíciles 
debido a una enfermedad que padece su esposa, y asegura que tiene equipo para dirigir la Uni
versidad de Alcalá si es elegido rector. Entre sus objetivos están potenciar la docencia y la inves
tigación: "Nuestra universidad tiene que perder la obsesión por definir el urbanismo de Alcalá". 

- ¿Es cierto que a su equipo de 
trabajo para la candidatura se 
han incorporado prestigiosos 
universitarios? 

- Sí, ya se han comentado 
diversos nombres como los de 
los profesores Sequeiros, 
Michel Heykoop y Luis Fuen
tes, y desde luego hay más per
sonas que han aceptado formar 
parte del equi(>o y que de hecho 
ya están trabajando de cara a la 
campaña. Todos ellos están apo
yando, de una manera u otra la 
candidatura. Todas estas incor
poraciones están haciendo que 
crezca la candidatura que hemos 
formado. Además de los men
cionados hay otros nombres, 
pero que por diversas circuns
tancias y por lo reciente de su 
incorporación es prematuro 
hacerlos públicos en estos 
momentos. 

- ¿Qué objetivos tiene presen
tando su candidatura para ser 
rector de la universidad? 

- De una parte es necesario 
pacificar el gobierno de la uni
versidad. Es necesario crear un 
clima de confianza entre las 
autoridades académicas, los 

ti de febrero de 2002 

órganos de gobierno y estabili
zar el proceso de toma de deci
siones, así como el cumplimien
to de estas decisiones. Hay que 
terminar con la sensación que 
hay de un enfrentamiento nunca 
bien resuelto. Por eso estoy con
vencido de que hay que cambiar 
la forma de gobernar esta uni
versidad. Por otra parte hay que 
plantearse claramente un plan . 
estratégico para definir cuáles 
son las áreas en las que nosotros 
tenemos ventajas y en las que 
merece la pena que incidamos 
en un periodo de mcremento de 
la competitividad entre las uni
versidades. Pero además hay 
que mejorar la gestión de la uni
versidad para sus fmes esencia
les, que son la docencia y la 
investigación. En lugar de 
hablar de manera genérica y en 
el vacío de estas cosas, hay que 
convertirlo en decisiones tácti
cas que evidentemente incidan 
en la mejora de estas activida
des. Es necesario plantearse 
seriamente una mejora, tanto en 
calidad como en su organiza
ción y distribución, del personal 
de administración y servicios. A 

veces se piensa que es un perso
nal secundario dentro de la uni
versidad pero la realidad es que 
su organización y distribución 
están muy alejadas de lo que es 
una universidad moderna. 

- ¿Qué otros objetivos puede 
plantear al presentar su candida
tura? 

- Yo creo que en nuestra uni
versidad necesitamos incremen
tar los sectores más cualificados 
y por tanto es necesario dar 
opciones para la promoción de 
las personas. Es necesario enca
rar el tema de la calidad de 
nuestra universidad, pero no de 
una manera verbal o Imaginaria, 
sino tomando medidas que 
redunden de verdad en la cali
dad. No puede ocurrir que los 
trabajadores más cualificados 
de la universidad, que son los 
profesores, no tengan los 
medios para que desarrollen su 
labor y se tengan que buscar de 
una manera errática y personal 
esos medios. Necesitamos rede
finir las relaciones que tiene la 
universidad con su entorno geo
gráfico, fundamentalmente con 
el corredor del Henares en un 

•1uestra universidad 
tiene que perder la 

Dllsesión por definir el 
urbanismo de llcali' 

sentido que yo pienso acorde 
con la realidad actual. La uni
versidad ha hecho un gran 
esfuerzo -quizá porque no había 
ninguna otra institución capaz y 
dispuesta a hacerlo- por la reha
bilitación y la puesta a punto de 
la ciudad de Alcalá. Pero ahora 
lo que necesita la universidad es 
convertirse en un motor de 
desarrollo científico, educativo 
y cultural. Debe ser un motor 
más en la ciudad y en la comar
ca, pero sin suplir a las institu
ciones ciudadanas y municipa
les en sus funciones. Nuestra 
universidad tiene que perder la 
obsesión por deflDlf el urbanis
mo de la ciudad y centrarse más 
en sus actividades docentes e 
investigadoras. 

- Sin embargo, el posgalismo 
tendría que iniciarse necesaria
mente con una obra de infraes
tructura muy importante, los 
cuarteles del Príncipe y de 
Lepanto. ¿Qué ideas tiene al res
pecto? 

- Es lógico pensar que la uni
versidad tiene que culminar una 
serie de proyectos importantes y 
ambiciosos además de muy con
venientes. Lo que no debe tener 
la universidad es una filosofía 
urbanística de planificación de 
la ciudad. Nuestra filosofía tiene 
que ser necesariamente la de 
institución universitaria, que 
además tiene que tener un buen 
entendimiento con las autorida
des urbanísticas, dejando el pro
tagonismo a quien corresponda. 
Por poner un ejemplo, si soy 
elegido rector estaré ocupado en 
el tema de los cuarteles para que 
tengan el mejor destino dentro 
de las funciones universitarias, 
pero en cuanto al papel que jue
guen en el urbanismo de Alcalá, 
la forma y cómo estén abiertos o 
no a la ciudad, serán aspectos 
que le corresponderán al ayun
tamiento o en todo caso a mí me 
correspondería colaborar a que 
se pusieran esos fmes municipa
les. 

- ¿Qué ideas tiene respecto a los 
cuarteles? 

- Algunas de las ideas que tie
ne el rectorado saliente las con
sidero muy convenientes. Con
vertir una parte de ese edificio 
en un centro de la documenta
ción que reúna partes sueltas 
que hay dentro de la ~yersidad 
me parece muy pos1tlvo. De 
todos modos no ha pensado el 
rectorado que podría ser muy 
conveniente, dado que tiene ese 
destino, que podría solucionar el 
problema de instalaciones no 
adecuadas que tiene la escuela 
de biblioteconornía y documen-
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tación. También me parece que 
podría ser buena idea traer la 
escuela de arquitectura a los 
cuarteles. Por otra parte tendre
mos que pensar que el proyecto 
de biblioteca central se ha que
dado pequeño. Hacer una uni
versidad es, en gran medida, 
hacer una gran biblioteca. Tiene 
que ser un lugar moderno, un 
gran centro de documentación. 
Hay que pensar que hay que 
aprovechar las oportunidades 
que se nos presenten y ésta es 
una magnífica. 

- ¿Quiere decir que la bibliote
ca del antiguo convento de Car
men Calzado ya se ha quedado 
pequeña, aunque todavía no han 
terminado las obras de rehabili
tación del edificio? 

- Yo creo que así es. De hecho 
he hablado con la directora de la 
biblioteca y me ha dicho que ya 
tienen el convencimiento de que 
ese edificio es pequeño. Eso no 
es de extrañar porque la univer
sidad ha crecido mucho desde· 
que esto se diseñó. No quiere 
esto decir que éste sea un pro
yecto fallido. También con res
pecto a los cuarteles pienso 9ue 
sería muy importante que ah1 se 
creara un gran centro de estu
diantes. Yo creo que ellos han 
cubierto este año a través del 
consejo de estudiantes un órga
no de representación, de debate 
y discusión muy interesante 
dentro de la universidad, pero lo 
que hay pendiente son los servi
cios que reciben de la universi
dad. Ahí es donde hay que hacer 
un gran esfuerzo y donde hay 
que tener una gran ambición. Mi 
idea sería de la tomar el modelo 
de las universidades de Estados 
Unidos, donde los estudiantes 
gestionan directamente librerí
as, editorial dedicada a la edi
ción de los apuntes de las asig
naturas, tienda, y servicios 
como agencia de viajes, o finan
cieros. Eso daría una presencia 
y una sensación a los estudian
tes de estar recibiendo servicios 
modernos por parte de la uni
versidad. Bien en ese edificio o 
en otra parte la universidad 
necesita lo que se llama en Esta
dos Unidos y en Inglaterra el 
'Faculty Club', un círculo de 
encuentro de los estudiantes, de 
los profesores y del personal de 
la universidad. 

- ¿Es beneficioso para el proce
so electoral que haya más de dos 
candidaturas o por el contrario 
podría retrasar aún más este pro
ceso? 

- En democracia es bueno que 
haya varias candidaturas. La ley 
aplicable reproduce de manera 
parecida a como nosotros tenía
mos nuestros estatutos lo que 
hay que hacer cuando hay can
didatos múltiples. Y en efecto se 
puede llegar a unas elecciones 
con dos vueltas. Cada uno anali
za sus posibilidades pero yo 
creo que la universidad ha 
detectado claramente desde 
hace unos meses que algunas 
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José Morilla espera con tranquilidad que las cosas discurran por su cau
ce reglamentario y las elecciones a rector se convoquen inmediatamente. 

personas estamos trabajando de 
una manera consistente. Hace
mos propuestas concretas y eso 
demuestra, por lo que se refiere 
a mi candidatura, que no es algo 
circunstancial y que se presenta 
para ver qué oportunidades hay. 

- ¿Cuándo podría ser la segun
da vuelta de las elecciones, en el 
caso de que hubiera varias candi
daturas y ninguna consiguiera el 
51 por ciento de los votos? 

- Eso dependería de cuándo 
fuera la primera vuelta. Todo 
sería posible. Podrían ser las dos 
vueltas en mayo, las dos en oto
ño, podría ser la primera vuelta 
en mayo y la segunda en otoño. 
En fin, hay muchas probabilida
des. Podría no haber segunda 

vuelta si uno de los dos consi
gue el 51 por ciento de los 
votos. Yo creo que eso es posi
ble si nos pr~sentamos sólo dos 
candidatos. Esa es la aspiración 
al menos para nosotros. Yo creo 
que sería bueno para la universi
dad resolver este tema cuanto 
antes. Llevamos demasiado 
tiempo mareando la perdiz. 
Además se cruza y se empanta
na con las cosas urgentes que 
hay que hacer derivadas de la 
propia ley como es la elabora
ción de los estatutos. Aspiro a 
ganar las elecciones en la pri
mera vuelta. A mí no me consta 
que el actual rector no está sos
teniendo o impulsando alguna 
de las candidaturas. 

Para convertirse en candidato, el aspirante a rector necesita que los obs
táculos en el camino hacia la convocatoria de elecciones sean removidos. 

- Cuando esta entrevista se 
publique se celebrará un claus
tro, concretamente el viernes 15 
de febrero. ¿Qué va a ocurrir en 
el mismo? 

- Ese claustro estaba previsto 
para algo tan importante como 
es la aprobación de los presu
puestos de la universidad, que 
por lo visto este año se van a 
aprobar más acorde al tiempo al 
que deben corresponder. Pero 
también se ha introducido en el 
orden del día un punto que es la 
expresión de la opinión del 
claustro con respecto a los pla
zos que tiene que haber en cuan
to a los procesos electorales y a 
los porcentajes a utilizar en esas 
elecciones por los diferentes 
sectores de la universidad. Es 
difícil a priori saber qué va a 
pasar y menos cuando el claus
tro es una asamblea de expre
sión de voluntades, opiniones y 
negociación. Mi opinión es que 
lo normal, que es lo que espera 
la mayoría de la comunidad uni
versitaria, y así lo ha dicho la 
mayor parte de los sectores a los 
miembros de la comisión creada 
ad hoc para hacer una propues
ta, es que las elecciones deben 
ser en el mes de mayo. Me pare
ce lógico y coherente. También 
es cierto que hay propuestas y 
opiniones de que se podrían 
retrasar las elecciones. Por mi 
parte, partiendo de la idea de 
que deberían ser en mayo, quien 
quiera proponer que sean en 
octubre debe de dar razones 
objetivas. Si esas razones son 
convincentes, las elecciones 
deberían ser entonces en octu
bre. Hasta ahora sólo ha habido 
ciertas sugerencias e insinuacio
nes por parte del rector con res
pecto a que las elecciones debe
rían ser en el mes de octubre. Lo 
que estamos esperando es que 
nos diga qué razones de peso 
hay que así lo indiquen. 

- Pero esa decisión se tomará 
finalmente en la reunión de la 
junta de gobierno del día 18 de 
febrero. ¿No es así? 

- Efectivamente. Y es curioso 
que nos encontramos ya que la 
comisión que se nombró por 
parte de la junta de gobierno 
para hacer una propuesta, pare
ce ser que al final no hace una 
propuesta. Es coherente con lo 
que ha pasado al parecer en ella. 
Ha habido dos reuniones y en 
una de ellas hubo una votación 
mayoritaria en un sentido y en la 
otra fue en sentido distinto. Al 
final parece que lo que han deci
dido es que no haya propuesta. 
Por tanto le corresponde a la 
junta de gobierno decidir. Puedo 
entender que el rector esté preo
cupado por la culminación de 
determinados planes y proyec
tos que tenía pero yo le diría al 
profesor Gala que si realmente 
piensa que necesita más tiempo 
para culminar los proyectos, se 
presentara a las elecciones. 
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Una Cometa de Verano 
José López Estrada 

¿Se seca 
la fuente del huerto? 
Por circunstancias que luego 

se averiguaron, el agua de la 
fuente para regar el huerto, fue 
agotándose de tal manera que 
llegó un momento en el que "el 
hilo de agua" que decía mi 
abuela había desaparecido y 
cada vez era más difícil, si no 
imposible, regar las cuatro hor
talizas que había plantadas. 

Mi abuela tomó la decisión de 
recurrir a un hombre del contor
no, que según se decía, era 
experto en el alumbramiento de 
aguas subterráneas. Así pues, un 
zahorí, que así se llama a la per
sona capaz de "hallar lo que está 
oculto" y, en especial manantia
les, se presentó con su gorra y 
chaleco negro y tras cortar una 
varita en un juncal próximo, se 
dedicó a pasear arriba y abajo 
con el junco ligeramente arquea
do entre sus manos, comproban
do en qué lugares emitía alguna 
vibración. 

Al poco, repitió su deambular 
por los alrededores del huerto, 
pero esta vez con un instrumen
to de tecnología más avanzada: 
un péndulo, que había sacado 
del bolsillo de su chaleco. Al 
cabo de un rato, en el que la 
curiosidad general era inconteni
ble, el buscador dijo triunfante: 
!Aquí! 

Después, aquel hombre de 
pocas palabras y aspecto miste
rioso que le daban sus arqueadas 
cejas, fue delimitando paso a 
paso, la trayectoria del supuesto 
manantial que tenía que resolver 
el problema de la escasez casi 
repentina del agua de aquella 
fuente que llevaba más de cien 
años manando. 

La abuela con un cubo de cal y 
una brocha, iba decidida tras sus 
pasos marcando los puntos que 
aquel enjuto hombre marcaba. 
Entretanto y como el alumbra
miento de un nuevo manantial 
no era asunto que se resolviera 
de un día para otro, había que 
buscar una rápida solución, pues 
el problema subsistía y el huerto 
necesitaba agua con urgencia. 
La imposibilidad de regar "con 
esas cuatro gotas" según la 
abuela, había agostado casi 
todas las hortalizas que había 
plantadas. 

Un día tras otro no dejaba de 
repetir hasta el aburrimiento: 
"¿Cómo es posible que nos 
hayamos quedado sin agua.?" 
"Si de la fuente de arriba mana
ba un buen chorro ... ". 

Para terminar: "Algo tiene que 
suceder para que nos esté pasan-
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13. Pinceladas 
do esto ... ". "Porque robar ... no creo 
que nos estén robando el agua ... " 

Se habían hecho un montón de 
cábalas, pues los recientes sucesos 
que la guerra nos había hecho vivir, 
hacían que mi abuela, desconfiada 
por naturaleza, no descartara nin
guna posibilidad, sobre todo des
pués de la desbandada de tropas 
que habían pasado por los aledaños 
y luego el paso de las fuerzas de 
choque del otro bando por los mis
mos lugares más o menos y que 
"arramblaron" con no pocas cosas. 

Por fin mi abuela, con autoridad 
dijo: 

"Los hombres tienen que ir a la 
fuente de arriba con las caballerías, 
provistos de palas y azadas y averi
guar lo que pasa y por qué se pier
de el agua, si es que hay agua ... ". Y 
así se hizo. 

Mi tío, con el pastor y un par de 
vecinos, se pusieron manos a la 
obra. Yo me asomé un día para lle
varles el almuerzo. Cuando llega
ron al punto donde manaba la fuen
te, comprobaron que el caño tenía 
agua, con lo cual se pusieron a 
comprobar el trayecto de la con
ducción de forma inmediata. Ahí 
estaba el problema. 

Las escasas tuberías de cemen
to y tejas que quedaban en la larga 
acequia, estaban casi todas rotas, la 
broza había taponado gran parte 
del recorrido, las piedras y barro 
que habían arrastrado las lluvias 
obstruían el resto de la canaliza
ción, y por fin alguna malintencio
nada rotura que alguien había 
hecho para beber, completaba el 
panorama. 

La inspección realizada dio la 
razón a la abuela, que no se cansa
ba de repetir "ya os lo decía yo que 
esto no podía ser, que la fuente de 
arriba no la he visto seca nunca". 

De inmediato se iniciaron los tra
bajos que duraron más de una 
semana, aprovechándose la ocasión 
para mejorar la conducción, y revi
sándose con detenimiento todo el 
trayecto por donde tenía que volver 
a discurrir el agua. 

Durante el tiempo que duraron 
los trabajos, mi abuela decía incan
sable que "había que hacerlo bien, 
ya que era la solución más sencilla 
y desde luego la más barata" . 

Y añadía con satisfacción: "Ya no 
tendremos que hacer el pozo donde 
dijo ese hombre, con el gasto que 
ello iba a suponer" aunque por otra 
parte reconocía que "no ha sido 
inútil, pues ahora ya sabemos don
de hay una reserva de agua, por si 
acaso". 

Aquello fue motivo de conversa
ción durante bastante tiempo, y la 

abuela remachaba, "primero hay 
que saber de lo que se dispone y si 
no tienes bastante hay que buscar 
soluciones, eso sí, lo más baratas 
posible ... " 

La fuente volvió a dar el caudal 
deseado y el agua llegó otra vez 
hasta los surcos del huerto. 

Nueva vida 
Las vacaciones dejaron de serlo 

para convertirse en una nueva for
ma de vida. 

Después del primer verano, vino 
un otoño en el que por primera vez 
estuvimos en las fiestas mayores 
del pueblo que eran a principios de 
octubre, por la Virgen del Rosario, 
y que por razón de fechas nunca 
habíamos coincidido con ellas, 
pues ya estábamos de nuevo en 
casa, y tan sólo las conocíamos por 
referencias familiares, de los veci
nos o amigos. Transcurrieron sin 
que todavía percibiéramos los efec
tos de la guerra. 

Todavía se celebró la procesión 
que llevaba en andas una pequeña 
imagen de la Virgen del Rosario 
por las estrechas y empinadas calle
juelas del pueblo. El cortejo salió 
de la iglesia encabezado por el 
cura y varios monaguillos con un 
estandarte. Hicieron el recorrido de 
costumbre, entre cánticos y rezos 
de las mujeres, que como de cos
tumbre eran mayoría, para regresar 
de nuevo a la iglesia, donde se dio 
por terminado el acto religioso. 

A continuación la comida comu
nal, que reunió a casi todos los 
vecinos, familiares, e invitados de 
pueblos próximos, y donde corrió 
como era habitual el vino de cose
cha en abundancia. Después, el bai
le en la plaza, engalanada con guir
naldas de papel y banderas multico
lores, amenizado por una orquesta 
con escasos músicos, pero que 
hacían bastante ruido, desafinando 
alguna que otra nota. El baile con
vocaba a casi todos los jóvenes del 
pueblo, de las masías y de algún 
pueblo próximo que bailaban cuan
to podían y más. No faltaba, sin 
embargo, el grupo de mirones, tan 
habitual en estos casos, nutrido de 
solterones, tímidos y algún cojo, 
que no se perdían detalle, pero que 
no daban ni un paso. 

Las abuelas, con sus moños bien 
puestos, sus sayas de fiesta y su 
pañuelo a la cabeza o sobre los 
hombros, se sentaban en las sillas 
que ellas mismas habían llevado a 
la plaza, para no perderse detalle de 
cuanto pasaba, con una animada 
charla sobre cuanto veían. 

Los niños y niñas correteába
mos por la plaza molestando con 
nuestros juegos a las parejas que 
bailaban, que eran de chicas con 
chicas o mixtas, pero que no se 
perdían ningún baile de cuantos 
tocaban los músicos. 

Los pequeños andábamos 
incordiando como mejor sabía
mos, tirando de las trenzas a las 
chicas, empujando a los bailari
nes, fastidiando al personal, has
ta que alguno se ganaba un cos
corrón. 

En los obligados y frecuentes 
descansos que había para que 
los músicos repusieran fuerzas, 
se continuaba bebiendo, los 
jóvenes y los pequeños gaseosa, 
los mayores alguna copa de 
licor. 

Las fiestas duraban tres o cua
tro días . Empezaban con mucha 
furia y acababan casi desiertas. 
El trabajo del campo no permitía 
muchos festejos. 

PUERTA de Madrid 



Bujés fue una antigua villa, 
hoy desaparecida, que se encon
traba a dos leguas de Alcalá y a 
media legua de Meco, y de 
Villanueva de la Torre al Este 
tenía a Azuqueca; al Noroeste a 
Camarrna del Caño y al Sudoes
te a Camarma de Esteruelas. 
Desde Meco se iba a Bujés por 
el camino alto, o por el camino 
bajo. En el siglo XVI los veci
nos más antiguos no sabían el 
porqué del nombre, que encon
tramos escrito de distintas 
maneras; Buxes, Buges, Bujes, 
Bujés. Tal vez vendría de boj 
(buxus sempervirens), bojadal, 
bujadal, terreno donde abundaba 
el arbusto de ese nombre cuya 
madera, muy apreciada, es utili
zada para incrustaciones de cali
dad y otros usos. Tampoco sabí
an los antiguos cuándo se ganó a 
los moros. Pertenecía al reino de 
Toledo, al campo de la ciudad de 
Guadalajara. Siempre pertene
ció al rey, es decir, no fue lugar 
de señorío, ni eclesiástico ni 
secular, al menos hasta enton
ces. Ocupaba una tierra templa
da y llana, sin monte ni sierra, 
pero con clima sano; no tenía 
bosques para madera y poca 
caza de liebres, conejos y algu
nas perdices; el agua se sacaba 
de los pozos de las casas parti
culares, y llevaban su grano a 
moler a los molinos del Hena
res; poseían algunas cabezas de 
ganado lanar, y puercos para el 
consumo familiar. A finales del 
siglo XVI contaba con setenta y 
una casas y sesenta y cinco veci
nos pecheros, y nunca debió de 
tener una población mayor. 
Gozaba, no obstante, de su lina
je noble que lo era Gasión de 
Torres el Viejo, a quien sucedió 
Lope de Torres de Mendoza, con 
escudo noble en su fachada. La 
propiedad de la tierra pertenecía 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
samo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 9187355 24 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S. 

PUERTA de Madrid 

Páginas de nuestra historia 

El antiguo señorío de Bujés 

a señores, capillas e Iglesia. La 
Parroquia estaba dedicada a la 
advocación de Nª Sª de la Con
cepción, con algunas fundacio
nes piadosas ; en el término 
había una ermita dedicada a San 
Sebastián. Sus fiestas religiosas 
principales eran San Sebastián, 
San Gregorio, la Cruz de Mayo, 
la Ascensión y la Virgen del Val, 
en cuyo día venían en procesión 
a Alcalá. Meco pertenecía al 
Marqués de Mondéjar, lo mis
mo que Miralcampo. Tenemos 
alguna noticia más de este siglo, 
pues de allí era Fray Francisco 
de Torres de la familia noble 
citada, y de la Casa del Infanta
do; colegial del de Madre de 
Dios de Teólogos de nuestra 
Universidad, que cambió la 
beca azul de estudiante por el 
hábito franciscano del convento 
de San Diego. Fue predicador 
apostólico y obrador de prodi
gios, como el que hizo a la 
Madre Isabel de la Concepción 
abadesa de San Juan de la Peni
tencia, a la que siendo niña curó 
de un entrecejo con su bendi
ción y promesa de que no le vol
vería a crecer. Murió en 1580. 
Hay que esperar al siglo XVII 
para encontrar nuevas noticias 
sobre esta villa. Así, en 1967 
murió en Alcalá Isidoro Alfaro 
Señor de Bujés y recibió sepul
tura en el Oratorio de San Feli
pe Neri. Estuvo casado con 
doña Isabel de Olivera, fallecida 

Allí van los señoríos 
derechos a se acabar 

y consumir 

en 1709 e igualmente sepultada 
en el Oratorio. Según otras noti
cias, Isabel de Olivera Señora 
de Bujés estuvo casada también 
con Mateo Pérez de Canencia, 
caballero de la O. de Santiago; 
ministro del Colegio de San 
Ildefonso y Receptor General 
de la S.I. Magistral: tuvieron 
varios hijos, Isabel, Teresa y 
Jerónimo. Isabel casó con José 
Martínez Verdugo escribano del 
Ayuntamiento de Madrid; Tere
sa casó con Alonso Téllez Regi
dor de Alcalá y con domicilio en 
la zona de las calles Catalinas
Damas. El hijo Jerónimo 
Canencia y Olivera fue regidor 
de Alcalá y estuvo casado con 
Francisca García de Camarma. 
A principios del siglo XVID, en 
1707, era cura propio Don Cris
tóbal García Yerro (sic). 

De los habitantes de Bujes en 
esta centuria (dejando aparte lo 
que pueda decir el Catastro de 
Ensenada), recuerda la docu
mentación a María Sanz que 
fundó una memoria para casar 
huérfanas, prefiriendo las de 
Meco y Bujés. En vano buscarí
amos esta villa en el alfoz de 
Alcalá y entre los señoríos de la 
provincia de Madrid, que tuvo 
muchos. No aparece tampoco 
en 1787 en una relación de 
Alcalá y sus 59 villas. No obs
tante, el pueblo seguía en 1801 
cuando el Cura da comienzo a 
un nuevo libro de Bautismos y 

Confirmaciones, y hay libro de 
fábrica de 1820. Ya en 1813 es 
uno de los 63 pueblos del parti
do judicial de Alcalá, y se le 
nombra junto con Meco. Para 
esta fecha Bujés tiene sólo 2 
vecinos, siendo el menos pobla
do de todos. Subsiste en 1821, 
pero sin indicar ya el número de 
pobladores. Hemos de acudir al 
Nomenclator de los Pueblos de 
España de 1858 para encontrar
lo de nuevo citado como un 
caserío, que tenía sólo una cédu
la inscrita y seis habitantes. En 
el Nomenclator de 1888 sigue 
siendo un caserío que cuenta 
con un edificio de una planta, 
dos de dos plantas y uno de tres 
plantas; el vecindario se compo
nía de 23 vecinos de hecho y 4 
de derecho. Madoz cuenta 3 
vecinos y 16 almas. 

Con estos datos a la vista nos 
preguntamos: ¿Cuándo Bujés 
pasó a ser propiedad señorial? 
¿Cuándo dejó de pertenecer a 
Guadalajara y pasó a la provin
cia de Madrid? ¿Quiénes fueron 
los sucesivos Señores de Bujés, 
si los tuvo y cómo ejercieron sus 
derechos señoriales? ¿Qué pasó 
con las fundaciones piadosas y 
sociales del Pueblo? Ha desapa
recido de los campos de Bujés 
toda señal de vida, si acaso en 
algún mapa antiguo queda la 
señal de un pozo y algún montí
culo sobre el terreno; su término 
está incorporado definitivamen
te a la Villa de Meco, que ha 
sido la principal beneficiaria. 
Pero me pareció interesante res
catar del olvido este pequeño 
lugar unido a Alcalá por lazos 
religiosos, culturales e intereses 
económicos. 

Ángel ALBA 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 

Clínica San Nicolás 
Avda de GuadaJajara, 34 -Tifs.: 9188920 45 - 91 8812493 - Fax: 91 8812493 -ALC.AU\ DE HENARES 
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Éste es el acceso principal desde el centro de la ciudad hasta 
las viviendas de esta zona. 

los vecinos se quejan del barro que han 
de pisar en cuanto Hueve v recomiendan 
al alcalde pasear por el barrio 

Protestas por los accesos a Gilitos, 
avenida de la Alcarria v aledaños 
Los vecinos del barrio situado junto al centro Gilitos, avenida 
de la Alcarria y aledaños, siguen padeciendo los problemas que 
vienen criticando desde hace años. Para ellos, los accesos a sus 
viviendas siguen siendo un sufrimiento en forma de barro adhe
rido a sus zapatos y a los de sus invitados y visitantes. 

De hecho varios vecinos de subterráneo hacia el paseo de 
Gilitos y de la avenida de la la Estación. Sin embargo, 
Alcarria y aledaños aseguran como sus viviendas se 
que les gusta pasear, y sobre encuentran cercanas al centro 
todo, no coger el coche para ir de la ciudad aseguran que los 
al centro de la ciudad, a pesar agrada ir andando hasta sus 
de que se han abierto buenas lugares de trabajo, de compras 
comunicaciones como la del o de ocio. 

~~---;~ 

V1a Complutense, 111 
Poi. lnd. Europa 11, Nave 7 

Alcalá de Henares 
Tufs.: 91-888.10.34 

Detrás de Mercadona 

Más que unas escaleras de acceso de una ciudad civilizada 
parece un precipicio del valle de Arán. 

Todo ello, según han comu
nicado a PUERTA DE 
MADRID, lo hacen a pesar del 
equipo de gobierno, del cual 
dicen que se lo pone muy, 
muy dificil. Y a continuación 
se hacen una pregunta: "¿Ha 
visto el alcalde y el concejal de 
Ciudad Sostenible qué accesos 
peatonales tenemos para des
plazarnos desde o hasta nues
tra casa?". Por si no lo han vis
to, los vecinos nos han remiti
do unas fotos. Accesos que 
califican de peligrosos, con 
agujeros, piedras y sobre todo 
con mucho, mucho barro: 
"Cuando vas a casa de tus 
amigos o vienen a la tuya 

~r.esnmnr 

tomamos la costumbre orien
tal, obligadamente, de descal
zarnos o pedir prestadas unas 
zapatillas. Y esto no es lo peor, 
lo peor es cuando llegamos al 
trabajo o a una tienda y nos 
morimos de vergüenza, no 
porque parezca que venimos 
del monte, sino porque lo deja
mos todo perdido". 

Tal y como están las cosas 
los vecinos lo tienen claro e 
invitan al alcalde a pasearse 
por las zonas peatonales del 
barrio y seguidamente reunir
se en cualquier despacho con 
alguna autoridad ¿Se sentirla 
cómodo con sus zapatos llenos 
de barro? 

~ Alcalá 
~ de Henares 
u '--------~ 

AZULEJOS - GRES - MARMOL - GRANITO - SAUNAS 
SANEAMIENTO - GRIFERIA - HIDROMASAJE onsgro e 

=ara Ü ..._•---"•~Vi-a~C~o_m-4plu_ten_se_,_.~~llJ 

1~ -i~~i-*...,_ G ercadona 1 

E J Parking 1 

Iº-;; 

16 de febrero de 2002 PUERTA de Madrid 



los componamientos humanos 

Un "padre" mata a sus dos hiios 
v un ioven decapita a su madre 

Se está viendo notablemente las capacidades hereditarias agresi
vas de la especie humana. Aquí tenemos dos ejemplos: un hom
bre mata con un cuchillo a sus dos hijos en Benidorm y un hijo único decapita 
a su madre de 48 años en Gandia. Los dos hombres llevaban una vida normal. 

Si alguno de ustedes duda de 
mi teoría sobre la herencia de la 
conducta en la especie humana, 
le invito a una demostración, 
donde usted quiera y con el 
número de personas que usted 
ponga, para ello, debe usted de 
guardar el teléfono que le doy: 
650 01 16 13. 

Por muchos esfuerzos que 
hagamos, mientras no se 
conozca la raíz del problema, 
es decir, "qué personas son 
agresivas de nacimiento y 
cuál es su grado de agresivi
dad, no podremos evitar la 
existencia de sucesos como los 
dos citados". En el primero, el 
parricida, que estaba separado 
de su mujer, un hombre de 43 
años que mató a cuchilladas a 
sus dos hijos de corta edad en 
su domicilio de la calle Garde
nias en Benidorm. Tras come
ter el crimen, primero se cor
tó las venas en presencia de 
su mujer y después se arrojó 
desde el quinto piso de su 
vivienda. Se cree que pudo 
actuar por venganza. Amigos 
lectores, cuando el sujeto 
agresivo, no puede lograr sus 
propósitos, no le importa aco
meter la acción más cruel, 
siempre y cuando se vea que, 
contra él no puede nadie. Y 
así, mata a quien no mataría 
nadie y además demuestra su 
fortaleza y valor matándose a 
sí mismo. Esto sólo lo puede 
hacer la persona que hereda 
una conducta genética violen
ta. Hay que descubrir esa vio
lencia genética a través de las 
huellas dactilares con el aná-

lisis digital psicológico y así 
prevenir futuros asesinatos y 
parricidios. 

Un hombre de 43 años se tiró 
desde su balcón del quinto piso 
de su vivienda, después de 
haber matado a sus dos hijos de 
corta edad. Los trágicos hechos 
tuvieron lugar la semana pasa
da, sobre las ocho de la tarde en 
un inmueble de la calle Garde
nias número 4, en pleno centro 
de la localidad alicantina. Los 
niños fallecieron por heridas de 
arma blanca, auque todavía está 
pendiente la autopsia. Al igual 
que sucedió con el caso de la 
semana pasada de la parricida 
de Santomera, las mismas fuen
tes no han descartado que el 
móvil de este crimen haya sido 
la venganza hacia su mujer. 

Al acceder al interior de la 
vivienda, vimos el cuerpo sin 
vida de uno de los pequeños en 
el comedor con varias cuchilla
das a la altura del estómago y el 
cuello, el cadáver del otro niño 
estaba con los brazos cruzados 
y con una especie de hilo alre
dedor del cuello. 

Lo importante es que el parTi
cida estaba separado de su 
mujer desde hacía más de un 
año, vivía en un piso de alquiler 
donde sucedieron los hechos y 
trabajaba como albañil. Por 
descontado que no pasaba la 
pensión a su familia. El suceso 
se produjo cuando la madre 
acudió al domicilio a recoger a 
sus hijos. La mujer al acceder a 
la vivienda vio que sus dos 
hijos estaban muertos y que su 
exmarido, se cortaba las venas, 

se clavaba un cuchillo en el 
estómago en su presencia y se 
arrojaba desde el balcón al 
vacío. La capacidad de la 
crueldad humana es ilimita
da, peor que la bestia más sal
vaje, cuando un hombre o 
una mujer violentos no lo
gran sus propósitos o metas, 
no aguantan la derrota y son 
capaces de acometer las más 
terribles de las crueldades. 
Por eso, aviso, que de estos 
hechos, ocurrirán más, hasta 
que las personas sean anali
zadas digitalmente para sa
ber quiénes son muy violentos 
y cómo deben ser educados 
para encauzar bien esa vio
lencia. 

Podría referirme a un solo 
hecho y seria suficiente, pero 
como ven ustedes nadie pone 
remedio a tanto crimen y Ja 
gente "pasa" y a los pocos días 
se olvidan de tanta crueldad y 
no se hace nada, ni se emplean 
nuevos métodos para remediar
lo. Ahora es un joven quien, 
también la semana pasada, 
mató a su madre de 48 años en 
Gandía. Por si fuera poco era 
hijo único. Además, ahí está la 
verdad de que la agresividad se 
hereda y hay que averiguar 
quién la posee y en qué grado. 
Los vecinos de estas personas 
manifestaron que la madre y el 
hijo mantenían una relación 
"normal" y que el joven "no 
parecía tener problemas de nin
gún tipo". Ahora se inventarán 
alguna excusa para decir: "ena
jenación mental"; "trastorno 
mental"; "brote psicótico" u 

otra serie de cosas para explicar 
lo inexplicable, que sólo tiene 
explicación si se afronta la 
verdad y es: "las personas 
venimos al mundo con una 
herencia psíquica que incluye 
unas capacidades tempera
mentales. Esas capacidades se 
pueden averiguar analizando 
las diez huellas digitales de 
cualquier persona y además, 
se puede conocer el grado de 
esa capacidad que hereda
mos". Mientras esto no se haga, 
no existirá prevención y cual
quier persona podrá ser presa de 
esa capacidad, tanto por parte de 
un familiar que desconoce que 
Ja posee, como por un descono
cido que, usándola inadecuada
mente, podrá atracar, asesinar, 
acometer peleas, agredir sexual
mente a una mujer, secuestrar, 
torturar y en definitiva, ser un 
hombre bomba, como los que 
día a día salen por las calles de 
cualquier ciudad israelita. Al 
sujeto valiente o duro no se le 
atemoriza con nada y cuanto 
mayor daño le quieres hacer más 
capacidad cruel de respuesta 
posee. A estas personas les gus
ta lo más difícil todavía, inclu
yendo su propia muerte para 
demostrar su valor. Además, ese 
valor les da fama y categoría 
entre las otras personas que no 
poseen esa energía violenta o 
agresiva y ellos, los duros, dis
frutan viendo a los otros, más 
pobres y flojos. 

Igual que cuando se quiere 
proteger a la población de una 
infección hay que conocer el 
virus causante de la misma; 
cuando se quiere evitar o preve
nir que sucedan hechos como 
los relatados, debemos ir a la 
raíz del problema, a la persona 
que comete el hecho y saber por 
qué tiene unas capacidades que 
otros no tienen, por qué es capaz 
de hacer lo que otros nunca 
podrian hacer, por qué derrocha 
ese valor, esa crueldad, incluso 
contra sí mismo. ¿Por qué es 
capaz de hacer lo que nadie 
baria? 

Luis ORDUÑA LOZANO 

El mejor clima para su hogar 

.ftgustín Sáncfiez 

¡soLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN! 
• CALDERAS MURALES • CALENTADORES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCJON, S.A. 

San José, sin. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 
Tlf. : 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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La gala de los Goya 
Por circunstancias que 

no son del caso, el sábado 
anterior me chupé en TVE 
la gala de los "Gaya". Tan 
sólo la había visto a reta
zos en ediciones anterio
res, pero íntegra nunca, 
por lo cual no había for
mado una opinión de 
conjunto sobre este acon
tecimiento. 

A pesar de su anunciada 
brevedad, resultó largo y 
poco ínteresante. Y diré 
mis motivos de discrepan
cia, en medio del coro 
general de alabanzas, que 
se han oído, leído y visto 
en todos los medios. 

El escenario resultó 
grande, inmenso diría yo, 
con una clara índefinición 
del espacio a ocupar, sin 
una dinámica prevista 
para entradas y salidas a 
escena, falto de un lugar 
adecuado para las inter
venciones de los premia
dos, que fueron erráticas, 
amontonándose en más 
de una ocasión alrededor 
de no se sabe qué. 

La presentadora y tam
bién galardonada, ante su 
propio y poco convincente 
estupor, nos bríndó un 
compendio de sus recur
sos, que por conocidos, 
no bastaron para consti
tuir espectáculo por sí 
mismos. 

Puso voluntad, lo que 
no es suficiente para llevar 
el peso de una gala (para 
colmo entre y de artistas). 
Tablas tiene como pudi
mos comprobar por las 
continuas alusiones de 
sus colegas (¿malíntencio
nadas?) a su veteranía. 
Artista lo es. como lo prue
ba la decisión de sus cole
gas de premiarla con un 
Gaya, no se puede decir 
"estatuilla", y de haberlo 
demostrado en muchas 
ocasiones. 

A los futuros nomina
dos me atrevería a sugerir
les, que para próximos 
eventos lleven la mitad de 
media cuartilla trabajada 
y aprendida, para soltarla 
"como si fuera espontá
nea", caso de resultar pre
miados. 

¿Es que no tenemos 
guionistas capaces de 
estructurar algo ligero que 
reúna las condiciones 
para una representación 
de esta clase? 

La orquesta ¿se nece
sitó únicamente para que 
la presentadora saliera 
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enarbolando un violín en 
actitud de darnos un reci
tal? Y el piano de cola 
¿sólo para pasearla, ape
ándose con la ayuda del 
director? . ¿Para tan esca -
sas intervenciones tan 
nutrido número de profe
sores? 

¿Y el conocido número 
de magia de partir en 
dos, en este caso al señor 
Segura, tiene algún men
saje oculto que el resto de 
los mortales desconoce
mos? ¿ Será la manifesta -
ción freudiana de la envi
dia que produce el éxito de 
taquilla en el resto del gre
mio? 

¿Y la compulsiva inter
vención del señor que usa 
como nombre artístico el 
de un "gran" estado de la 
Unión? Hay que estar 
muy puesto para entender 
algo. 

Las decisiones del gre
mio de cineastas son de su 
competencia y ellos que 
conocen las interioridades 
de su mundo, sabrán la 
razón de muchas de ellas. 

En cuanto a la interven
ción de la presidenta, tan 
alabada, repito, por los 
medios, no pasó de los 
tópicos de costumbre, 
incluido el de la prepoten
cia de la industria nortea
mericana, con algún toni
llo demagógico al respecto, 
bastante del agrado del 
auditorio, eso sí, leído, 
repito, leído y no bien por 
cierto, cuando a mi juicio 
una actriz de su categoría 
y con el cargo corporativo 
que ostenta, debió llevar 
aprendido su papel y 
decirlo con la "espontanei
dad fabricada" que estos 
casos requieren, y que tan 
bien resulta en los pre
mios que tratamos de imi
tar, inútilmente. 

La nota afectiva de ver
dad la dio el señor Bardem 
y familia, a quien felicito 
por su entrañable inter
vención, deseándole mu
cha salud y el desarrollo 
de muchos proyectos en el 
futuro. 

Del resto de la gala solo 
queda reseñar la insopor
table y abusiva publici
dad con la que nos obse
quió 1VE, en su afán de 
abotargar más aún, si 
cabe, los cerebros de los 
españoles/as. com. 

José López Estrada. 

Guía Cómica para el avance 
de un plan "muy verde" 

(Continuación) 

"Ver planos y fotos aéreas de la exposición" 

3º Acto: 
Ya no hay verde, todo es libre ••. 

Las islas y el Camarmilla, 
que rústico es o rural , 
por lo construible cambian, 
sea en urbano o industrial. 

Espacios libres lo llaman 
al verde de un Plan Parcial, 
lo mismo que a lo que cambian 
que es Sistema General. 

A semejante intercambio 
ahora lo llaman "captar" ; 
las zonas verdes marrones 
siguen sin recepcionar. 

Repare el buen ciudadano 
que ahora todo ya es igual, 
que ya no hay verde, que es LIBRE, 
¡Y QUE SE PUEDE CAMBIAR! 

Es el FERIAL ZONA VERDE 
e iba plaza de toreo, 
y este alcalde va a construir 
un gran cubo de Moneo. 

El proceso es muy sencillo 
¡Modificación puntual! 
y ... lo que antes era libre, 
¡ES LIBRE ... DE EDIFICAR! 

El Camarrnilla y las islas 
algún día lo verán 
y las huertas del Henares 
Sementales y el Ferial. 

Hoy con la ley del PEPÉ 
es que no hay nada salvable: 
lo que diga Gallardón 
que no sea urbanizable. 

(Art 16-LEY 9/2001 
BOCM 27-7-01) 

4º Acto: 

El verde de los billetes 

Hay mil seiscientos millones 
que ya previstos están, 
para hacer los MACROPARQUES. 
¿¿¿Quién después los manten
drá??? 

Si los pocos que tenemos, 
abandonados están ... 
si ... los árboles se mueren, 
o ... los talan. ¡Tanto da .. ! 

Y no serán suficientes 
los mil seiscientos o más, 
que siempre hay segundas fases, 
y todo vuelve a empezar. 

Y vendrá listo que diga, 
que no hay donde edificar, 
que el término se ha acabado, 
¡Y a construir .. . y a mandar! 

Para el PEPÉ con su ley 
todo es para edificar, 
sólo lo NO URBANIZABLE 
se exige justificar. 

Mas aquí se hace al revés 
todo se va a urbanizar: 
que el término está "cerrado" 
y así lo dice este Plan. 

Drama final: 
Bienes Culturales Urbanizables: 

¿Qué es lo NO URBANIZABLE 
para los chicos del PLAN? 
Los lados de la autopista 
y los cerros de Alcalá. 

Y si no ... miren el plano 
que en la mesa encontrarán, 
página ochenta y tres 
de la memoria del Plan. 

Los lados de la autopista 
están los dos prote~dos, 
pero NO LO EST AN LAS JSLAS 
NI LAS RIBERAS DEL RIO. 

Lo que protegido estaba 
en las Normas ... ¡Ya no está!, 
ni aunque el BOE lo declare 
BIEN DE INTERÉS CULTURAL. 
(BOE 17-12-1988) 

Como es la Esgaravita 
y el camino de Afligidos, 
como es la Villa del Val 
ya en gran parte destruidos. 

Lo que queda hoy se construye 
¡Y más se construirá .. ! 
Hasta el GAS, que era terreno 
de cesión municipal. 

Por no hablar de los Kioskos, 
que fue terreno cedido, 
(y que no se inventarió), 
para el Polideportivo. 

Moraleja: 
No es posible servir 

a dos señores: 

Mucho verde en el papel, 
parece que nos prometen. 
Pero todo es susceptible 
DE CONVERTIRSE EN BILLE
TES. 

¿En este pacto a quién sirven 
nuestros planificadores? 
¿Al dinero o a la ciudad? 
¡NO ES POSIBLE A DOS SEÑO
RES! 

Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente 

Asocia~ión de Vecinos ''El Val" 

Fdo. Alejandro Cecilia 

PUERTA de Madrid 



Y no es que en este país nos 
asusten las borbonadas varias. 
Desde Isabel II que murió deste
rrada en París, hasta Alfonso 
Xill, que lo hizo en Roma, no 
sería la primera puerta que se le 
da a un Barbón. Y en otros órde
nes, desde la boda secreta de la 
última mujer de Femando VII, 
Cristina de Barbón, que casó 
inmediatamente a la muerte del 
rey con su último lío, siguiendo 
con Isabel 11, casada a sus 16 
añitos con su primo Francisco 
de Asís Barbón -que tenía en su 
ropa interior más puntillas que 
ella- lo que dada su fogosidad 
la llevó a una ininterrumpida 
sucesión de amantes, hasta 
Alfonso XII, muerto a los vein
tiocho años por sus excesos 
sexuales, el que casó con la 
Mercedes del romance, de la 
que enviudó en pocos meses 
para volver a casar con María 
Cristina de Hasbsburgo, rey con 
bárbara adicción al sexo, que 
compatibilizaba con el ejercicio 
de toda clase de prácticas piado
sas, que fue padre de gemelas 
con la cantante Elena Sanz y de 
otros varios hijos con Adela 
Borghi, la Biondina, a la que el 
propio alcalde de Madrid no 
sólo expulsó de Madrid sino que 
la obligó a abandonar el reino. 
En nuestros reyes barbones ha 
habido de todo. Hasta un Juan 
Carlos que se plantó y dijo, 
cuando lo tuvo que hacer, hasta 
aquí hemos llegado. 

Por eso a muchos no nos preo
cupó en exceso que Felipe de 
Barbón tuviera su lío. Me expli
co. Cuando una pareja de nórdi
cas, dignas de aquellas películas 
de Alfredo Landa, se dedican a 
ganar sus primeros dineros 
como guapas modelos, no se 
sabe hasta dónde pueden llegar. 
Una de ellas, Katherine Knud
sen, conoció al príncipe noruego 
Haakon Magnus con el que tuvo 
un romance que los convirtió en 
pareja durante dos años. El mis
mo príncipe que luego casó, 
rizando el rizo, con Mette Marit, 
que hasta trajo un rubio mocito 
al matrimonio, con la que tam-

las confidencias de Don Miguel 

Una de ligues 
• • pr1nc1pescos 

Han pasado ya varias semanas desde que nuestro ya talludito 
Príncipe de Asturias, anunció la ruptura de sus relaciones, las 
que fueran, con esa moza alta, rubia, nórdica, llamativa -y 
más aún con aquel traje azulón y sin espalda que lució en la 
boda de la Mette Marlt- esa moza que ha suscitado discusio
nes, opiniones contrapuestas, controversias y de todo, hasta 
que se calmaron las aguas con la declaración de ruptura, que 
dicho sea de paso sentó a la mayoría nacional, monárquicos y 
no monárquicos, de derechas y de izquierdas, progresistas o 
conservadores, mejor que si la declaración lo hubiera sido de 
anuncio de boda. Que los españoles, golfos, corruptos, mal
versadores, escasamente honestos y demás, somos, por enci
ma de todo, más hidalgos que otra cosa. Lo dicen las encues
tas: sólo una minoría apoyaba la cosa, en tanto la mayoría se 
oponia. Y yo me pregunto ¿si estamos en democracia, no la 
vamos a usar para este asunto? Pues eso. 

bién previamente convivió tras 
su ruptura con Katherine. La 
otra amiga, Eva Sannum, dedi
cada a similares menesteres 
modelísticos, conoció a un otro 
príncipe, el nuestro, que acudió 
a Oslo para asistir al cumplea
ños de los reyes noruegos, don
de asistió a una fiesta real del 
heredero noruego, en la que 
coincidió con Eva Sannum, para 
volver a coincidir cuando vino 
la Sannum a Madrid para parti
cipar en varios desfiles, junto a 
su amiga Katherine, la de Haa
kon. Ambas se hospedaron en 
un piso del propietario de la 
agencia de modelos, Carlos 
Mundi, del círculo amistoso del 
príncipe. Todos y todas, alter
naron a partir de una cena en el 
restaurante mejicano El Cuchi, 
en Madrid. Estábamos en 1997. 
Luego el Pantano de San Juan, 
cursos en la Complutense, vaca
ciones en la India y Nepal, pase
ítos por Oslo, fotos en el Taj 
Mahal, esquí en Austria y en 
Saint Moritz, fiestas y paseos 
por Madrid, fines de semana 
parisinos, confirmación de la 

Casa Real de la evidente rela
ción de amistad entre ambos, 
portadas de Hola, la boda de 
Os lo... y, como colofón, una 
comparecencia ante la prensa 
del heredero del trono español, 
Felipe de Barbón, el 14 de 
diciembre de 2001 , en la que 
dice que de mutuo acuerdo, 
E va Sannum y él han decidido 
poner fin a su relación . 

¿A que parece una reedición 
de Pretty Woman o algo así? 
Bueno, de haber llegado el parto 
a término. Vaya dos ligues --en 
machista sería aquello del bra
guetazo- si la una y la otra con
siguen llegar a ser nada menos 
que reinas de uno y otro país. 
Era algo demasié que se dice, y 
mal dicho, ahora y por aquí. 
Opiniones hubo para todos los 
gustos. Seguro que también con
sejos. Y dolores de cabeza; posi
blemente de cabezas incluso 
coronadas. Llegar hasta donde 
se ha logrado llegar para lanzar
lo todo por la borda, tampoco 
tendría gracia. Bien cierto es 
que en las encuestas que se han 
hecho, siempre oficiosas, sólo 

un ínfimo porcentaje decía que 
sí, que bueno, que el corazón y 
todo eso. Pero nadie, aún sosla
yando la filosofía monárquica, 
podía olvidar ni la razón de 
Estado ni las previsiones consti
tucionales, eso de que aquellos 
que contrajeren matrimonio 
contra la exp resa prohibición 
del Rey o de las Cortes Gene
rales, quedar án excluidos en 
la sucesión a la corona. Ahí es 
nada. Sin olvidar que en un 
Estado democrático de Derecho, 
todos los derechos son respeta
bles. Hasta se debe respetar al 
ciudadano sobre el que se reina, 
aunque sólo sea por aquello tan 
manido, tan repetido, de que 
puede casarse con quien quiera, 
pero no con cualquiera. Aquí 
somos mucho más paletos que 
los nórdicos. 

Se ha dicho de todo, desde 
quienes piensan que ha ganado 
muchos puntos, hasta los que 
dicen que esas cosas pasan a los 
veinte años y al príncipe le ha 
pasado a los t reintaytantos. O 
políticos que se han quitado u n 
problem a de encima , pasando 
por aquellos a los que cualquie
ra decisión merece todo el res
peto, llegando a los que consi
deran que la boda del príncipe 
no es un problema de Estado. 
Desde su relación con Isabel 
Sartorius, las especulaciones 
sobre Victoria de Suecia o Tatia
na de Liechtenestein, su roman
ce con Gigi Howard, hasta su 
ruptura con la Sannum, teniendo 
en cuenta que en una monarquía 
matr imonio y descendencia y 
sucesión forman parte esencial 
del invento, a todos, más o 
menos, nos importa este proble
ma personal del heredero por su 
relación con el futuro de la 
Gomunidad. Y aunque el proble
ma sucesorio esté resuelto y pre
determinado, ya va siendo hora 
de que nuestro príncipe soltero, 
que va ya yasando a la categoría 
de solteron , vaya pensando en 
serio en su matrimonio. 

Manuel GALVÁN 
FRADEJAS 

Cada segundo. Cada minuto. Cada hora. Descubriendo un nuevo r incón. Disfrutando de todo el espacio. Viviendo a todo confort. Eres l ibre. 
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Antigua Ctra. N-11, km. 27, 100 - Te/f.: 9 1 889 12· 00 -ALALÁ DE HENARES. Madrid 

PUERTA de Madrid 16 de febrero de 2002 



La felicidad es una argucia 
del sistema capitalista, el 
goce es una posibilidad del 
trabajo humano y en el sufii
miento siempre está implica
do el sujeto. 

Psicoanálisis para todos sión, de la que algunos se 
curan y otros vuelven a recaer 
periódicamente. 

Escribió el poeta cubano 
José Marti: "La felicidad sólo 
puede encontrarse en el cami
no del trabajo". 

El placer, el goce 
y el sufrimiento 

Cuando se suspende el de
seo viene la muerte, lo que no 
quiere decir que si se desea 
viene la felicidad, lo que ad
viene, si se produce es el goce. 
Goce que hace que todo sea 
distinto, que lo que parecía 
negro sea gris y lo que parecía 
rnonoternático tenga color. 

Desear, deseamos todos lo 
mismo, nos diferenciarnos en 
las distintas maneras de re
nuncia, de postergación para 
conseguir lo deseado. En el 
sujeto psíquico hay una ley, 
un principio, el Principio del 
Placer, que le impone al suje
to la tendencia a conseguir lo 
que fantasea del orden de la 
necesidad, sin realizar trabajo 
alguno, es una tendencia a lo 
inanimado, a un estado de 
tensión cero, a evitar cual
quier displacer o cualquier 
aplazamiento que la vida, la 
realidad le imponga. Si sólo 
existiera este principio, el su
jeto alucinaria comer y espe
raria, sin mediar actividad 
humana alguna, que se reali
zara lo solicitado. Afortunada
mente el aparato psíquico le 
impone al sujeto para su fun
cionamiento el Principio de la 
Realidad, esa instancia, ese 
sistema que le señala los lirní-

tes, esa ley humana que tra
baja con el deseo y la pulsión. 

Quien tiene limites 
existe 
De modo que la tendencia 

exclusivamente al placer 
inmediato es una alucina
ción, una fantasía que no 
produce efectos sociales, el 
sujeto psíquico lo es si a su 
vez es sujeto social, es decir 
sólo los productos de la reali
dad dan cuenta del sujeto, 
dicen que ahí hay un huma
no. 

Sigrnund Freud escribió 
que un sujeto sano es aquel 
capaz de amar y trabajar. 

Entonces una cuestión es 
la felicidad , corno argucia del 
sistema capitalista. el placer 
sin la temporalidad necesaria 
del proceso de trabajo y otra 
muy distinta es el goce, pro
ducto del deseo. del trabajo 
con deseo y pulsión. 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 29 de 

fecha 4 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIALES 
PARA OBRAS DE MANTENIMIENTO EN COLEGIOS 
PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUELAS 
MUNICIPALES DE ADULTOS. (expedientenº 2.676) 

Precio de licitación máximo: 32.991 '32.- euros 
(5.489.294.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 4 de marzo de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de marzo de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

11 de febrero de 2002 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

"Lo instintual" es del orden 
de lo animal, de lo primario, 
esa tendencia a un estado de 
Nirvana, esa ilusión de haber 
conseguido, haber llegado, de 
ya poseer lo que ignora y nie
ga lo mortal del sujeto. Sin 
embargo "lo pulsional" inclu
ye no sólo al principio de pla
cer, sino también el principio 
de realidad, de modo que 
como el deseo no tiene objeto, 
como le sirve cualquier obje
to, le permite al sujeto seguir 
deseando, seguir buscando, 
seguir viviendo. 

El deseo de vivir 
produce la vida 
Del mismo modo, podernos 

decir que sin deseo acontece 
la muerte. Cuando el sujeto 
deja de desear (motor de la 
vida) enferma y si se mantie
ne en esa actitud puede 
morir, explicación para algu
nas dolencias corno la Depre-

En cuanto al sufrimiento, al 
dolor del sujeto, como siem
pre está incluido en lo que le 
pasa, decirnos que sufiir es 
siempre responsabilidad del 
sujeto, por estar implicado en 
todo aquello que le ocurre. Es 
frecuente observar en las con
sultas que el paciente se 
decepciona cuando lo que 
consigue, aunque importante, 
no coincide con lo que desea
ba supuestamente, lo que le 
produce una decepción, a 
veces melancólica. La decep
ción es el desencuentro con 
esa tendencia a la completud 
del sujeto, a la inmortalidad, 
a la media naranja que no 
existe. 

GRUPO CERO 
Dr. Carlos Fernández 

Psicoanalista. 
Tlf.: 91 883 02 13 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 29 de 

fecha 4 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA CONTRATAR EL SUMI
NISTRO DE MATERIAL ELÉCTRICO PARA EL MANTENI
MIENTO DE COLEGIOS PÚBLICOS, ESCUELAS INFAN
TILES Y ESCUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS. (expe~ 
diente nº 2.672) 

Precio de licitación máximo: 40.703'59.- euros 
(6.772.509.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 04-03-02 en la 
Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 05-03-02 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 11 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. AVUntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Mi reflexión 
sobre el amor 

¿Crees que si no te amas tú, 
amarás a los demás? El amor, 
como todo en la vida, nace, 
crece, enferma y a veces hasta 
nos parece que muere. Pero 
no, el fuego no está apagado 
totalmente. Aunque no vea
mos las llamas existe una 
fuerza intensa debajo de las 
cenizas, y sólo tenemos que 
soplar para que surja de nue
vo el fuego, capaz de salvar las 
relaciones más frias . ' 

A veces complicamos la 
palabra AMOR. No seria tan 
dificil entenderla si tratáramos 
a los demás como quisiéramos 
ser tratados, ni más, ni 
menos. Lo dijo Jesús, "Ama a 
tu prójimo como a ti mismo". 
Muchas veces somos buenos y 
generosos con personas que 
viven en países lejanos y olvi
damos a los que están junto a 
nosotros. Eso es una generosi
dad mal entendida. 

Si amamos para que nos 
amen, ya no es amor, o por lo 
menos no es tan puro. El amor 
sabe disculpar y no pone con
diciones. Nos conviene amar 
porque seremos libres y crece
remos más como personas, ya 
que si la vida merece la pena 
vivirla es gracias al amor. 

Cuando amamos de verdad, 
un nuevo horizonte se abre 
ante nosotros, y hasta encon
tramos solución a nuestros 
problemas. Amar es el negocio 
más rentable, seamos inteli
gentes y empecemos a nego
ciar. 

Termino con una frase muy 
hermosa de Antaine de Saint, 
"el amor no consiste en mirar 
a los ojos del otro, sino mirar 
juntos en la misma dirección". 

Gracias señor Director por 
publicar mi artículo. 

Un saludo, 
M ª J osé 

RODRÍGUEZ-MORCILLO 

c:{BONZAMA S .L. 

c/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
91880 03 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO .___ _____ ~ 

PUERTA de Madrid 

cartas 

Del tango al tongo 
Tiene mucha guasa la tre

menda estafa que ha sufrido el 
conjunto de la sociedad argen
tina. 

Sabemos lo fácil que resulta 
meter el pie en un agujero (y 
esto ha sido un socavón) y lo 
dificil que puede resultar 
sacarlo de él. 

Como es natural e inevitable 
andan por en medio una 
colección de vividores de la 
política (que no políticos) que 
no dejan de ser los zm:ros cui
dando a las gallinas. Estos en 
multitud de ocasiones son a 
su vez accionistas de grandes 
grupos financieros , forman 
parte o son y forman parte de 
algún que otro consejo de 
adminis tración y hablamos 
nada más y nada menos que 
de intereses económicos. 

Alguna mente lúcida se 
empecinó hace más de una 
década en poner en marcha el 
tema de la paridad peso-dólar 
y los resultados a la vista 
están. 

Uno recuerda datos publica
dos hace dos años que habla
ban de unas perspectivas de 
aumento de los beneficios de 
las grandes empresas que ron
daban el 180% en menos de 
un año - ¡qué barbaridad!-. 

De la sociedad argentina qué 
decir. Se durmieron viejos y de 
qué manera, porque no es 
posible que este largo proceso 
de degradación no se haya vis
to venir. 

Tampoco es tan extraño, a la 

vista de los cada vez más esca
sos movimientos sociales, que 
estemos más en manos del 
primer golfo desaprensivo que 
se quiera cruzar en nuestro 
camino y es que no nos termi
na de entrar que en democra
cia somos los ciudadanos los 
llamados a ser los primeros 
vigilantes en hacerla valer. 

No es la primera vez que se 
da un serio "aviso para nave
gantes" y nosotros gozamos de 
una cierta placidez aunque 
muchos nos planteamos de 
una forma simplista cuestio
nes como que el euro, también 
pensado para competir con el 
dólar, lleva largo tiempo per
diendo valor y con respecto a 
la moneda norteamericana y 
da la sensación de que el 
invento del euro no deja de ser 
u na operación de blindaje de 
las economías puntas de 
nuestro continente. 

Volviendo al tema de los 
políticos no quiero dejar pasar 
la ocasión para decirle "chapó" 
a don José Maria Aznar. Mira 
por dónde, un señor que nun
ca gozó de mis simpatías de 
forma harto atípica renuncia a 
una segura reelección y sienta 
precedente que debiera cundir 
entre tanto enganchado recal
citrante e igualmente en el 
sentido de convencer con 
hechos y no con tanta pala
breria hueca. 

José ESPIÑO LEÓN 

Este curso tenemos 3 días lectivos más 
que el anterior 

Muy señores míos: Como 
lector ocasional y maestro de 
Educación Primaria, ante el 
antetítulo de su reportaj e 
"25.000 escolares celebrarán 
el Carnaval ... " de su número 
1.749 de 9 de febrero , en el 
que subrayan: "En lugar de 
tres días seguidos, tienen siete 
repartidos en el curso", deseo 
hacerles constar que, a mi jui
cio, se da a entender que nos 

AlUMINIO Y PVC 
DO ílJ}P'LS 
Tll.: 91 880 90 33 
Andrés Saborit, 1 O · Fax: 91 881 50 45 

"han cambiado tres días no 
lectivos por siete en este cur
so", lo que es absolutamente 
incierto. 

Sí es cierto que en el presen
te curso tenemos tres días no 
lectivos "nuevos": 2 de no
viembre, 22 de febrero y 22 de 
marzo. 

Los demás citados en el 
reportaje han sido "no lecti
vos" desde hace bastantes 
cursos escolares, por lo que no 
pueden ser computados. 

Además, este curso comen
zamos las actividades escola
res con alumnos/as el 12 de 
septiembre, en vez del 15, que 
era el tradicional; por lo que, 
sumando y restando, este cur
so tenemos tres días lectivos 
más que el anterior. 

Esperando se rectifique 
debidamente el citado antetí
tulo, 

Carlos 
GONZÁLEZ GARCÍA 

cAauién 
responsabilizamos? 

Ya ha ocurrido lo que todos 
sabíamos que en algún 
momento se podía producir. 

¿Y ahora a quién responsa
bilizamos de la muerte acaeci
da y de las personas afectadas 
en el incendio del pasado 
sábado en la calle Juan de 
Vergara n º 9? ¿Cuántos años 
llevamos solicitando desde la 
Asociación de Vecinos "Cer
vantes" al IVIMA y al Ayunta
miento la eliminación de las 
barreras arquitectónicas del 
polígono Puerta de Madrid? 
¿Qué pasa, que tiene que ocu
rrir esto para que veamos el 
peligro que éstas tienen? 

Yo estuve presente casi des
de el primer momento en el 
lugar de la tragedia y eso era 
dantesco; los bomberos impo
tentes por no poder acceder 
con los vehículos a la fachada 
del inmueble, acceder por el 
tiro de escalera con unas con
diciones peligrosísimas para 
poder sacar a los vecinos que 
estaban atrapados en sus 
casas y tener que tender más 
de 100 metros de manguera 
para poder llevar agua al 
inmueble; los vecinos más 
afectados se mantenían senta
dos o tumbados en un colchón 
que sacaron otros vecinos 
hasta que llegaron los servi
cios médicos de la CAM que 
por cierto tardaron bastante 
en llegar. Como no se podía 
acceder con los coches de 
bomberos como solución para 
el intento de desalojo de las 

-viviendas los bomberos pusie
ron una escalera de doble tra
mo que no llgaba ni al 2° piso. 

Señores, desde la Asociación 
de Vecinos pediremos respon
sabilidades a quien correspon
da para que de una vez por 
todas se dé una solución a 
este grave problema. 

Tanto los medios de comuni
cación como la opinión públi
ca están posiblemente cansa -
dos de escuchar a la Asocia
ción de Vecinos "Cervantes" 
que pronto o tarde y debido a 
las barreras arquitectónicas el 
polígono Puerta de Madrid era 
y es un peligro en potencia; lo 
que nos seguimos preguntan
do es ¿Hasta cuándo? 

Juan BONACHE TEJERO 
Presidente de la A V. "Cervantes" 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.R.V. 

t& de febrero de 2002 



1 ª alegación al Avance del Plan de Ordenación 

Zonas no urbanizables 
yacimientos neolíticos de la Esgaravita, 

villa romana del Val y necrópolis 
de los afligidos (BOE 27/12/1988) 

Fundamento 

En las páginas 83 y 84 de la 
memoria del Avance apartado 
D 1, no se citan estas zonas, y 
deben también incluirse, tal 
como se citan en el mismo BOE 
y en la misma página por resolu
ción de 24 de octubre de 1988 de 
la Dirección General del Patri
monio Cultural de la Consejería 
de Cultura como BIEN DE 
INTERÉS CULTURAL (BOE 
27 /12/88). Delimitación: Se 
refleja en el mapa topográfico de 
Alcalá de Henares, hoja 560:5-1 
(a escala 1 :5.000) 

Coordenadas: 
40º 30' 31 " , 40° 30' 39", 40º 

29' 39", uniéndose 40º 30' 31 " . 
3º 20' 23 " , 3º 19' 37", 3º 19' 

30", con el l.º, 3º 20 '23". 
(Delimitación copiada de dicho 
BOE). 

Solicitamos que dichas zonas 
arqueológicas, de máxima pro
tección (tipo A), de la Esgara
vita, Villa romana del Val y 
necrópolis del Camino de los 
Afligidos (esta última 150 

metros a cada lado del Cami
no), en todas ellas deben supri
mirse las licencias de edifica
ción hasta que los servicios 
arqueológicos del Ayuntamien
to, de la CAM y el Ministerio 
de Cultura hagan un estudio, 
unas normas de actuación y un 
programa de excavación. Todo 
ello para cumplir el art. 3-f de 
la Ley del Suelo de la Comuni
dad de Madrid basado en el 
art. 46 de la Constitución. 

Todo ello para que no ocurra 
lo que en el resto del Camino de 
los Afligidos en el que las naves 
industriales fueron edificadas sin 
licencia y por tanto sin control 
ninguno y legalizadas a posterio
ri con la consiguiente, pérdida 
del BIEN DE INTERES CUL
TURAL PROTEGIDO, también 
desgraciadamente irreversible 
"como sucedió en el área 
arqueológica de Complutum" tal 
como se cita en la memoria del 
Avance apartado D6 página 85. 

Que no se repita la historia por 
tercera vez. 

3ª alegación al Avance del Plan de Ordenación 

Suelo no urbanizable 
Declarar no urbanizables y protegidas 

las islas y las riberas del río con 
especial protección ecológica (SNU-EPE) 

Fundamento 

En las páginas 83 y 84 de la 
memoria del Avance, se justifica 
la condición de suelo no urbani
zable por el artículo 9 de la 
LRSV que ha dejado de estar 
vigente. Debe justificarse por el 
artículo 16 capítulo 2 de la Ley 
9/2001 de 17 de julio (BOCM 
de 27 de julio de 2001) actual
mente vigente. La memoria del 
Avance no se adecua a la legisla
ción vigente. 

Tanto en las seis zonas recogi
das en la memoria del Avance 
como suelo no urbanizable de 
protección como en el plano, no 
están incluidas algunas de las 
zonas que sí estaban incluidas en 
el PGOU vigente con especial 
protección ecológica (SNU
EPE), como por ejemplo La 
Albega, isla de los García y ni 
siquiera las riberas del río de 
estas zonas y de alguna otra lin
dante con la ciudad. La zona de 
protección de ribera en el plano, 
se interrumpe al llegar a la ciu-

dad y en las citadas islas y en 
gran parte del trayecto del río. 

Creemos que si no se declaran 
como no urbanizables y protegi
das las citadas zonas, cualquier 
Ayuntamiento posterior (puesto 
que ya no quedará término que 
urbanizar) podría urbanizarlas y 
construir en ellas. Bastaría con 
una modificación puntual del 
PGO sin ninguna publicidad 
como se viene haciendo. 

Aunque pasen a formar parte 
de los sistemas generales verdes 
o libres, como la isla del Cole
gio, no se declaran no urbaniza
bles y por tanto protegidas. 

Creemos que deben ser 
zonas de máxima protección 
tal como se propuso en el 
Avance del PGOU vigente. 

Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente 

Asociación de Vecinos 
"El Val" 

Fdo: 
Mariano Carpintero Núñez 

Don santiago correa Monedero 
Falleció en Alcalá de Henares 
el dia 7 de Febrero de 2002 

a los sesenta y cinco años de edad 

D. E. P. 

Su esposa, María Paz; hijos, María Paz, Santiago, Félix y Julián; hijos políticos, 
Longinos, Elena, Concha y Sandra; nietos, hermanos, sobrinos y demás familia; 
equipo y colaboradores de trabajo, 

RUEGAN una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia agradece de corazón los múltiples testimonios de afecto y con
dolencia recibidos con motivo de tan doloroso acontecimi-ento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

t6 de febrero de 2002 PUERTA de Madrid 



La esposa y los hijos de Santiago Correa se abrazan en el cementerio complutense. 

Murió en su domicilio por un cáncer que padecía desde hacía año v medio 

Falleció el empresario alcalaíno Santiago Correa 
El empresario alcalaíno Santiago Correa Monedero, de 65 años de edad, falleció el jueves día 7 de febrero en 
su domicilio como consecuencia de la enfermedad que padecía desde hacía año y medio, un cáncer que de prós
tata y se le fue extendiendo a medida que avanzaba la enfermedad. Santiago Correa dirigía un grupo empre
sarial en el que la flota de grúas era su negocio más conocido. Además, Correa dirigía una empresa de cons
trucción y negocios inmobiliarios y era propietario de los multicines Cisneros, en la plaza de los Santos Niños. 

Santiago Correa falleció rodea
do por sus familiares y amigos. 
Con él se encontraban su esposa, 
María Paz, y sus cuatro hijos 
-María Paz, Santiago, Félix y 
Julián- acompañado por sus res
pectivos cónyuges -Longinos, 
Elena, Concha y Sandra-. Sus 
empleados y colaboradores más 
estrechos también se entristecieron 
por el fallecimiento del dueño de 
las empresas en las que trabajan. 
Con un sentido moderno de la eco
nomía, las inversiones de Santiago 
Correa se dirigían siempre a tecno
logía avanzada, pero al mismo 
tiempo no desdeñaba un sentido 
paternal en sus relaciones labora
les. Correa celebraba con intensi
dad la fiesta de San Cristóbal en su 
finca, invitando a sus empleados y 
compartiendo estrechamente con 
ellos y con toda su familia la ale
gría por la celebración del santo de 
los automovilistas. Y es que, ade
más de que la actividad empresa
rial que desarrollaba principal
mente, la de las grúas, Correa ama
ba los coches y disfrutaba como el 
que más celebrando la fiesta de 
San Cristóbal y por eso sacaba su 
flota de grúas y vehículos para que 
recibieran la bendición. 

Correa es un ejemplo claro de 
hombre hecho a sí mismo gracias a 
la constancia en el trabajo. Nació 

PUERTA de Madrid 

en 1936 en Alcalá y su trabajo se 
fue decantando hacia el sector de 
la automoción como electricista de 
vehículos y maquinaria industrial. 
En aquellos momentos, hace más 
de 40 años, fue un ejemplo de 
hombre emprendedor. Sus benefi
cios eran reinvertidos en sus 
empresas. A medida que pasaban 
los años fue abarcando más activi
dades empresariales; para él no 
había descanso y de hecho ha con-

tinuado trabajando hasta el mismo 
día de su muerte. 

Correa destacó especialmente en 
la rehabilitación de edificios en el 
casco histórico de Alcalá con su 
empresa de construcción. El mejor 
ejemplo es el de la rehabilitación 
de la casa solariega de la calle San
tiago donde hoy está el centro 
municipal de salud, pero hay otros 
ejemplos de inmuebles dedicados 
a la vivienda y a las instituciones, 

Santiago Correa 

como el centro de día de la tercera 
edad en la calle Damas. Santiago 
Correa se rodeó de excelentes pro
fesionales, cada uno en su ámbito. 
Uno de sus socios más conocidos 
fue el economista Ramón Tama
mes. Amigo personal del también 
recientemente fallecido escritor 
Camilo José Cela, su equipo de 
abogados estaba encabezado por 
Jesús Santaella. 

Entierro 
Por deseo expreso de su familia, 

la capilla ardiente fue instalada en 
su finca y allí se realizó el velato
rio en su más estricta intimidad. 
Familiares y amigos más cercanos 
compartieron la vigilia más triste 
para la familia Correa. 

El entierro tuvo lugar en el 
cementerio municipal de Alcalá 
ante multitud de personas que tes
timoniaron con su presencia el res
peto y el cariño por el fallecido y 
sus familiares. Entre los asistentes 
estuvieron el presidente del PP, 
Bartolomé González, y su secreta
rio general, Jesús Domínguez 
Picazo. También hubo representa
ción de la izquierda con la presen
cia del secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, así 
como de destacados militantes del 
PSOE que han sido concejales, 
como José Luis García Graván y 
Urbano Brihuega. El sector empre
sarial estuvo representado por la 
Asociación de Empresarios del 
Henares. Pudo verse en el entierro 
a Ramón Tamames, así como a 
conocidos empresarios de la ciu
dad complutense. No faltaron para 
dar su último adiós a Santiago 
Correa el presidente de la herman
dad de San Cristóbal, Gregorio 
Vázquez; el empresario José Luis 
López Borreguero, quien también 
fue concejal del .PP; la exconcejala 
popular María Angeles Oñoro, el 
peluquero Matías Sanz, represen
tantes de la Cámara de Comercio e 
Industria y un largo etcétera de 
personas del mundo del comercio 
y la industria complutenses. 

El funeral por su eterno descan
so se celebrará el viernes día 15 de 
febrero a las ocho de la noche en la 
iglesia Magistral Catedral. 

'I & de febrero de 2002 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ..........•......•.......................................... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .......................................•................................. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional. ......................................................................................... 091 
Policía Municipal .........................................................................•.............. 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos ...•.......................................................•........................ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil .........•...•......................................•....................•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..•..•....................................•.........................•........ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ............................................•.....................•. 91 888 00 21 
Continental Auto ......................................•................................. 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..................................•....................•.....•........ 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ............................................•...................•. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ....................•.....................•.......... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........................•...................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ........................•.............................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .........................................•......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ................................•......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•............................................................ 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................•............................... 91 880 65 36 
Obispado ............................................................•............... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .................................................................•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •...•........................................................•..• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda .............................................................................•........ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .............•....... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ........•........ 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
Hlf.: l949J 26 26 02 - 26 7'138 - e/ V1111111a Navano, 5v1 
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Miguel Buenestado es felicitado por uno de sus partidarios después de que la asamblea del 
PSOE aprobara la gestión de su ejecutiva con el 82 por ciento de votos a favor. 

Primera toma de posiciones en la agrupación socialista 
complutense para elegir candidato para las municipales 

la gestión de Buenestado, aprobada 
por el 82 por ciento del PSOE local 
Miguel Buenestado sigue sin tocar techo. Si fue elegido secretario general hace poco más de un 
año por casi un 74 por ciento de los votos, el desgaste no parece ser algo que lo afecte. El sába
do dia 9 de febrero hizo balance de su primer año de gestión al frente del comité ejecutivo ele
gido en enero de 2001 y su gestión fue aprobada por el 82 por ciento de los militantes que asis 
tieron a una asamblea en la que votaron 160 personas. A tenor de lo visto en esa asamblea, los 
guerrlstas complutenses han dejado de estar en la oposición a Buenestado, ya que también apro
baron su gestión al frente del comité. Una oposición que tomó posiciones de cara a las eleccio
nes primarias en las que se elegirá el candidato a alcalde por el PSOE en mayo de 2003, pero que 
aparentemente sólo tiene un 18 por ciento que ni siquiera votó contra Buenestado, sino que se 
abstuvo. Lo más significativo es quién forma en teoria esa oposición: el grupo más próximo al 
alcalde, Manuel Peinado, y los militantes procedentes del PDNI, ya integrados dentro del PSOE. 

La asamblea de gestión cele
brada en el salón de actos del 
centro municipal de salud se 
puede interpretar como un 
termómetro de cara a las elec
ciones primarias, aunque a 
falta de decidir si el candidato 
de la mayoria será Miguel 
Buenestado, tal y como le pide 
su grupo, Identidad Socialista, 
o será otro candidato. Lo que 
sí quedó claro es que en la pri
mera toma de posiciones el 
grupo más cercano a Manuel 
Peinado sólo consiguió un 18 
por ciento de los votos frente 
al 82 por ciento que respalda
ron la gestión de Buenestado. 
Manuel Peinado es por el 
momento el único que se ha 

PUERTA de Madrid 

postulado a sí mismo como 
candidato a las primarias al 
anunciar su deseo de conti
nuar siendo alcalde en el pró
ximo mandato municipal. 

El alcalde no participó en 
una votación que se realizó a 
mano alzada, como tampoco lo 
hizo en anteriores votaciones, 
en las que aparentemente se 
mantuvo al margen, aunque 
sus más estrechos colabora
dores sí tomaron posiciones 
claramente enfrentadas a las 
de Miguel Buenestado. Duran
te la asamblea, los dos aseso
res del gabinete del alcalde, 
Juan Luis Aguirre y Agustín 
Baeza, se mostraron criticas 
con la gestión del comité eje-

cutivo del PSOE complutense, 
del cual llegaron a decir que 
no defiende la gestión de 
Manuel Peinado como alcalde. 
Las criticas de Aguirre y Baeza 
tuvieron inmediata réplica del 
propio Miguel Buenestado y de 
miembros del comité, quienes 
argumentaron que el alcalde y 
el grupo de concejales del 
PSOE tienen que apoyar las 
decisiones y propuestas que 
se hacen desde el partido e 
informar de sus gestiones , 
algo que no ocurre y ha pro
ducido frecuentes tensiones. 

Muy sintomática fue la críti
ca que hizo Agustín Baeza 
acerca de que no habían sido 
informados por la dirección 

Los militantes del 
entorno del alcalde 
y del antiguo PDNI 

se abstuvieron 
del partido de unos cursos de 
formación del militante que se 
han realizado. La respuesta 
que recibió fue qu e, si no va 
por la sede del PSOE, dificil
mente se puede enterar de las 
actividades que se realizan. 

Rafael García Poveda votó, 
aunque no es militante 
de la agrupación 
Durante la votación, que por 

operatividad se realizó a mano 
alzada, se produjo una curiosa 
circunstancia que no pasó 
desapercib ida . El presidente 
de la comisión de enterra
miento de las vias del tren, 
Rafael García Poveda, levantó 
la mano y su voto fue contabi
lizado, a pesar de que no es 
militante de la agrupación 
socialista de Alcalá, sino que, 
por motivos de residencia, ha 
sido encuadrado por la FSM 
en la agrupación socialista de 
Villalbilla. Si la votación se 
hubiera realizado en secreto, 
es decir, introduciendo la 
papeleta en la urna. García 
Poveda. recién ingresado en el 
PSOE desde el PDNI. no 
hubiera podido votar porque 
no está dentro del censo de la 
agrupación de Alcalá. A pesar 
de ello, García Poveda levantó 
la mano cuando desde la mesa 
de la asamblea se pidió a los 
militantes socialistas las abs
tenciones a la gestión de 
Miguel Buenestado. 

En cualquier caso, los anti
guos PDNI que han sido 
incluidos como militantes de 
la agrupación socialista de 
Alcalá definieron claramente 
su posición al abstenerse. En 
total han ingresado en la agru
pación 34 militantes proce
dentes del PDNI . un número 
importante aunque aún no 
bastante para inquietar a un 
Buenestado que ya cuenta 
incluso con el apoyo de los 
guerristas. 

Sin votos en contra de la 
gestión realizada por el comi
té, el número de abstenciones 
fue de 29, donde se incluían 
las correspondientes a anti
guos militantes del PDNI, el 
voto no válido de García Pove
da y las del entorno más pró
ximo al alcalde, frente a los 
131 votos que dieron el respal
do al comité que dirige Miguel 
Buenestado como secretario 
general , un 82 por ciento fren
te al 18 por ciento del que 
podría llegar a convertirse en 
el sector critico a Buenestado. 
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"Estov dispuesto a 
aceptar lo que mis 
compañeros digan" 

IS podría exigir a 
Miguel Buenestado 
que sea candidato 
a alcalde de Alcalá 

El secretario general del 
PSOE en Alcalá, Miguel Bue
nestado, podría ser candidato 
a la alcaldía complutense en 
las elecciones municipales de 
mayo de 2003. Identidad 
Socialista, el grupo que él creó 
y que es mayoría en la agrupa
ción, así se lo ha pedido de for
ma insistente y él ha respondi
do que se lo pensará y tomará 
una decisión que no decepcio
ne a sus compañeros: "Estoy 
dispuesto a aceptar lo que 
digan mis compañeros de 
Identidad Socialista. Si ellos y 
otras personas más de la 
agrupación me lo piden, yo me 
lo tomaré muy en serio y me lo 
pensaré. Posiblemente en ese 
caso llegue a encabezar una 
de las listas para las prima
rias". 

Miguel Buenestado afirmó 
que "si hay algún candidato 
que se presente a las prima
rias , no habrá duda de que las 
habrá. El proceso es muy cla
ro. Un cuarenta por ciento de 
la agrupación tiene que solici
tar elecciones primarias. Una 
vez solicitadas, cada candida
to necesita el aval de un 20 
por ciento de los militantes de 
la agrupación". 

El secretario general del 
PSOE añadió que "si Miguel 
Buenestado tiene el apoyo de 
su grupo, que parecer ser que 
sí, puede haber primarias". 
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Sobre estas lineas, la mayoría (82 por ciento) de los militantes socialistas que participaron en la 
asamblea votaron a favor de la gestión de la ejecutiva. Debajo: el 18 por ciento se abstuvieron. 
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Miguel Buenestado, orgulloso por el respaldo de los militantes: 

"Esto nos apova para seguir adelante v tratar 
de ganar las elecciones municipales" 
El secretarlo general de la Agrupación Socialista de Alcalá, Miguel Buenestado, reconoció que se 
sentia muy orgulloso al haber tenido el 82 por ciento de los votos a favor de su gestión en la 
asamblea celebrada el sábado 9 de febrero: "Es para sentirse sat isfecho porque esto viene a rati
ficar que la forma de trabajar de esta ejecutiva está aceptada por los militantes. Hoy hemos reci
bido un apoyo muy importante para seguir trabajando en esta linea y llevar adelante nuestros 
proyectos y objetivos, que no son otros que ganar las elecciones municipales del año 2003". 

Miguel Buenestado contó 
con el apoyo de los guerristas: 
"Sí, en efecto, pero yo diría 
más. A mí me ha apoyado toda 
la agrupación porque de los 
votos que se han abstenido 
están los del PDNI , que han 
dicho que puesto que no han 
estado en la gestión anual de 
esta ejecutiva ellos se abstení
an. Además, no ha habido nin
gún voto en contra, quiere 
decir que la abstención es un 
apoyo implícito a la mayoría. 
Esto ·ha servido para dejar 
constancia de que nadie, 
absolutamente nadie, ha vota
do en contra de la gestión. Yo 
creo que eso es algo muy posi
tivo". 

El secretario general del 
PSOE en Alcalá quitó impor
tancia a que algunas absten
ciones procedieran del entor
no del alcalde: "He visto algu
nos brazos en alto y he escu
chado a algunas personas, 
pero tampoco lo he analizado 
mucho ni le doy más impor
tancia porque sabía que iba a 
ganar la votación por mucho. 
Es cierto que ha habido inter
venciones críticas pero han 
tenido justas respuestas por 
mí parte y por el secretario de 
organización, Fernando Fer
nández Lara. No quiero darle 
importancia porque este es un 

momento de felicidad como 
para echar por tierra una bue
na labor de un año de ges
tión". 

Preguntado acerca de si el 
resultado podría ser extrapo-

lable a unas elecciones prima
rias para elegir candidato para 
las municipales de mayo de 
2003, Miguel Buenestado res
pondió con dos palabras: 
"Puede ser". 
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Por varias taltas 
de asistencia 
a reuniones 

El PSOE de la CAM 
multó a Buenestado 
con 500 euros 

No todo va a ser una 
camino de rosas para el 
triunfante secretario gene
ral de la agrupación socia
lista complutense. Según 
ha publicado el diario "La 
Razón", su grupo en la 
Asamblea de Madrid ha 
decidido ponerle una mul
ta de 500 euros por falta 
de asistencia a diversas 
comisiones y plenos, en 
aplicación del reglamento 
de que se dotó el grupo 
socialista. Miguel Buenes
tado cree que esta sanción 
es desproporcionada por
que es la mísma que sufri
ría si tuviera dedicación 
exclusiva y profesional a 
su grupo, lo que no es así 
porque Buenestado tiene 
su trabajo en una empresa 
privada. Precisamente, 
visto lo visto, el líder de los 
socialistas alcalaínos y 
diputado de la asamblea 
madrileña parece haber 
decidido ya dejar su pues
to de trabajo en la empre
sa privada y dedicarse 
profesionalmente a la polí
tica. En principio, esta 
dedicación suya a la políti-

- ca profesional la ejercería 
al servicio de su grupo en 
la Asamblea de Madrid, 
"estando en ella puntual
mente todos los días a las 
8'30 de la mañana", y más 
adelante Dios -por medio 
de la jerarquía socialista
dirá, pues no es absoluta
mente descartable a priori 
que Miguel Buenestado 
decida optar directamente 
a la alcaldía de Alcalá 
como candidato por el 
PSOE _al año que viene. 

Miguel Buenestado ha 
venido ponderando desde 
hace años la conveniencia 
de dedicarse profesional
mente a la política y hacia 
fmales del año pasado ya 
casi había tomado la deci
sión de dirigir su actividad 
por esa vía. Es muy posi
ble que esta sanción que 
le ha impuesto su partido 
haya servido como catali
zador para hacerle tomar 
formalmente una decisión 
que en rigor ya tenía toma
da desde hace semanas, si 
no meses. 
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Carmen Chacón, Trinidad Jiménez, Cándido Méndez, Manuel Gala, José Luis Rodríguez Zapate
ro, Alfonso Guerra, Manuel Peinado y Alonso Puerta en el antiguo colegio de San Bernardino. 

los principales líderes socialistas se reunieron para celebrar 
la creación de este "museo obrerista" de España 

la Universidad de Alcalá compró v rehabililó el amiguo 
colegio de San Bernardino, ahora cedido para es1e fin 
El anti uo cole gio de San Bernardino , edific io donde el ayuntamiento de Madrid tuvo durante 
muchos años un as ilo de ancianos, en la alcalaina calle de los Colegios, albergará diversos arc hi
vos de los m ovimientos obrerist as españoles. De momento, esos archivos están ligados al PSOE 
y a UGT, pero e l rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala, desea que tambien encuentren 
acomodo en est e e dificio fondos documentales del PCE, de Comisiones Obreras y de la CNT. 

Los líderes socialistas espa
ñoles celebraron el viernes día 
8 de febrero la creación en 
Alcalá del museo de la izquier
da. En el antiguo colegio de 
Trinitarios Calzados de la 
Santísima Trinidad, que tam
bién fue asilo de ancianos del 
ayuntamiento de Madrid, 
situado en la calle de los Cole
gios, estarán los principales 
archivos del movimiento obre
ro español, de momento los de 
la Fundación Pablo Iglesias, 
los de la Fundación Indalecio 
Prieto y los de la Fundación 
Largo Caballero, y se espera 
que también encuentren espa-
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cío los archivos de Comisiones 
Obreras, los del PCE y los de 
la CNT. El secretario general 
del PSOE, José Luís Rodríguez 
Zapatero; el de UGT, Cándido 
Méndez; el secretario de orga
nización del PSOE, José Blan
co; el presidente de la Funda
ción Pablo Iglesias, Alfonso 
Guerra, y el presidente de la 
Fundación Indalecio Prieto, 
Alonso Puerta, asistieron a la 
firma del convenio con la Uni
versidad en el antiguo colegio 
de San Basilio Magno. 

José Luis Rodriguez Zapate
ro, que asistió a la firma del 
convenio como invitado, dijo a 

los medios informativos que el 
gobierno de Aznar no hace 
nada para la conmemoración 
del cuarto centenario del Qui
jote. Rodriguez Zapatero aña
dió que para la celebración del 
cuarto centenario del Quijote 
se cuenta con Alcalá: "Hemos 
presentado ya alguna iniciati
va parlamentaria en ese senti
do y, desde luego, puedo reite
rar que lo que representa para 
España, para su cultura, para 
su proyección en el mundo, y 
para unir más a la comunidad 
hispana en la conmemoración 
de esa obra universal que es el 
Quijote , me parece un 

Manuel Peinado y José Luis 
Rodriguez Zapatero posan 

muy sonrientes. 

momento trascendental para 
este país y, desde luego, el 
gobierno debería estar ya pre
parando una gran conmemo
ración. No se está haciendo, 
como muchas otras cosas". 

Entre los invitados estuvie
ron también el secretario 
general del PSOE de Alcalá, 
Miguel Buenestado; el secreta
rio general de la FSM, Rafael 
Símancas; el presidente de la 
FSM, Pedro Sabando, e histó
ricos dirigentes del PSOE 
como José Acosta. También 
hubo una nutrida representa
ción de concejales del PSOE y 
no asistió ninguno de Izquier
da Unida ni del Partido Popu
lar. También hubo varios diri
gentes de UGT, entre ellos el 
presidente de la Unión Comar
cal, Jesús La Roda. 

Firma 
de los convenios 
La firma del convenio se rea

lizó en el colegio de Basilios de 
la Universidad de Alcalá, fren
te al edillcio en el que estarán 
ubicados los archivos del 
movimiento obrero español, al 
que la universidad ha dado en 
llamar convento de San Ber
nardino. El convenio fue 
rubricado por el rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala; por Alfonso Guerra, en 
representación de la Funda
ción Pablo Iglesias; por Cándi
do Méndez, de la Fundación 
Largo Caballero; y por Alonso 
Puerta, en representación de 
la Fundación Indalecio Prieto. 

A través de los citados con
venios, la Universidad de Alca
lá cede a cada una de las res
tantes instituciones el conoci
do como 'edillcio de San Ber
nardino', para la ubicación de 
sus archivos y bibliotecas. 
Estos convenios facilitarán, 
además, a los investigadores 
universitarios la mejor utiliza-
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José LUis Rodríguez z.-dQo que Aznar 
no está haciendo nada 
para la conmemoración 
del cuarto centmario 

del OUQote 
ción y consulta de los fondos 
de las citadas fundaciones. 

La universidad, por su parte, 
ha aprobado la creación del 
Instituto Universitario de 
Estudios Sociales, dedicado a 
la investigación de la historia 
social y del movimiento obrero 
o materias propias de las rela
ciones laborales, la actividad 
docente (con programas de 
formación de profesorado, rea
lización de estudios de post
grado y master sobre temas 
actuales de demanda social) y 
la extensión cultural (como 
cursos de verano, exposicio
nes o seminarios) en el campo 
de las ciencias sociales. Este 
Instituto, que quedará organi
zado en centros, será interdis
ciplinario, procurando inte
grar perspectivas históricas, 
jurídicas, económicas y socio
lógicas y estará en permanen
te contacto con organizaciones 
sindicales, empresariales y 
con los movimientos sociales. 
Asimismo, el Instituto creará 
un centro de documentación, 
una biblioteca especializada y 
actualizada -abierta al públi
co-, y realizará publicaciones 
relacionadas con sus fines. 

El nacimiento en la España 
del siglo XIX de diversas orga
nizaciones políticas, sindicales 
y sociales, algunas de las cua
les aún siguen existiendo, ha 
tenido un papel muy impor
tante en nuestra historia con
temporánea. Su actividad ha 
dado lugar a múltiples testimo
nios documentales que, debido 
a diferentes avatares históri
cos, ha sido dificil conservar. 

A partir de 1977 aparecieron 
proyectos de recomposición de 
los archivos, realizados, sobre 
todo, a través de fundaciones. 
Aún así, la mayoría de las 
organizaciones políticas y sin
dicales no son capaces de 
hacer frente a las cuantiosas 
inversiones necesarias en 
infraestructuras y personal 
para hacer frente al correcto 
tratamiento de ese patrimonio. 

La Fundación 
Pablo Iglesias 
El archivo más importante 

que se instalará en este edifi
cio es el de la Fundación Pablo 
Iglesias, unida al PSOE. ·Esta 
institución está dedicada al 
conocimiento y a la difusión 
del pensamiento socialista, así 
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Entre el público, junto a José Luis Rodríguez Zapatero y Rafael Simancas, se encontraban Tri
nidad Jiménez, Carmen Chacón y José Blanco 

como a la conservación y enri
quecimiento de su archivo his 
tórico. Aunque su origen se 
remonta a 1926 y a un grupo 
de trabajadores de UGT, la 
Fundación Pablo Iglesias ini
ció sus actividades en octubre 
de 1977. Para cumplir sus 
objetivos, la Fundación Pablo 
Iglesias se organiza en cuatro 

departamentos: actividades 
culturales, relaciones interna
cionales, archivo y biblioteca, 
y editorial. La Fundación 
Pablo Iglesias ha contribuido a 
investigar y difundir la histo
ria del movimiento socialista, 
ha hecho posible crear un fon
do documental que funciona 
como un servicio publico y ha 

fomentado el debate sobre 
temas políticos, económicos y 
culturales. Las relaciones con 
lberoamérica se han plasmado 
en diversos encuentros y jor
nadas en los países america -
nos y en España. La editorial 
cuenta con un catálogo de 
publicaciones que refleja la 
actividad de estos años. 

Los políticos y sindicalistas posaron con el rector de la universidad ante el edificio que éste les 
ha cedido para su uso en la calle de los Colegios. 

1 & de febrero de 2002 



El líder del PSOE se mostró muv crítico con el Partido Popular: 

José luis Rodríguez Zapatero replicó a Javier Arenas 
en Alcalá sobre el pacto antiterrorista 

•1ás importante que 
la fecha de reunión 

del acuerdo 
antitenorista 

El líder del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, explicó en Alcalá que cuando se reúna el pacto anti
terrorlsta y la opinión pública conozca las medidas que el PSOE ha elaborado "para que la demo
cracia gane en los ayuntamientos de Euskadi, creo que Arenas tendrá que rectificar''. 

es su contenido9 
Rodríguez Zapatero 

realizó estas manifesta
ciones en Alcalá antes 
del acto d e flITila del 
convenio de creación del 
archivo del movimiento 
obrero español, refirién
dose a unas manifesta
ciones del secretario 
general del PP, Javier 
Arenas, quien dijo, dias 
atrás, que el pacto n o 
debía reunirse "en fun
ción de los problemas 
internos" de los partidos 
flITilantes, por lo que no 
veía urgente la necesi
dad de convocar una 
reumon. Rodríguez 
Zapatero d ijo también 
que conoce la fecha en 
la que se reunirá la 
comisión de seguimien-

to del pacto antiterrorista, 
pero "como algunos son tan 
sensibles a reunir el pacto 
prefiero que sea el Partido 
Popular quien la d é" . 

Rodríguez Zapatero afir
mó que estas medidas son 
importantes y darán empu
je a los demócratas en el 
País Vasco y a la preserva
ción de los derechos de los 
que son concejales o los 
qu e quieren serlo. 

Además dijo que "más 
importante que la fecha es 
el contenido d e la reunión, 
que no es más que el desa
rrollo de uno de los puntos 
del acuerdo, sobre el res
paldo permanente a todos 
los que cumplen una fun
ción pública". 

Cándido Méndez, secretarlo general de UGT. Alfonso Guerra, presidente de la Fundación Pablo Iglesias. 

Cándido Méndez compró almendras garrapiñadas en las Clarisas 

Alfonso Guerra diio que en China lo contundieron con 
el rev v todos querían totouratiarse con él 
Los lideres socialistas asistieron a una comida en la Hostería del Estudiante al t érmino de la cual 
Cándido Méndez fue acompañado por dirigentes de UGT de Alcalá a hacer una corta visita por el 
centro. A Méndez le explicaron, cuando pasaba cerca del convento de las Clarisas de San Diego, 
que allí se hacían unas estupendas almendras garrapiñadas, así que Cándido Méndez se acercó al 
torno, compró una caja, allí mismo las probó y dijo que lo encantaban y que cuando volviera a 
Alcalá no dudaría en pasar otra vez por allí para comprar de n uevo almendras. 

Durante la comida no falta
ron las risas, sobre todo con el 
aparentemente serio Alfonso 
Guerra. El que fuera vicepresi
dente del gobierno contó algu-
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na que otra anécdota de aque
lla época con gracejo. Relató la 
experiencia de un viaje oficial 
a China como vicepresidente 
del gobierno. Según dijo, allí lo 

confundieron con el rey don 
Juan Carlos y un montón de 
chinos quisieron hacerse fotos 
con él. José Luis Rodríguez 
Zapatero comentó que se 

encontraba muy cómodo y dijo 
al alcalde, Manuel Peinado, 
que se había reído mucho 
cuando en el discurso había 
comentado que "hay que 
hablar alto para que te oigan y 
hay que hablar poco para que 
te aplaudan". La anécdota se 
completó con la réplica del 
rector, Manuel Gala, quien se 
dio por aludido y preguntó si 
ese comentario iba por él. 
Rodríguez Zapatero dijo que se 
iba encantado de su segunda 
visita a Alcalá y que le había 
gustado mucho la ciudad. Y, 
naturalmente, el alcalde apro
vechó la jornada para estre
char lazos con los principales 
dirigentes del PSOE. 
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''También hav rumores de que se está haciendo una campaña 
de afiliación de polacos", explicó Bartolomé González 

El PP vigila las posibles afiliaciones al PSOE 
de empleados del avuntamiento para apovar 
políticamente a Manuel Peinado 
El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá, Bartolomé González, afirmó en 
declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID que su partido hizo constar en el acta de la comi
sión informativa de Personal celebrada el miércoles dia 6 de febrero su protesta por las informa
ciones que han recibido acerca de que desde el ayuntamiento se está afiliando a empleados de 
los talleres escuela al PSOE para apoyar a Manuel Peinado en las elecciones primarias que deci
dirán el candidato socialista a la alcaldia en las municipales de mayo de 2003: "Nosotros critica
mos a través de nuestro concejal, Jesús Dominguez, las noticias que hemos recibido y que, de 
ser ciertas, nos parecerían un verdadero escándalo. La información que nos ha llegado es que se 
está utilizando el ayuntamiento con fines partidistas". 

Según Bartolomé González, 
"las noticias que nos han lle
gado es que algún significado 
afiliado del PSOE y cercano a 
la corriente de Manuel Peina
do está recomendando a per
sonal dependiente del área de 
medio ambiente que se afilie al 
PSOE para apoyar a Peinado 
de cara a las elecciones prima
rias". El portavoz del Partido 
Popular añadió: "En la comi
sión de Personal dijimos que 
esperábamos que eso no fuera 
cierto y recomendamos al 
equipo de gobierno que no se 
utilice la institución municipal 
para fines partidistas. Nos 

PUERTA de Madrid 

El Partido Popular 
presentó 

su protesta 
en la comisión 
de Personal: 
•son rumores 
que nos llegan 

con fuerza, a través 
de simpatizantes 

del PP, y que, 
tal y como está 

la situación, tienen 
mucho peso" 

parecería muy grave que se 
tratara de utilizar una situa
ción de privilegio en el ayunta
miento para fines políticos aje
nos a lo que es el trabajo dia
rio en el ayuntamiento". 

El líder del PP puntualizó: 
"Parece ser que alguna perso
na está pidiendo a los agentes 
de desarrollo y a alguna perso
na más que trabaja para el 
ayuntamiento que se afilien al 
PSOE de cara a apoyar a 
Manuel Peinado en las prima
rias. Son rumores, es cierto, 
pero que nos están viniendo 
por muchos sitios. También se 
está diciendo que por personal 
de confianza de alcaldía se 
está haciendo una campaña 
de afiliación dentro del colecti
vo polaco de cara a esas elec
ciones primarias. Esperamos 

- que no sea cierto porque nos 
parecería vergonzoso que se 
utilizara el ayuntamiento, y 
más la cercanía al alcalde, 
para conseguir prebendas o 
favores de tipo político utili
zando a colectivos suscepti
bles de ser manipulados". 

Bartolomé González recono
ció que la posible afiliación de 
polacos "son datos que nos 
han llegado en forma de rumo
res, pero, con respecto a la afi
liación de empleados del 
ayuntamiento, hemos tenido 
noticias a través de afiliados y 
de simpatizantes del PP que 
nos lo han manifestado. Son 
rumores que nos llegan con 
fuerza y que, tal y como está la 
situación , tienen mucho 
peso". 

El portavoz del PP afirmó 
que por esa razón presentaron 
su protesta en la comisión de 
Personal: "Hemos criticado 
esta situación y esperamos 
que no se vuelva a producir 
porque no nos parecería lógico 
que se utilice la institución 
municipal con fines partidis
tas porque sería un asunto 
muy grave". 
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Salvador Guardia Vidal, conce¡al de Ciudad Saludable, 
y la Plataforma por la Defensa y Meiora de la Sanidad Pública, 

felicitan 
a todos los ciudadanos y ciudadanas de Alcalá de Henares, 

por la consecución de la UVI Móvil en Alcalá de Henares 

y agradecen de manera especial: 
• A todas aquellas personas que han apoyado con su firma. 

• A todas las instituciones, entidades y asociaciones que han recogido firmas 
y han apoyado el manifiesto: 

- Centros Municipales de Jubilados 
- Del~aciones de Distrito 
- Sindicatos 
- Centros Cívicos 
- Partidos Políticos: PSOE, l.U. y P.C.E. 
- Asociaciones de Vecinos 
- Federación AMPAS 
- Casas Regionales 
- Conseios Escolares 
- Claustros de Profesores 
- Asociaciones de Empresarios y Comerciantes 
- Asociaciones de Muieres 
- Asociación de Enfermos y Familiares de Diversas Patologías 
- Entidades Deportivas 
- Diversas EntiC:lades Sociales 
- Instituciones de Alcalá y su Comarca 
- Presidentes de ComuniC:lades de Vecinos 
- Establecimientos y Empresas 
- Medios de Comunicación 

• A quienes asistieron a la manifestación 

• A quienes participaron en las mesas de recogida de firmas 

Gracias a la colaboración, ilusión y esfuerzo de todos y todas, los que han intervenido 
de una u otra manera en esta campaña hemos conseguido que la Comunidad de Madrid, 

instale en Alcalá de Henares, 
I 

UNA BASE DEL S.ERCAM CON UVI MOVIL Y HELIPUERTO SANITARIO. 

Juntos lo hemos conseguido 
< LA DEFENSA Y MEJORA DE LA ~ 
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No es ningún regalo. Es una de 
las principales necesidades ciuda
danas en Alcalá, y en toda el Área 
ID de Salud de la Comunidad de 
Madrid. 

El Señor Echániz ha sido un rival 
muy duro que ha hecho sudar la ca
miseta a esta Plataforma. 

Desde el principio, cuando casi 
.nadie daba un duro por nosotros 
(salvo raras excepciones, como el 
Puerta de Madrid), teníamos muy 
claro que esto era posible y por eso 
hemos luchado con voluntad de hie
rro para conseguirla. 

Hemos tenido apoyo de "casi" 
toda la sociedad civil alcalaína y 
desde luego en lugar muy destacado 
este semanario al que estamos agra
decidos. Pero también ha habido 
demasiadas dudas en momentos de
cisivos, por personas, partidos, 
(PP), y alguna que otra entidad so
cial que tiene su ombligo como cen
tro del universo. Destacar en estos 
momentos a personas o entidades, 
entendemos que no ha lugar. 

Es nuestro deber y obligación 

¡Al final se consiguió! 
agradecer a medios de comunica
ción entidades sociales y personas 
su colaboración en tema tan impor
tante. 

Ha sido decisivo para la Conseje
ría de Sanidad, según nuestro punto 
de vista,: 

- La campaña y recogida de 
45.000 firmas 

- La campaña mediática desarro
llada sobre este tema en los últimos 
6 meses. 

- La intervención de los grupos 
parlamentarios PSOE e IU en la 
Comunidad de Madrid. 

- La manifestación en la que par
ticipamos miles de alcalaínos. 

- La presión ejercida sobre los se
ñores Gallardón y Echániz a través 
de solicitudes de reunión, notas de 
prensa, etc. en las últimas semanas. 

- Los argumentos técnicos plante
ados en la reunión mantenida el día 
11 del presente con la directora ge-

neral del Servicio Madrileño de Sa
lud Doña Leticia del Moral, señores 
Guerra y Jiménez Galindo, y de otra 
parte miembros de esta plataforma 
y el concejal de Ciudad Saludable. 

- La necesidad que demuestran 
los hechos feacientes tan lamenta
bles que se producen con demasia
da frecuencia en Alcalá y su comar
ca, quede como destacado el último 
acaecido el pasado fin de semana 
en el polígono Puerta de Madrid. 

Este logro erá una victoria de la 
sociedad civil alcalaína si con ello 
se consigue ev itar nuevas muertes. 

Asignaturas pendientes de nues
tro ayuntamiento sobre este tema 
para que el alcalde tome buena nota 
de ellas: 

- Comprar y ceder una nueva am
bulancia contemplada en los presu
puestos municipales para este nue
vo año al SERCAM, para que una 
vez que éste la acondicione la ceda 

al servicio de Protección Civil. 
- Que se ceda definitivamente la 

parcela donde debe ir ubicada esta 
nueva base a la comunidad de Ma
drid en el próximo pleno del Ayun
tamiento. 

- Que se acondicione debidamen
te el local donde está ubicada ac
tualmente Protección Civil, en la 
Carretera de Daganzo, para que se 
instale allí provisionalmente la nue
va base del SERCAM. 

- Que dote a Protección Civil de 
las emisoras y medios necesarios. 

- Que se eliminen las barreras ar
quitectónicas existentes para evitar 
hechos tan lamentables como los 
acaecidos este último fin de semana 
en el Polígono Puerta de Madrid. 

- Que se elabore un plan de ries
gos y emergencias conjuntamente 
entre el Ayuntamiento y el SER
CAM con cargo a la partida presu
puestaria introducida en los presu
puestos municipales a propuesta de 
esta Plataforma. 

Joaquín Arias Abengózar. 

En MG Rover, con nuestro compromiso incluimos en el Rover75, de serie, 

el programa de asistencia más completo. Para garantizar al 100'%t su 

satisfacción. Dándole todo tipo de facilidades, para que usted sólo se preocupe 

de disfrutar de su vehículo. Para que no pierda tiempo. 

Un gran compromiso que incluye: 
- 3 años de garantía* 

- 3 años de mantenimiento* 
- 3 años de asistencia en carretera 
- Cambiamos su vehículo por otro, 

Para que nada le impida moverse. si a los 30díasó1.000 km. no está satisfecho. 
*ó 100.000 kilómetros. 

Infórmese sobre nuestro Compromiso en : 

Concesionario Oficial MG Rover: QUIAUTO. 
Vía Complutense, 97 - Tel.: 91 888 43 15 - ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 200 - Tel.: 91 656 34 02 - TORREJÓN DE ARDOZ 
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Joaquín Arias ha coordinado con éxito las reivindicaciones de la 
Plataforma por la Defensa de la Salud Pública. 

Salvador Guardiá anduvo rápido e hizo que el ayuntamiento pu
siera 15.000 m2 cuadrados de terreno a disposición del SERCAM 

la Consejería de Sanidad invenirá 210 millones de pesetas en el provecto 

Alcalá consigue que la CAM haga la 
base del SERCAM en su término municipal 
Alcalá tendrá en su término municipal una base del SERCAM. La consejería de Sanidad 
ha preferido que en la ciudad complutense se instale finalmente la base prevista para la 
comarca. por lo que las movilizaciones emprendidas por la plataforma por la defensa de 
la sanidad pública han terminado con éxito. 45.000 firmas presentadas en la Asamblea 
de Madrid y una manifestación de más de 2 .000 personas por Alcalá han sido suficientes 
para que la consejería de Sanidad haya tomado esa decisión a favor de la ciudad com
plutense. Se trata de un éxito del que también se siente protagonista PUERTA DE MA
DRID, que ha venido publicando sistemáticamente el sentir general de que era necesario 
aumentar las infraestructuras sanitarias de transporte en la ciudad complutense. 

El consejero de Sanidad, José del riesgo laboral", afirmó Echá- ría la circulación de los helicóp
Ignacio Echániz, confirmó el niz. teros sanitarios. Además, Alcalá 
martes 12 de febrero que el Ser- El concejal de Ciudad Saluda- se encuentra fuera de la zona de 
vicio de Emergencias Sanitarias ble, Salvador Guardiá, ofreció in- influencia de este aeródromo y 
de la Comunidad de Madrid mediatamente un terreno y lo más lejos de la otra base del Co
(SERCAM) contará con una base puso a disposición de la conseje- rredor -situada en Coslada- que 
en Alcalá de Henares, que supon- ría de Sanidad. Es un terreno de Torrejón, que ahora cuenta con 
drá la segunda en Ja zona del Co- 15.000 metros cuadrados de su- dos muy próximas. 
rredor del Henares y en la que se perficie situado en la Garena, "Habíamos detectado que en el 
invertirán 210 millones de pese- muy cerca del futuro apeadero de Corredor del Henares era necesa
tas. Este centro de operaciones RENFE y del futuro centro de sa- rio reforzar la atención sanitaria 
del SERCAM supondrá el sexto lud de esta nueva área residencial de emergencias, por lo que deci-
dentro de su organización, que e industrial. dimos que la nueva base se cons-
además de contar en esa área con truyera en esta zona. Una vez que 
uno en Coslada, también tiene El pesimismo se tomó esta decisión y se presu-
cubiertas el resto de zonas de la del alcalde puestó el proyecto se ha decidido 
Comunidad con bases en San en qué localidad se situará aten-
Martín de Valdeiglesias, Lozo- Curiosamente el éxito por la diendo fundamentalmente a la 
yuela, Las Rozas y Aranjuez. consecución de esta nueva base operatividad del servicio", argu-

La ubicación de la base en Al- del SERCAM para Alcalá no mentó el consejero de Sanidad, 
calá se ha decidido siguiendo ri- puede ser atribuido al alcalde, quien meses atrás negó que fuera 
gurosos criterios de planificación Manuel Peinado, puesto que éste necesario este aumento de la co
sanitaria. "Con esta base en el nunca creyó en este éxito. De he- bertura con motivo de una visita 
Corredor del Henares seguimos cho desde la Plataforma no se ha a la ciudad complutense. Los 
nuestra línea de acercar los serví- dejado de criticar a Peinado por constantes retrasos a la hora de 
cios sanitarios especializados a el escaso interés que puso en la atender las emergencias fueron 
todos los ciudadanos de la región. campaña hasta el punto de que no cada vez más evidentes, por lo 
Se ha optado por Alcalá de Hena- participó en la manifestación en que las protestas se generaliza
res porque cumple una serie de la que participaron destacados di- ron. Con el exconcejal de IV Joa
requisitos imprescindibles: tiene rigentes regionales del PSOE y quín Arias al frente, la plataforma 
una muy buena accesibilidad con de IU, ni en el acto de entrega de comenzó en el verano de 2001 
el norte, el noreste y el sureste de firmas en la Asamblea de Madrid. una campaña de recogida de fu
la Región a través de la M-100 y Otras localidades del Corredor, mas que concluyó con la presen
la M-300, lo que supone un lugar como Torrejón con su alcaldesa tación en la asamblea de Madrid 
idóneo para dar servicio a toda el al frente, habían mostrado su in- de 45.000 firmas. La última reu
área de influencia. Además, en terés por albergar la base del nión con personal de la conseje
esta localidad se concentra la ma- SERCAM. En concreto, se ha ría fue el lunes 11 de febrero y a 
yor parte de las industrias de la descartado ésta porque el tráfico tenor de lo visto fue definitiva 
zona, lo que supone un aumento aéreo de su aeropuerto dificulta- porque el consejero anunció el 
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Éxito de la 
Plataforma 

por la sanidad 
Pública r de los 

alcalaínos 

día después la creación de la base 
en Alcalá. 

Esta nueva base del SERCAM 
estará dotada de seis médicos, 
seis enfermeros, 12 Técnicos en 
Emergencia Sanitaria y una UVI 
móvil (más una de repuesto). 

Actuaciones 
delSERCAM 
El Servicio de Emergencias Sa

nitarias de la Consejería de Sani
dad de la Comunidad de Madrid 
(SERCAM) atendió 8. 770 de
mandas de emergencias sanita
rias en el año 2001, lo que ha sig
nificado un aumento del 34% en 
relación con los objetivos previs
tos. Gracias a la rapidez de la in
tervención del SERCAM, este 
Servicio de Emergencias ha podi
do salvar la vida de muchos ciu
dadanos, ya que la mayoría de las 
demandas que recibe son de ex
tremada gravedad. 

De todas las demandas de ac
tuación por parte del SERCAM, 
un 61 % son médico-quirúrgicas, 
un 35% traumatológicas y un 4% 
preventivas. En cuanto al lugar 
de tratamiento, un 37% de las in
tervenciones tuvo lugar en la vía 
pública y un 36% en domicilios. 
Un 16% se solicitaron desdecen
tros de salud, siendo las deman
das de locales públicos y centros 
asistidos mucho menores. 

El SERCAM cuenta este año 
con 160 profesionales, todos con 
formación sanitaria avanzada, 
entre los que se encuentran médi
cos, enfermeros y técnicos sanita
rios, a los que habrá que sumar 
los 24 del Corredor del Henares. 
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El coordinador del SERCAM es 
el alcalaíno José Francisco Jimé
nez Galindo, quien consciente
mente no ha tenido que ver con la 
decisión de que la base se instala
ra en Alcalá precisamente para no 
crear suspicacias debido a que re
side en la ciudad complutense. 

Modernos vehículos 
medicalizados 
En cuanto al parque móvil, el 

Servicio de Emergencias Sanita
rias de la Comunidad de Madrid 
cuenta con modernos vehículos 
medicalizados tales como UVIS 
móviles, UVIS todo terreno, ve
hículos de intervención rápida, 
vehículos anfibios, vehículos de 
rescate en nieve y acuático, hos
pitales de campaña y dos helicóp
teros medicalizados -uno de ellos 
con grúa para el rescate en altura. 
A esto hay que añadir las ambu
lancias convencionales de distin
tos equipos de protección Civil 
con los que existen convenios, 
que también forman parte de la 
operatividad del SERCAM. 

El servicio asistencial que da 
actualmente el SERCAM en la 
Comunidad de Madrid -y en oca
siones en otras regiones limítro
fes- se realiza desde las cinco ba
ses con las que cuenta y que están 
situadas en la sierra norte, zona 
oeste, zona sudoeste, zona sudes
te y zona de alta densidad en el 

José Ignacio Echániz dijo que Alcalá no necesitaba otra UVI Movil, 
pero 50.000 firmas le han arrancado una base del SERCAM 

Corredor del Henares. A esto hay 
que añadir la base de Aranjuez, 
que será inaugurada próxima
mente. 

Además, la Consejería de Sani
dad ha puesto en marcha un pro
yecto para establecer una Red de 
Helisuperficies Sanitarias en toda 
la región y en aquellas localida
des que ya cuentan con un heli
puerto de estas características se 
ha mejorado sustancialmente la 
atención de emergencias sanita
rias. Esta red garantiza que el he
licóptero del SERCAM pueda to-

mar tierra sin riesgos y permite a 
los facultativos sanitarios elegir 

. el hospital de destino idóneo en 
función de la patología del pa
ciente y no de la proximidad, con 
el consiguiente aumento de la 
efectividad de la asistencia hospi
talaria. 

Fuerte apuesta por 
las helisuperflcies 
"Los helicópteros permiten lle

gar en muy pocos minutos a cual-

quier punto de la Comunidad de 
Madrid salvando la difícil oro
grafía. Por ello, la Consejería de 
Sanidad ha apostado muy fuerte 
por el proyecto de las helisuperfi
cies sanitarias ya que la existen
cia de uno de estos helipuertos 
asegura que el transporte aeromé
dico puede usarse con todas las 
garantías y llegar a cualquier po
blación independientemente de 
sus características y cada vez sa
camos mayor partido a los heli
cópteros sanitarios del SER
CAM, que han incrementado el 
número de asistencias en un 
52,81 por ciento en el año 2001 , 
respecto al anterior y 90 munici
pios ya se han puesto en contacto 
con nosotros para solicitar la 
construcción", indicó el conseje
ro de Sanidad de la Comunidad 
de Madrid. 

Además, el SERCAM realiza 
habitualmente servicios especia
les allá donde se asume que hay 
una gran concentración de madri
leños realizando actividades que 
pueden entrañar cierto riesgo. De 
este modo, el Servicio de Emer
gencias de la Consejería de Sani
dad estuvo en Navacerrada en la 
época invernal , en el Pantano de 
San Juan este pasado verano, en 
encierros taurinos y en el Circui
to del Jarama, durante la celebra
ción de distintos grandes pre
mios. 

La conceialía de Ciudad Sostenible 
informa 

1 campaña de Plantación 
de arbolado en Espartales 

La conceialía de Ciudad Sostenible 
y la Asociación de Vecinos 

de Espartales te invitan a participar mañana 
sábado 16 de febrero en la 1 campaña de plantación 

de arbolado en el barrio de Espartales. 

Si quieres colaborar a mantener el barrio, acude a las 
once de la mañana al parque de 9,,. 
Espartales, ¡unto al arroyo Camarmilla iii~ 
(al final de lo calle José Ruiz Azorín) ~ 

i El sábado, F.xcmo.Ayuntamientode 

Espartales se viste de verde. Participa! ~~~.~~"°~;~~.~~~ 
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Suárez Machota desuna la asignación presupuestaria 
a cooperación al desarrollo v derechos humanos 

El avuntamiento destina 150.253 euros 
para subvencionar a las ONG 
El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, firmó el jueves 14 de febrero los convenios 
municipales con diversas organizaciones no gubernamentales que recibirán subvenciones muni
cipales para ayuda al desarrollo y para la defensa y los derechos humanos. El primer teniente de 
alcalde y su asesor en cooperación y derechos humanos, Fran Pérez, presentaron los convenios 
firmados que suponen una asignación presupuestaria de 150.253'03 euros, es decir 25 millones 
de pesetas, de los cuales 102.000 euros se destinan a ONG de desarrollo y el resto se destina a 
ONG de derechos humanos. Estos son los proyectos subvencionados por el ayuntamiento: 

Subvenciones a ONG's 
de desarrollo. 
Convocatoria 2001: 
17 millones de pesetas 

1) SED (Solidaridad, Educa
ción y Desarrollo): Aula 
Taller-Biblioteca en Paraguay: 
2.000.000 pesetas 

Es una ONG . promovida por 
los Maristas de Alcalá de Hena
res. El proyecto consiste en la 
construcción de un aula-taller
biblioteca, en la escuela del 
barrio de la Inmaculada, situado 
en la ciudad de Horqueta, en el 
Departamento de Concepción, 
ubicado en el norte del país en la 
ruta que une Asunción con Boli
via. Se financia por un lado, la 
instalación de un depósito que 
abastezca de agua potable a la 
escuela y sirva de reserva para el 
barrio porque han existido pro
blemas de desabastecimiento. 

El proyecto dotará a la Escue
la la Inmacualada de nuevos 
espacios multiusos para biblio
teca, comedor y taller, que per
mita un mejor desempeño edu
cativo, y la implementación de 
la Reforma Educativa. Permitirá 
el trabajo de los alumnos por 
cursos o grados, reuniones de 
padres de alumnos, cursos de 
formación ciudadana, así corno 
servicio de comedor equipado 
para 200 personas. También se 
instalará nueva entrada al centro 
educativo, y un corredor exte
rior cubierto. 

2) Educación sin Fronteras: 
Educación Primaria en el 
Valle de Manduriacos (Ecua
dor) : 1.800.000 pesetas 

Los beneficiarios directos son 
480 niños entre 6 y 12 años de 
zonas rurales de población indí
gena (quechua). También son 
beneficiarios 17 educadores de 
Educación Primaria que recibi
rán cursos de formación y asis
tencia técnica. Se creará 'La 
casa de la Niñez' centro piloto 
experimental de formación de 
educadores para capacitar al 
profesorado de primaria de esta 
zona. Se organizarán talleres de 
producción de materiales peda
gógicos avanzados. 
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3) INTE RED: Formación 
<Je Niños y Jóvenes en las 
Areas Marginales de la ciudad 
de Guatemala: 2.000.000 pese
tas. 

Se pretende crear un Centro 
Cultural con biblioteca, espacios 
de estudio, talleres y actividades 
de refuerzo extraescolar contra 
el fracaso escolar. 

- lote Red es una Fundación 
que busca superar las distintas 
formas de marginación presen
tes en la sociedad y desarrollo 
de una red de intercambio y soli
daridad para la construcción de 
de relaciones justas y solidarias 
entre grupos sociales, pueblos y 
culturas. 

- Beneficiarios directos: 1.850 
personas (1.500 niños y jóvenes, 
150 estudiantes de magisterio y 
200 maestros). 

- Beneficiarios indirectos: 
6.080 personas (6.000 familia
res y 80 colaboradores). 

4) DIDESUR (Dignidad y 
desarrollo para el Sur): Des
arrollo agroecológico de co
munidades cafeteras (Tanza
nia y Méjico): 2.000.000 pese
tas. 

Se trata de una ONG de Azu
queca de Henares especializada 
en Comercio Justo. Los benefi
ciarios serán 1.500 pequeños 
productores cafetaleros de Chia
pas, y 6.000 campesinos africa
nos de Bakoba (Tanzania). Este 
proyecto pretende impulsar coo
perativas de comunidades cam
pesinas en estos dos países, 
organizando primero cursos de 
formación, elaboración de pro
cesos productivos comunitarios 
con el objetivo de que estén en 
marcha en 12 meses y después 
alcancen la autogestión. Los 
productos serán después comer
cializados a través de cooperati
vas de comercio justo que ven
dan sus proyectos en España. 

5) MINKA: Prevención de 
conducta de riesgos con niños 
y adolescentes (Perú): 
1.500.000 pesetas. 

Este programa consiste en 
acciones preventivas de carácter 
educativo dirigidas a docentes, 
padres de familia, alumnos y 

alumnas adolescentes del distri
to de Comas (Lima) para hacer 
frente a los peligros crecientes 
de conductas de riesgo que afec
tan a los niños en Perú y emba
razos precoces que afectan a las 
niñas. La contraparte es el Taller 
de Capacitación Popular Micae
la Bastidas, cuyo trabajo princi
pal es la asesoría integral a 
comunidades en temas educati
vos, sanitarios, orientativos, etc. 
Ayudando en especial a colecti
vos de mujeres. 

6) ASOCARDE (Asociación 
pa r a la Cooperación y la 
Amista d con la República 
Dominicana en España): Re
habilitación del sistema de 
Agua Potable (República Do
minicana): 2.000.000 pesetas. 

Esta ONG tiene sede en Alca
lá y pertenece al Consejo de 
Cooperación y Derechos Huma
nos del Ayuntamiento de Alcalá. 
Esta Asociación impulsa este 
proyecto con la ONG contrapar
te Asociación campesina 'La 
Conquista'. Se trata de rehabili
tar el sistema de agua potable 
destruido por el huracán George 
en el municipio de Tamayos 
(República Dominicana) con la 
reparación y reinstalación de 
una inmensa tubería/acueducto 
y el depósito para la conducción 
del agua potable. Este proyecto 
forma parte de un amplio pro
grama de desarrollo de una 
comunidad (los Conuquüos) de 
cuya población al menos un 
miembro de cada familia del 
90% del total de los hogares de 
la misma se encuentra en Espa-

ña7) FUNDACIÓN DIAGRA
MA: Fortalecimiento institu
cional para apoyo a jóvenes y 
niñas víctimas de explotación 
sexual en Asunción (Para
guay): 1.700.000 pesetas. La 
contraparte local es Ja ONG 
Luna Nueva, y el Ayuntamiento 
ya envió para este proyecto 
(compra del edificio ) 11 millo
nes en Cooperación directa. 

8) Asociación de AMISTAD 
Y SOLIDARIDAD CON EL 
PUEBLO SAHARAUI (ONG 
BASIRI): VII Caravana por la 

Paz: 2.000.000 pesetas. 
- La subvención del Ayunta

miento irá destinada a un apoyo 
al Parque de Vehículos de los 
campamentos de refugiados 
saharauis que viven exiliados en 
Tinduf (Argelia). Su parque 
automovilístico en el desierto 
sufre un enorme desgaste y dete
rioro por el uso ininterrumpido 
en el terreno, ya que no existen 
carreteras asfaltadas y las pistas 
son de tierra y piedra, y esto uni
do al duro clima de la región, 
reduce la vida útil de los vehícu
los al 60%. La contraparte allí es 
la Media Luna Roja Saharaui 
(como Cruz Roja en los países 
occiodentales). Se va a paliar 
con este apoyo, el desgaste de 
neumáticos y baterías de los 
vehículos. 

9) ANESVAD: Construcción 
de un colegio elemental en 
Filipinas (1.000.000 pts). 

Construcción y Equipamiento 
de edificio de dos pisos para el 
colegio elemental en Balala, en 
la isla-leprosería de Culión (Fili
pinas). Se trata de un área de 
760 m2 y se construirá de acuer
do con los dictámenes del 
Departamento de Educación y 
Cultura y filipina. Se construirá 
una Biblioteca, un Laboratorio, 
Sala de Profesores y cuatro 
aulas de 54 m2

• 

10) ASE (Alianza de Solida
ridad Ext r emeña): Recons
trucción de Viviendas en Chi
rilagua (El Salvador): 
1.000.000 pts 

Este proyecto tiene como 
objetivo el lograr el acceso al 
derecho a una vivienda para 36 
familias campesinas que viven 
hoy en condiciones de extrema 
pobreza: la comunidad La 'Cei
ba Chilanguera' en el municipio 
de Chirilagua (El Salvador). El 
proyecto logró la participación 
comunitaria de los propios cam
pesinos que aportan una parte de 
la mano de obra no cualificada. 
Se trata de familias que queda
ron en la miseria absoluta y las 
viviendas y la zona absoluta
mente devastada tras el Huracán 
tropical Mitch. Cada vivienda 
tendrá una extensión de 45 m2 

Subvenciones del 
Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares a ONG 
de Derechos Humanos: 
Convocatoria 2001.-
8.200.000 pesetas 

1) SOLIDARIDAD INTER
NACIONAL: Asistencia J urí
dica a detenidos en Israel y 
Territorios Palestinos de Cis
jordania y Gaza: 2.100.000 
pts. 

El proyecto pretende paliar las 
condiciones en las que se 
encuentran los detenidos y dete
nidas políticas palestinas en cen
tros de detención y/o presiones 
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controladas por las autoridades 
israelíes así como en menor 
medida, por la Autoridad Pales
tina. Con el apoyo del Ayto. de 
Alcalá se podrá incrementar la 
asistencia jurídica especializada 
a prisioneros, especialmente 
frente a los tribunales militares, 
y brindar apoyo social a mujeres 
palestinas prisioneras. 

2) Federación de Asociacio
nes de Defensa y Promoción 
de los Derechos Humanos: 
Seguimiento y difusión de 
derechos humanos a partir del 
Plan Colombia: 2.000.000 pts. 

Este proyecto consiste en la 
creación de los mecanismos 
necesarios para difundir, sociali
zar los trabajos de investigación, 
dar seguimiento, sensibilizar y 
movilizar, sobre la situación de 
los derechos económicos, socia
les y culturales a partir de la 
aplicación de los proyectos de 
desarrollo propuestos en el Plan 
Colombia, y persigue un triple 
resultado: 

a) Crear un modelo de análisis 
que permita analizar de una for
ma sencilla y pedagógica los 
efectos que está provocando la 
aplicación de los proyectos del 
Plan Colombia en la situación 
de los derechos económicos, 
sociales y culturales. 

b) Crear una red de organiza
ciones que provean la informa
ción necesaria para analizar y 
dar seguimiento a las conse
cuencias del mencionado Plan 
Colombia. 

c) Desarrollar las herramientas 
informáticas necesarias para 
asegurar el seguimiento y difu
sión de toda la información pro
ducida a través del Centro Vir
tual de Derechos Humanos de la 
federación, con el fin de infor
mar, sensibilizar, influir y movi
lizar a los distintos sectores de la 
Comunidad Internacional 

3) AIETI (Asociación de 
Investigación y Estudios de 
Temas Iberoamericanos). 
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Apoyo al Programa de Protec
ción y Promoción del Derechos 
del Niño (Perú): 2.000.000 pts. 

El proyecto permitirá el forta
lecimiento de las Defensorías 
Municipales del Niño-DEMU
NAS y Adolescentes de Lima 
Metropolitana y Callao (Perú). 
Las Demunas son instancias 
locales encargadas de proteger y 
promover los derechos de los 
niños dirigidas por seis ONG 
nacionales, que han alcanzado 
un reconocimiento político y so
cial y se han convertido en refe
rentes para el tratamiento de Jos 
problemas de la niñez. Se poten
ciarán programas que hacen 
frente al maltrato y violencia 
familiar, denuncia del trabajo 
infantil, niños de la calle, etc. 

4) PAZ CON DIGNIDAD: 
Encuentros Red Hispano
Mesoamericana de Derechos 
Humanos: 2.100.000 pts. 

El proyecto persigue como 
objetivo general, denunciar la 
violación sistemática de Jos 
Derechos Humanos en el área 
Mesoamericana, y como objeti
vos específicos recopilar datos 
fidedignos sobre causas y situa
ciones de violación de tales 
derechos, así como el acompa
ñamiento y asesoramiento a las 
víctimas de violación de los 
Derechos Humanos del área 
Mesoamericana ante las autori
dades y medios de comunica
ción nacionales e internaciona
les con el fin de hacer cumplir la 
justicia internacional, la sanción 
a los culpables y la aclaración 
pública de los hechos, difundir, 
promover y desarrollar los dere
chos humanos y sociales, así 
como buscar y canalizar la soli
daridad con instituciones, gru
pos y personas interesadas en la 
defensa y promoción de los de
rechos humanos, así como inter
cambiar información y asesoría 
entre los distintos componentes 
de la red "ENCUENTRO". 

~ 
PARADORES 

www.parador.es 

Viade&~ 
14. IS ~ 16 de 7~ 

el Colegios, 3 

28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 

alcala@parador.es 

~ 
Los Entremeses de la Tentación 

• • • 
Los Pescados 

y Mariscos Gratinados 
en la Concha del Corazón 

• • • 
Una Carne Blanca 

con la Chispa del Deseo 
• • • 

Terminamos 
con 

Una Sorpresa de Pasión 

Precio: 30 euros 
(No incluye Bebida. 

Incremento 
de 7% de IVA) 

f~"'\@ámara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

INTERNET CON OUTLOOK Y FRONTPABE 
• Del 11 al 22 de Marzo 
• De 9 a 12 horas 

CÓMO llBRIR MERCADOS EN El EXTERIOR 
• Del 1 al 4 de Abril 
• De 20 a 22 horas 

• Dellia.r..Oftdlil 

·~· -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL-IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 • Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 
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Es necesario identificar a tu 
mascota, y registrarlo en el 
censo municipal. 

.____ IDDI~ 

Llévalo periódicamente al 
veterinario. Es necesario 
cuidarlo, desparasitarlo y 
vacunarlo en su beneficio y 
en el de todos nosotros. · 

Recoge sus necesidades y 
tíralas a un contenedor. 
Controla que no se orine en la 
paredes ni en el mobiliario 
urbano. 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalfa de Ciudad Sostenible 

Enseña a tu mascota a 
comportarse, evitarás que _ 
cause problemas. 

Si no estás en casa no le dejes 
suelto, ni le abandones en 
balcones ni patios, ya que es 
una molestia para los vecinos. 



los Nostálgicos del Centro Extremeño repitieron triunto en este carnaval 

las comparsas animaron el casco histórico 
El activo carnaval de la ciudad complutense volvia a congregar el pasado martes 11 de 
febrero un nutrido grupo de personas que no quisieron perder la oportunidad de disfrutar 
de estas fiestas. De esta manera tenía lugar el desfile por parte del casco histórico de la 
ciudad complutense de las comparsas participantes en e l concurso de esta modalidad. 

Con sus tambores, charangas 
y todo tipo de música, las cua
tro comparsas participantes en 
el concurso del pasado martes 
recorrían en compañía de 
numerosos alcalaínos que se 
apuntaron al desfile, las princi
pales calles del casco histórico 
complutense. Con salida desde 
la calle San Juan las compar
sas llegaban hasta la plaza de 
Cervantes tras pasar por la pla
za de los Santos Niños y la calle 
Mayor, animando así a todos 
los complutenses que allí se 
daban cita con sus bailes y sus 
originales vestidos. 

Una vez ubicados junto al 
Quiosco de la Música. la fiesta 
continuó a la espera de la deli
beración final por parte del 
jurado para conocer a los gana
dores. Una deliberación que 
daba como ganadores a las 
siguientes comparsas. Los Nos
tálgicos del Centro Extremeño 
de Alcalá de Henares, volvían a 
repetir triunfo. Si el pasado 

PUERTA de Madrid 

Los voluntarios de las peñas han tenido un papel importante en los carnavales 

domingo vencían con rotundi
dad en el concurso de Murgas, 
en el de comparsas no quisie
ron quedarse atrás y con sus 
trabajados trajes llenos de colo
rido y lentejuelas, acompaña
dos de espectaculares aros alre
dedor de la cabeza, se hacían 
con el primer premio, un pre-

mio valorado en 751 euros. El 
segundo premio recaía en esta 
ocasión en la Asociación de 
Mujeres del Distrito IV, quienes 
ataviadas con vestidos de flor, 
completaron todo el recorrido 
con una ensañada coreografia, 
dando vistosidad al desfile. El 
segundo premio estaba agracia-

do con 450 euros. Otro de los 
grupos que se han mostrado 
más activos y participativos en 
estos Carnavales 2002, conse
guía auparse al tercer puesto y 
así llevarse los 300 euros del 
premio. La peña Reyes Los 
Famosos perteneciente al Club 
de Jubilados de Reyes Católi
cos, demostró que siguen ani
mando todos los actos realiza
dos en estas fechas festivas. La 
lista de ganadores la cerraba en 
cuarto lugar el Grupo Cultural 
Los Santos Niños, que bajo el 
titulo de 'Noche y Día' conse
guían los 120 euros del premio. 
Los trofeos eran entregados por 
el concejal de Festejos José Luis 
García Pezuela, quien estuvo 
acompañado de sus hijos y su 
esposa. 
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Muchos escolares disfrutaron de la Fiesta de Carnaval 

Fiesta de Carnaval en el 
colegio Cristóbal Colón 
El colegio público Cristóbal Colón celebró su tradicional fiesta 
de Carnaval el martes 12 de febrero. Partic iparon alumnos de 
los ciclos Infantil, primer ciclo, segundo ciclo, y tercer ciclo, 
realizando caretas de carnavales, cantando canciones en grupo, 
realizando desfiles, dibujando, pintando ... 

Es el primer año que los 
escolares no tienen semana 
blanca. A pesar de esto, 
muchos colegios públicos y 
privados han celebrado fiestas 
de carnavales. En el colegio 
público Cristóbal Colón, este 
año no han participado los 
alumnos de la E.S .O: "Se han 
quitado del calendario escolar 
el lunes, martes y miércoles, 
como días no lectivos, estos 
días hemos tenido clase nor
mal. Pero de todas formas 
nosotros hemos querido cele
brar la Fiesta de Carnaval con 
los alumnos. Han participado 
todos los ciclos, menos los 
alumnos de la E.S.O. El 30 de 
enero celebramos 'El día de la 
Paz', y los alumnos de la E.S.O 
han participado en muchas 
activídades, y han perdido 
mucho tiempo de estudio. Por 
lo tanto este año no han reali-
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zado ninguna actividad para 
Carnavales", declaró la direc
tora del centro M ª Victoria del 
Valle a PUERTA DE MADRID. 

Los alumnos de los dos se
gundos de primer ciclo de pri
maria y los dos primeros de 
primer ciclo de primaria, que 
se encontraban en el gimnasio 
del colegio, disfrutaron como 
locos cantando por grupos la 
canción 'A tu lado' del progra
ma 'Operación Triunfo'. 

Un grupo de cuatro años 
estaba cantando canciones 
con la profesora, otro pintando 
en un cuaderno dibujos rela
cionados con los Carnavales, 
otro grupo de 5 añitos realiza
ba caretas en la clase, otro 
estaba haciendo un desfile de 
moda con disfraces ... La Fies
ta de Carnaval llenó de alegría 
a los alumnos de este centro. 

PUERTA de Madrid 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA • • ov1am • CHAOUÉ 
•SMOKING 
•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS 

SASTRERiA 
A MEDIDA 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
Tlf.: 91 880 97 22 

Hombre 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

HOMBRE • MUJER 
ESTÉTICA 

e/ Atienza, 2 
Tlf.: 91 889 40 07 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

''' fi i 'v c·f-t ''': c·X'"fA' •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES -CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf. : 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~':Wt 

e 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

Paseo 
de la Estaciión, 2 

Teléf.: 91 881 47 88 

el Libreros, 38 
(frente iglesia 
Sta. Maria) 

Teléf.: 91 883 33 46 
ALCALÁ 

ALIANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería DCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

REPORTAJES DIGITALES 
FOTO· VÍDEO 

! INVITACIONES CON FOTOCRAFÍA 1 

R>T<8 PASEO DE LOS CURAS, 14 
Tléf.: 91 882 24 25 

ALCALÁ DE HENARES 

mUEDlEI y DECORACIOn 

31 dos CRWlDO HOGAR EN AlCAlA 
el Miguel de Moneada, 4 
Ounto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, sin 
EL ENSANCHE 

TELF.: 91 802 72 21 
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Cientos de personas asisUeron al acto inaugural de la tiesta 

Gabi lava deseó un divertido carnaval 
a los alcalaínos en su pregón 
"Es más fácil tirar un penalti", reconoció Gabi Moya unos instantes antes de salir al bal
cón principal del ayuntamiento para pronunciar el pregón inaugural de las fiestas. Acos
tumbrado a realizar una genialidad con el balón en los pies ante más de 50.000 perso
nas en su etapa de futbolista en activo, el alcalaíno se quedó sorprendido por la acogi- · 
da que tuvo en el pregón inaugural del carnaval el sábado 9 de febrero. Cientos de per
sonas, muchas de ellas disfrazadas, se concentraron ante el ayuntamiento para comen
zar con el mejor humor posible la fiesta del desenfreno, la cita anual con el disfraz. 

Gabi Moya no se disfrazó 
como ha hecho algún que otro 
pregonero de carnaval, pero sí 
llevó disfrazados a sus hijos, 
de seis y dos años de edad. Y 
como buen pregonero el mejor 
futbolista que ha salido de la 
cantera de la RSD. Alcalá y 
que vino a retirarse aquí el 
año pasado poniendo el bro
che de oro con el ascenso a 
segunda B. deseó a todos los 
asistentes un feliz y divertido 
carnaval. 

El concejal de Deportes y 
Festejos, José Luis García 
Pezuela, dio la bienvenida a 
Moya. Con él estuvo el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota, quien entregó 
unos regalos protocolarios al 
pregonero. No estuvo en cam-
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bio el alcalde, Manuel Peina
do, a pesar de que durante 
unos minutos se lo estuvo 
esperando por si se había 
retrasado al llegar al ayunta
miento. 

Moya reconoció que para él 
era todo un honor el haber 
sido elegido pregonero: "Estoy 
orgulloso, contentísimo. Para 
mí ha sido todo un placer por
que tanto el ayuntamiento 
como la ciudad ha reconocido 
mi labor estos años en el mun
do del deporte. Qué mejor 
manera de poder contribuir en 
Alcalá y en Carnaval a dar el 
pregón. Ha sido un momento 
de mucha responsabilidad. de 
satisfacción y de orgullo". 

Pero hay quien piensa que 
siendo internacional como fue 

y habiendo jugado tantos par
tidos en primera división, qui
zá mereciera 1:1n homenaje 
mucho mayor. El. por el con
trario, se muestra modesto al 
respecto: "Para mí el reconoci
miento y el calor de la gente, el 
sentirme querido, me produce 
un gran orgullo. He salido de 
las categorías inferiores del 
Alcalá, jugué en el primer 
equipo y he llegado a jugar en 
cinco equipos de primera divi
sión. En total jugué 400 parti
dos en primera división y lle
gué a ser internacional abso
luto. Pues bien, al volver a 
jugar en mí último año a la 
RSD. Alcalá lo ha valorado 
mucho la gente; no todo el 
mundo lo hace. El haber naci
do y muerto deportivamente 

en Alcalá ha sido muy impor
tante para mí". 

Gabi Moya explicó que a sus 
35 años se siente todavía 
joven: 'Vine con la ilusión de 
conseguir el ascenso para el 
Alcalá. Se consiguió -y quizá 
este año me faltaba la motiva
ción del año pasado para 
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Moya llevó a sus hijos de seis y dos años de edad, disfrazados 

haber continuado. El hecho de 
tener que realizar largos viajes 
y el estar colaborando con 
Telemadrid me echó algo para 
atrás en la posibilidad de con
tinuar un año más". 

Por el momento el futbolista 
alcalaíno sigue jugando pero 
ya como una afición con la que 
mantenerse en forma. Juega 
con los veteranos del Atlético 
de Madrid: "Juego con Capón, 
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de un partido". con Manolo, con Julio Prieto, 
con Landáburu, con Clemen
te, con Ruiz, con Mejías. Es 
muy bonito ver en un campo 
de fútbol a futbolistas de 
varias generaciones disfrutar 

Lo que no le llama mucho la 
atención de momento es 
entrenar: "Tengo el titulo de 
entrenador juvenil pero no me 
ha llamado la atención. No lo 

descarto porque soy joven y 
creo que tengo muchas cosas 
por hacer. Estos años me van 
a servir para probar muchas 
cosas y ver al final qué me 
gusta". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitarto formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: Ja atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Los Picapiedra consiguieron el primer premio por grupos Primero, segundo y tercer premio en la modalidad de parejas 

Concursantes v público distrutaron con los HamaliVos distraces presentados 

los Picapiedra v su troncomóvil se alzaron 
con el triunfo en el Concurso de Grupos 
La plaza de Cervantes acogía el pasado lunes 11 de febrero el concurso de disfraces 
de adultos en las modalidades individual, parejas y grupos. Un concurso que nue
vamente volvía a reunir a un numeroso público que disfrutó con los pases sobre el 
improvisado escenario de los participantes. 

Los Carnavales 2002 de la 
ciudad complutense han 
levantado una gran expecta
ción en todos los actos y con
cursos organizados en estas 
fechas festivas. Una expecta
ción que se volvía a repetir el 
pasado lunes con el concurso 
para adultos, en el que el 
ingenio y la originalidad vol
vió a quedar nuevamente 
patente. 

Tras el desfile de todos los 
participantes desde la plaza 
de los Santos Niños hasta el 
Quiosco de la Música de la 
plaza de Cervantes, daba 
comienzo el concurso en la 
modalidad individual con un 
total de 22 participantes. Par
ticipantes que desfilaron con 
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gracia y salero ante la atenta 
mirada del jurado que defini
tivamente se decantaba por 
los siguientes concursantes: 
El primer premio y los 150 
euros recaian en Maria Bravo 
con un espectacular y logrado 
disfraz de árbol. El ingenio de 
Natividad Fuentes la llevó a 
conseguir el segundo premio 
y los 90 euros por un disfraz 
completamente reciclable 
realizado con envases de pro
ductos lácteos. El podio en 
individual lo completaba Sil
via Pérez con su disfraz de la 
Reina del Mar, quien además 
del trofeo se hacía con los 60 
euros del premio. 

En la modalidad de parejas, 
en la que se presentaron diez 
parejas, los ganadores conse
guían hacerse con los tres 
primeros puestos tirando de 
historia, llegando incluso a 
producirse un enfrentamien
to, ya que la primera pareja 
clasificada, Marco Antonio y 
su jefe pretoriano, tuvieron 
que verse las caras con la ter
cera clasificada, los galos 
Astérix y Obélix. El segundo 
premio se lo adjudicaba Cris
tóbal Colón y su esposa, que 
desfilaron con maestria sobre 
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Primero, segundo y tercer premio, en la modalidad individual 
I 

el escenario. Además del tro
feo , los premiados se llevaron 
180, 120 y 60 euros respecti
vamente. 

El concurso se cerraba con 
el desfile en la modalidad de 
grupos, donde se presentaron 
7 participantes. Aquí los per
sonajes de dibujos animados 
posteriormente llevados a la 
gran pantalla, los Picapiedra, 
ataviados con su troncomóvil, 
s e alzab an con el primer 
puesto y los 300 euros 
correspondientes a este p re
mio. El segundo puesto y los 

~gafos~ • Cc:ntro Comercial EL VAL, L. 110 
.A~ • FABRICA: e/ Melilla, 50 

()9-~9'~ Tif. : 91 882 94 32 - ALCALÁ DE HENARES 
• EN MADRID, P° Delicias, 122 

FABRICANTES DE OBSEQUIOS COMUNIONES, 
RECORDATORIOS, ALBUMES, 

Joyeros, abrecartas, agendas, 
llaveros, portafotos ... 

1 GRAN VARI EDAD DE REGALOS PARA EL INVITADO 1 

CON EL TRAJE DE COMUNION 
LE REGALAMOS UNA FOTO DE ESTUDIO 

C/ Cerrajeros, 20 -Tif.: 9188925 49 - ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

El segundo premio en la modalidad de grupos fue para "Los viejos" 
I 

¡ 

150 euros fueron para el gru
po denominado 'Los viejos', 
quienes a lomos de pequeñas 
'viejecitas', sacaron las carca
jadas entre el público presen
te. El grupo de 'Lucifer' se 
hacía con el tercer puesto y 
los 90 euros . Axtérix y Obélix, 
en esta ocasión acompañados 
de toda su tropa conseguían 
el cuarto premio y los 60 
euros. La clasificación la · 
cerraba el grupo de Las 
Faraonas. Premio al que le 
corres pondían 30 euros. 

LOS SALONES IDWES PARA SUS CELEBRACIONES: 

COMUNIONES 
BAUTIZOS, COMIDAS DE EMPRESA ••• 

el Jorge Luis Borges, 27 

ALCALA DE HENARES 

JUEGOS SORTUA - PENDIENTE, CUBIERTOS, MARCOS, 
PULSERAS, RELOJES ••• (GRABADOS) 

T us ~gafos de Comunión en 

JOYERIA JORGE 
'Tafferes propios • <Diseños y composturas en Joyería • 'Toáo tipo áe qra6aáos 

Plaza de España, 2 c / San Vidal, 19 
(antigua Plaza de Toros) Tlf.: 91 880 56 48 
Tlf. : 91 882 39 67 

ALCALÁ DE HENARES 
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Bin ladem, el euro o el caso Gescanera, lueron los temas más tratados en las actuaciones 

El Centro Extremeño con sus ·1ostálgicos' 
conquistó el concurso de Murgas 

Entre los concursos que 
mayor expectación ha levanta
do un año más dentro de los 
Carnavales de la ciudad com
plutense, volvió a estar el Con
curso de Murgas organizado 
en la plaza de Cervantes. Un 
concurso en el que se pudo 
disfrutar con las canciones 
interpretadas por parte de las 
asociaciones y peñas partici
pantes, que trataron de la 
manera más cómica posible 
los temas más actuales. 

Al más puro estilo gaditano y 
simulando a las grandes mur
gas de Cádiz, la ciudad com
plutense v1VIa el pasado 
domingo 1 O de febrero ante 
cientos de personas, su propio 
Concurso de Murgas, un con
curso en el que edición tras 
edición los grupos participan
tes se esmeran por conseguir 
letras que conecten con el 
público y que unidas a su 
interpretación y a sus vesti
mentas levanten la risa entre 
los presentes. 

En esta edición del año 
2002, en el que el euro, el caso 
Gescartera, la situación mun
dial a consecuencia de los 
atentados del 11 de septiem-
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bre y el paradero de Bin 
Lacten, o el estado de la ciudad 
complutense, han tenido un 
especial protagonismo, se 
daban cita seis murgas perte
necientes a diferentes asocia
ciones y peñas festivas que 
ponían un especial colorido a 
la fiesta del Carnaval. 

Los primeros en salir a esce
na fueron las 'Peponas', que 
con el euro y el ya tan conoci
do redondeo, daban el pistole
tazo de salida al concurso. 

Otro de los habituales ya en 
el concurso, la peña El Pito, era 
la siguiente en actuar con su 
'Pito Dax'. Siguiendo las pautas 
sacadas al mercado por el gru
po 'Coyote Dax', los peñistas de 
El Pito hacían un repaso en el 
que el tema central fue el 
"follón que hay en Alcalá". 

La peña Los Vikingos con su 
'Akelarre diario' tomaba el 
relevo sobre el escenario. Esta 
peña complutense sacaba 
punta a la situación actual sin 
olvidar tampoco la incorpora
ción de la nueva moneda o el 
caso Gescartera. 
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Con la cuarta actuación, la 
más prolongada de todas con 
cuatro canciones en las que 
no se escapó detalle de la ac
tualidad mundial, nacional e 
incluso local a ritmo de las pe
gadizas canciones del Gorila, 
Mi carro o Aunque parezca 
mentira, llegaba el Centro Ex
tremeño de Alcalá de Henares 
y sus 'Nostálgicos'. Ataviados 
con sus llamativos trajes no 
dejaron títere con cabeza, sin 
olvidar tampoco a los famosos 
del plantel nacional como Ana 
Obregón o Carmina Ordóñez. 

El concurso lo cerraban la 
Peña de Los Doblones ataviados 
con sotanas y trajes de monja y 

El pregonero Gabriel Mova 
visitó a los socios de 
este club de pensionistas 

11 Club de 
Jubilados 
Campo del íngel 
celebró el carnaval 

La tercera edad también ha 
disfrutado de lo lindo en estas 
fiestas del carnaval celebra
das activamente en la ciudad 
complutense. Así, el pasado 
sábado 9 de febrero el Club de 
Jubilados y Pensionistas 
Campo del Ángel situado en el 
distrito VIII organizaba una 
fiesta del disfraz en la que 
socios y amigos del club dis
frutaron bajo los más ocu
rrentes vestidos y trajes. 

Durante la fiesta de carna -
val tenía lugar el concurso de 
disfraces entre los socios, con
curso al que se unía posterior
mente el pequeño aperitivo 
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ofrecido a todos los presentes. 
Una fiesta que se prolongó 
durante varias horas y que 
concluía con un pequeño bai
le en el salón del club situado 
en la calle Fray Juan Gil. 

El club recibía una inespe
rada visita. El pregonero del 
Carnaval 2002 en Alcalá de 
Henares, el futbolista alcalaí
no Gabriel Moya, visitaba en 
la tarde del sábado las insta-

la peña Reyes Los Famosos con 
sus vistosos disfraces y su can
ción 'Por qué te vas', en la que 
no faltó su charanga. 

Pero definitivamente, tras la 
deliberación del jurado, la pal
ma y por supuesto el premio 
de 360 euros se lo llevó la 
murga del Centro Extremeño 
por su lograda letra y su coor
dinada y correcta actuación a 
la que no le faltó detalle. El 2° 
premio y los 240 euros recaían 
en la peña El Pito por su 'Pito 
Dax'. El podio lo cerraba la 
peña Los Vikingos con su 
'Akelarre diario' . Premio al que 
le correspondieron además del 
trofeo, 120 euros. 

laciones del club, departiendo 
amistosamente con todos los 
presentes, entre los que tam
bién se encontraba el conce
jal-presidente del Distrito VIII , 
José Luís García Pezuela. 
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Antonio Expósito, primer premio El público se divirtió con las actuaciones de las seis participantes 

un numeroso público animó a los participantes de la segunda edieiín de este oñgioal concurso 

'la Peseta' se resiste a desaparecer 
v gana el concurso de Drag Queen 
Por segundo año consecutivo la plaza de Cervantes acogía el original concurso de Drag Queen, 
un concurso que surgía como invención de las peñas y que en sus dos ediciones ha levantado una 
gran expectación entre los vecinos complutenses. Seis participantes ataviados con los más diver
sos atuendos tomaban partida en este concurso que abría el programa de los Carnavales 2002. 

Bajo la atenta mirada de un 
numeroso público que con 
sus silbidos, gritos y palmas 
animó a los participantes de 
este concurso, fueron subien
do al escenario situado junto 
al Quiosco de la Música de la 
plaza de Cervantes las seis 
atrevidas Drag Queens que se 
movieron al ritmo de la músi
ca del momento. 

Espasmódica, Traumática, 
Lujuria, La Peseta, la Julia y 
la Loba de Caperucita, utiliza
ron todas sus artimañas y 
movimientos sensuales para 
conquistar al jurado que final-
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mente se decantaba por la 
Drag Queen presentada bajo 
el nombre de La Peseta. Un 
traje que reivindicaba la hasta 
ahora moneda nacional, que 
unido a un laborioso y logrado 
maquillaje conseguía hacerse 
con el primer puesto de este 
concurso que llevaba consigo 
un premio en metálico de 300 
euros, o lo que es lo mismo, 
unos 50.000 pesetas. 

Antonio Expósito Ortiz, de 
25 años de edad y miembro de 
la peña El Pito. era el agracia
do con este primer y único 
premio. Expósito, conocido a 
partir de ahora como 'la Pese
ta'. reconocía que había sido 
un trabajo duro en los últimos 
diez días, poniendo el último 
esfuerzo en los momentos 
finales con el maquillaje. "Han 

sido diez días y he acabado 
ahora mismo, creía que no lle
gaba, han tardado más de dos 
horas en maquillarme". 

Para el ganador ésta era la 
primera vez que se presentaba 
a un concurso de estas carac
terísticas. "Ha sido muy diver
tido, aunque se ha hecho cor
to, porque con el trabajo que 
lleva y estar ahí arriba sólo 
dos minutos ... ". declaró Expó
sito, quien <lío sus consejos 
para llegar a ser toda una rei
nona del carnaval. "Hay que 
echarle mucha cara, y sobre 
todo, que le guste lo que hace, 
que no le dé vergüenza". 

La elección del vestido, 
cómo no, en homenaje a la 
peseta. 'Ya que la hemos teni
do tanto tiempo y ahora se va, 
pues esto es un pequeño 

homenaje para ella". 
Y para concluir, el premio 

por supuesto en pesetas. 
"Creo que el premio es de 300 
euros, pero yo mejor me llevo 
casi 50.000 pesetas, prefiero 
las pesetas". 
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350 niños paniciparon en este concurso celebrado en la plaza de Cervantes 

El Gladiator complutense se llevó el 'Oscat 
en el Concurso de Disfraces lnf antil 
Un año más el Concurso de Disfraces Infantil ha sido uno de los actos que mayor número 
de personas ha congregado en torno a la plaza de Cervantes, no sólo en cuanto a público, 
sino también en cuanto a participantes, con unos 350 jóvenes complutenses inscritos. -
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No lo tuvo nada fácil el jura
do de este multitudinario con
curso de disfraces para tomar 
una decisión sobre los gana
dores finales. Un concurso 
que estuvo presentado por 
Jorge Ureta y que se prolongó 
durante casi dos horas dado el 
elevado número de participan
tes que no quisieron perderse 
la oportunidad de desfilar ante 
el animado público que se dio 
cita en la plaza de Cervantes 
en la mañana del pasado 
domingo 10 de febrero. 

Todo tipo de disfraces se 
pudieron ver en el concurso, 
animales, robóts, personajes 
televisivos y de ficción, vaque
ros, indios o trajes de payasos, 
disfraces enfundados en jóve
nes alcalainos que disfrutaron 
de lo lindo. 

Finalmente y tras desfilar 
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sobre el improvisado escenario 
los casi 350 participantes, el 
jurado tomaba su definitiva 
decisión. El tercer premio 
recaia en el dorsal número 
197. Zaira Sierra, de once 
años de edad, recogía el galar
dón por su logrado kiosko de 
la Once al que no le faltaba 
detalle. El segundo premio se 
lo adjudicaba Ángel Saborra
so, de 9 años de edad, disfra
zado de una original bañera. 

El absoluto ganador del con
curso era el dorsal número 72 
Jorge Casado, que con tan 
sólo cuatro años de edad y 
ataviado de romano al más 
puro estilo del personaje de 
'Gladiator', supo conquistar 
con sus caballos y su carro al 
jurado y al público asistente. 

Como cierre a la fiesta la 
c_ompañía Fábrica de Sueños 
deleitaba con su actuación in
fantil a los más pequeños. Una 
compañía que esa misma tar
de también ponía el colorido a 
los carnavales complutenses 
del 2002 con un pasacalle 
desde la plaza de los Santos 
Niños hasta la de Cervantes a 
través de la calle Mayor. 

Al término del concurso, la compañía Fábrica de Sueños actuó en la plaza de Cervantes 
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Ramón Galarza, gerente del Centro Comercial El Val, con el ganador El hamster Noa consiguió el tercer premio con su vestido de novia 

El pasado sábado 9 de 
febrero el Centro Comercial El 
Val realizaba la primera edi
ción de un novedoso concurso 
en el que los protagonistas 

ti de febrero de 2002 

Duque, el perro eiecutiVo, toe el ganador de la 
1 Edición del Concurso de Distraces para Mascotas 

El Centro Comercial El Val 
disfrazó a sus mascotas 
Un año más el Centro Comercial El Val ha querido unirse 
a los carnavales de la ciudad complutense, y este año de 
una manera muy original, organizando la 1 Edición del 
Concurso de Disfraces para Mascotas en sus instalaciones. 

fueron las mascotas. En esta 
ocasión las disfrazadas fue
ron ellas, ante la mirada del 
público y del jurado que tuvo 
una dificil elección para pro
clamar a los tres primeros 
clasificados. 

Hamsters, tortugas y perros 
en compañía de sus dueños 
fueron los animales presenta
dos, aunque finalmente los 
premios se repartirian de la 
siguiente manera. El primer 
premio fue para el perro eje
cutivo Duque, quien en com
pañía de su dueña Paloma 
Gonsálbez, recibía el galardón 
de los 150 euros en vales de 
compra. El segundo premio 
seria para la familia colchone-

ra, ya que Maria Saavedra y 
su atlético perro Musi con la 
equipación completa del equi
po del Manzanares, se lleva
ban el segundo premio y los 
90 euros en vales canjeables 
en el centro. La terna de 
ganadores la completaba el 
miembro de la familia de los 
roedores, el hamster Noa, que 
se vistió para la ocasión de 
novia. Su dueña Noelia Pastor 
recogía el premio valorado en 
60 euros en vales canjeables. 

Pero tampoco faltaron en la 
fiesta los disfraces de los 
niños, quienes también desfi
laron por la improvisada 
pasarela del Centro Comercial 
El Val, mostrando sus dife-

El perro colchonero Musi 
recibió el segundo premio 

rentes y variados vestidos y 
trajes, recibiendo todos los 
participantes golosinas al tér
mino de su pase. 

Ramón Galarza, gerente del 
Centro Comercial El Val, se 
mostraba satisfecho con el 
concurso. "Queríamos prolon
gar un poco el carnaval y 
hacer algo novedoso, y el con
curso de disfraces para mas-
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cotas lo ha s ido. Este tipo de 
concursos yo por lo menos no 
los he visto y creo que es algo 
original. Por ser el primer año 
ha habido pocos participan
tes, pero el año que viene va a 
estar mucho mejor". 

Con este tipo de actos y 
concursos, el Centro busca 
hacerse notar entre los ciuda
danos complutenses. "Esta es 
una manera de difundir y ani
mar el Centro, que va en mar-_ 
cha, ya pronto no quedarán 
locales y se va notando", 
apuntó Galarza. 

En estos d ías y conmemo
rando el día de San Valentin, 
el Centro también ha organi
zado por segundo año conse
cutivo su juego 'Directo al 
Corazón'. "Este es el segundo 
año consecutivo que lo tene
mos. Con un ticket de compra 
de 15 euros, pueden partici
par lanzando globos a los 
corazones, y si se tiene suerte 
y mucho amor puedes acertar 
a los corazones y ganar pre
mios", concluyó el gerente del 
Centro Comercial El Val. 
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Con un homenaie a la peseta v una buena acogida al euro 

la Escuela lntantil .. Arco Iris" 
celebró las tiestas de Carnaval 
Un año más, la Escuela Infantil Municipal "Arco Iris", ubica
da en el Distrito Vlll, dentro de la celebración de las fiestas 
de Carnaval, organizó una salida por la barriada el pasado 
viernes dia 8 de febrero, que sirvió como colofón a las activi
dades de carnaval que se han venido realizando en el centro. 

Más de 500 personas entre 
padres, madres, profesores
educa dores, antiguos alum
nos, participaron en el reco
rrido p or las calles del distri
to: calle Valverde, Diego Ros 
y Medrano, Clavileño, Torre
laguna, San Ignacio de Loyo
la, San Juan del Viso, Alal
pardo, Camino de Santiago y 
Diego Ros y Medrano, dando 
una nota de música y color 
con sus disfraces que este 
año hacían referencia al 
cambio de moneda; un 
homenaje a la peseta y una 
buena acogida al euro fue el 
tema de los disfraces (niños 
vestidos de pesetas, euros e 

incluso banqueros fueron la 
atracción de este año). Final
mente se realizó la quema de 
la Gran Sardina en el patio 
de la escuela. 

La Escuela Infantil Munici
pal "Arco Iris", de titularidad 
municipal, y el equipo edu
cativo del centro, desde 1983 
han tenido como objetivo pri
mordial la mejora y la aten-
ción pública a los niños y 
niñas de O a 6 años. A lo lar
go de estos años el prestigio 
y la calidad de este centro ha 
ido en aumento , muchas 
"generaciones" de mucha
chos/as han pasado por 
ambas escuelas y algunos de 

ellos todavía siguen acompa
ñándonos en la salida de 
carnavales (como este año, 
que su afluencia fue masiva). 

En general, las escuelas 
infantiles municipales, sub
vencionadas en parte por la 
Comunidad de Madrid, se 
rigen por unos principios 
educativos y sociales, com
partiendo los mismos crite
rios de calidad en cuanto a: 
condiciones materiales de los 
edificios, especialización del 
personal, atención de equi
pos psicopedagógicos, parti
cipación de padres , etc. 
Entre estos principios que 
rigen la metodología educati
va destacan la importancia 
de las actividades, las expe
riencias y los procedimien -
tos; el juego, la creación de 
un clima de seguridad, afec
to y confianza y de un 
ambiente agradable median
te la organización de los 
espacios, de los materiales y 
la distribución del tiempo. 

M ª Val FERNÁNDEZ 
RODRIGO 

(Directora y Presidente 
del Consejo Es colar) 

Los más pequeños disfrutaron con el desfile de carnaval realizado por las calles del barrio 
y la posterior quema de la sardina en la escuela 
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Durante los actos se impusieron las bandas a la leitosa v leitosiña del 2002 

La Asociación Gallega celebró 
su cena de carnaval 
Una vez más la Asociación Gallega del Corredor del Henares celebraba su ya tradi
cional Cena Do Entroido. en esta ocasión del 2002. que cada año organizan en las 
fiestas del Carnaval. Socios. simpatizantes y amigos del centro se reunían en un 
noche especial el pasado sábado 9 de febrero en los Salones Tupamaro. 

La Asociación Gallega del 
Corredor del Henares, que 
contó con la compañía de 
los concejales del ayunta
miento complutense Salva
dor Guardiá, Julián Gonzá
lez del Cerro y Marcelo Isol
di, celebraba por todo lo al
to una noche de carnaval en 
la que los más jóvenes galle
gos y no tan jóvenes se dis
frazaban para disfrutar de 
la tradicional Cena Do En
troido 2002. Una cena en la 
que se recordaron viajes y 
costumbres gallegas y en la 
que los gallegos compluten
ses también pudieron delei
tarse con la música del gru
po de gaiteros del centro. 

Durante el acto también 
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tenía lugar el intercambio 
de xeitosas, xeitosas que 
durante el año 2002 repre
sentarán a la Asociación 
Gallega en todos los eventos 
organizados por el ayunta
miento con motivo de las 
fiestas de San Bartolomé, 
así como los organizados 
por la propia asociación. La 
Xeitosa del 2001, Montse
rrat Patón, dejaba paso a la 
del 2002, la joven de 16 
años de edad Lucía Pena. 
Por su parte, la Xeitosiña 
2001 Dafne Peña se despe
día de su mandato para dar 
el relevo a la xeitosiña 2002, 
Raquel Torre, de 13 años de 
edad. 

A la conclusión de la cena, 
la fiesta y el buen ambiente -
continuaban con la orques-
ta y el baile que finalmente 
se prolongaba en los Salo
nes Tupamaro hasta bien 
entrada la madrugada. 

La Asociación Gallega 
contará 
definitivamente 
con sede propia 
Esta ha sido una de las 

noticias más esperadas por 
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Xeitosa y xeitosiña 2002 junto al presidente de la Asociación Gallega 
y los concejales Salvador Guardiá y Julián González del Cerro 

todos los socios y simpati
zantes de la Asociación 
Gallega del Corredor del 
Henares. La concesión de la 
sede es una de las cosas 
que durante años han pedi
do desde la asociación, y 
que definitivamente ha sido 
concedida por parte del 
ayuntamiento. "Tenemos 
sede, lo que pasa es que 
tenemos que arreglarla un 
poco. Tenemos una sede 
muy maja en la calle Campo 
Real, número 1, con un 
local de unos 500 metros 
cuadrados, y sólo falta arre
glarlo y prepararlo un poco, 
y que el ayuntamiento haga 
las obras pertinentes, a ver 
si para las Letras Gallegas 
que son en mayo, podemos 
tener ya nuestra sede", 
manifestó el presidente de 
la asociación, Pablo Bóveda, 
quien apuntó que "son 
muchos años los que llevá-

bamos solicitándola, ya en 
la anterior legislatura e l 
ayuntamiento nos había 
prometido que nos la iba a 
dar, pero este año y con Sal
vador Guardiá, que es una 
persona excelente hacia la 
Casa de Galicia, ha hecho lo 
posible y lo imposible para 
que el ayuntamiento nos 
concediera esa casa, y le 
estaremos agradecidos a él 
y a todo el ayuntamiento en 
pleno". 

Bóveda no quiso concluir 
sin hablar de lo especial de 
una noche puramente car
navalera. "Hoy es una 
noche especial, porque es 
una noche de carnaval, y 
las noches de carnavales 
son especiales, te disfraces 
o no te disfraces, salgamos 
con una cara o con otra. 
pero el carnaval es cuando 
nos dejan precisamente s er 
nosotros mismos". 

Las xeitosas 2001 cedieron su puesto 
a las nuevas representantes del centro gallego 
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SECCIÓN 
TÉCNICA INDUSTRIAL 

Hasta el próximo día 8 de marzo, y en horario de 
9 a 14 horas, podrán presentarse en el Registro 
General de este Excmo. Ayuntamiento, solicitu
des de ocupación de vía pública para la instala
ción de PUESTOS DE HELADOS, durante la pre
sente temporada 2002. 

Las solicitudes serán presentadas por las 
empresas del sector, detallando ubicación del 
puesto y superficie, nombre y domicilio del ocu
pante, junto con la documentación preceptiva. 

Alcalá de Henares, a 11 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Enrique Castillo Zubía 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

SECCIÓN 
TÉCNICA INDUSTRIAL 

SE COMUNICA QUE HA QUEDADO ABIERTO 
EL PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITU
DES PARA LA INSTALACIÓN DE VELADORES 
EN LA VÍA PÚBLICA. 

LOS IMPRESOS SERÁN FACILITADOS EN LA 
OFICINA DE INFORMACIÓN DE ESTE AYUNTA
MIENTO, DEBIÉNDOSE PRESENTAR EN EL 
REGISTRO GENERAL DE ESTE AYUNTAMIEN
TO DE 9'00 A 14'00 HORAS. 

Alcalá de Henares, a 15 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Un os 50 participantes se 
da ban cita en el Auditorio 
Manuel Azaña para tomar 
partida en la que ya se ha 
convertido en la tradicional 
fiesta de disfraces del Distrito 
IV. Por tercer año consecutivo 
jóvenes y mayores, ataviados 
con todo tipo de variados y 
originales disfraces se unían a 
la fiesta del Carnaval. 

Tras el desfile de todos los 
participantes ante los ojos del 
público presente y del jurado, 
formado por tres vocales del 
distrito, se daba paso a la cho
colatada para todos los veci
nos mientras que los miem
bros del jurado dilucidaban 
los ganadores finales. Gana
dores que se daban a conocer 
en el Auditorio tras el pasaca
lle por las calles del Distrito 
en compañía de la charanga 
'Grupo Musical Alcalaino'. En 
la categoría Infantil de O a 6 
años, el primer premio recaía 
en Nerea Martinez, mientras 
que el segundo era para Silvia 
Rodríguez. En la categoría 
Juvenil, de 6 a 14 años. el 
triunfo era para Rubén Cabre
ra, que se alzaba con el primer 
premio ataviado con un dis
fraz de payaso. Noemí Rodrí
guez, con un disfraz de flor 
conseguía el segundo premio. 

En la categoría Adultos, de 
15 años en adelante, el pre
mio era para Toñi Torrijos. 
qti'ien vestía un disfraz de 
india. 

En la modalidad de grupos, 
en la categoría Infantil, el pri-

._ mer preplio correspondia a 
Alejandro Valera y Mónica 
Bolívar. En Adultos, el primer 
premio fue para el grupo 
denominado 'Fantasía de 
Estrellas', y el segundo para la 
pareja formada por Israel Lojo 
e Iván Esteban. 

Como término a esta tercera 
edición del carnaval en el dis
trito IV, se repartió un aperiti
vo entre todos los presentes 
en esta fiesta del disfraz. 
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Unos 50 vecinos tomaban pane en el concurso de 
disfraces celebrado en el Audhorio Manuel Azaña 

El Distrito IV vivió 
la tiesta del Carnaval 
El Distrito IV de la ciudad complutense, presidido por la 
concejal Magdalena Moreno, también ha querido disfrutar 
en estos dias festivos del Carnaval. Para ello el pasado 
sábado 9 de febrero la delegación del distrito organizaba 
en el Auditorio Manuel Azaña un concurso de disfraces en 
el que no faltó la música y una suculenta chocolatada. 

La concejal-presidenta del el número de vecinos y sobre 
Distrito IV, Magdalena More- todo de niños pequeños que 
no, manifestó su satisfacción han venido con tanta ilusión". 
por la buena acogida de los Para Magdalena el "ser con
vecinos. "Llevamos ya tres cejala es importantísimo, es 
años y yo creo que es una de muy importante el estar con 
las citas en la que cada año tus vecinos. pero si además 
los vecinos acuden. Estamos eres presidenta de un distrito 
muy contentos, porque en un donde encima vives y los 
día como hoy tan gris y tan conoces a todos es muy bue
poco favorable, es importante no, y hoy ésta es una de las 

pocas alegrías que tenemos". 
A pesar de ser un distrito 

poco festivo, en esta ocasión 
los vecinos participaron ani
madamente. "En este distrito 
no hay esa cultura de fiestas, 
pero en carnaval sí, porque de 
los tres años que llevamos 
haciéndolo siempre acuden 
numerosos vecinos, y este 
Auditorio de Manuel Azaña es 
muy importante, donde pode
mos estar tranquilos y tampo
co molestamos a los demás 
vecinos, el tráfico no se inte
rrumpe. y es un recinto estu
pendo, y aquí la fiesta de Car
naval en este distrito la dis
frutamos mucho". 

La concejal del Distrito IV no 
quiso mojarse en cuanto a los 
disfraces presentados. "Los 
disfraces a mí me han encan
tado, sobre todo los pequeños. 
Me tengo que controlar por
que hay algunos que me lla
man tanto la atención que no 
quiero que se me note". 

Al término de la fiesta se repartieron churros y chocolate a los asistentes 
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El alcalde fue su pregonero 

la Escuela Municipal de Adultos 
marcó el inicio del Carnaval 
La Escuela Municipal de Adultos en sus tres centros de la 
ciudad complutense celebró su Carnaval y marcó el inicio de 
esta fiesta en Alcalá. Los alumnos de la escuela y sus profe
sores fueron fieles a la tradición de esta escuela, que vive 
intensamente el Carnaval disfrazándose alumnos y profeso
res y protagonizando un vistoso pasacalles por la ciudad. 

La escuela celebró la fiesta 
carnavalera el viernes 8 de 
febrero. Alumnos y profeso
res salieron del centro esco
lar situado en la calle Porti
lla y desde allí fueron en 
pasacalles hasta la plaza de 
Cervantes para recorrer 
todos disfrazados la calle 
Mayor, la plaza de los San
tos Niños para dirigirse des
de allí al polígono Puerta de 
Madrid, en cuyo centro cívi
co se celebró la fiesta con el 
pregón que corrió a cargo 
del alcalde, Manuel Peinado. 

Los distintos grupos de 
alumnos eligieron sus dis
fraces y las murgas que 
interpretaron en el escena
rio del centro cívico María 
Zambrano. Hadas, piratas, 
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criadas, parodias sob re el 
euro y disfraces de fantasía 
fueron los elegidos por los 
grupos de alumnos. Por su 
parte los p rofesores, tam
bién interpretaron su murga 
pero la mayor curiosidad es 
que se disfrazaron de agen
tes de la Policía Local, para 
lo cual contaron con la cola
boración de agentes de este 
cuerpo en Alcalá. 

El alcalde se sumó a la 
fiesta pronunciando el pre
gón y manifestando que se 
sentía muy cómodo y con
tento por estar con los 
miembros de la Escuela 
Municipal de Adultos. Pei
nado deseó a los asistentes 
un feliz Carnaval y mucha 
diversión. 
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Manuel Peinado recibió a los representantes del cuerpo diplomático rumano y les presentó a los principales representantes alcalaínos 

las dos ciudades se hermanarán en el mes de marzo 

El cuerpo diplomático rumano estudió 
en Alcalá el hermanamiento con Alba lulia 
Sólo falta ajustar las agendas y algún que otro trámite de última hora, pero todo apunta a 
que será en la segunda quincena de marzo cuando se firme el hermanamiento entre Alca
lá y Alba Iulia, la ciudad rumana de la que procede el noventa por ciento de los inmigran

tes de Rumania en la localidad alcalaína. El domingo 10 de febrero se celebró en el ayun
tamiento complutense una reunión de trabajo en la que participó el cuerpo diplomático 
de Rumania acreditado en Españ.a. Entre los asistentes se encontraba el embajador ruma

no, Stelian Oancea, así como el cónsul en Madrid y los agregados cultural y comercial. 

La reunión fue presidida 
por el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y participa
ron también el primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez 
Machota, así como el concejal 
de Turismo, Francisco Calles. 
Por deseo expreso de la 
embajada de Rumania, tam
bién participaron represen
tantes de los tres partidos 
políticos con representación 
municipal, concretamente los 
principales dirigentes, el 
secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, el coordi
nador de IU, Fran Pérez, y el 
presidente del PP, Bartolomé 
González. En la reunión tam
bién participó la asociación 
de empresarios del Henares, 
así como la universidad. El 
colectivo rumano de Alcalá 
estuvo representado por su 
asesora legal, Josefa Guira
do. 

El trabajo consistió en 
explorar qué tipo de iniciati
vas se pueden tomar de cara 
a la relación de hermana
miento llegándose a la con
clusión de que esas iniciati
vas han de estar relacionadas 
con la cultura, el turismo, el 
comercio y la industria. A tal 
efecto el perfil de Alba Iulia es 
muy similar al de Alcalá; se 
trata de una ciudad fundada 
por los romanos, con un 
carácter universitario pero 
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también industrial muy 
importante. Las dos delega
ciones establecieron la nece
sidad de potenciar el conoci
miento histórico de ambas 
ciudades, en las que hay ele
mentos en común. 

Alba Iulia tiene una impor
tante industria pesada, pero 
también destaca la produc
ción de cerámica, la fabrica
ción de alfombras y calzado. 
Durante parte de la reunión 
se aplaudió por parte de la 

embajada de Rumanía la 
integración que han tenido 
los rumanos en Alcalá. El ori
gen latino de la lengua ruma
na ha favorecido que el colec
tivo que se ha empadronado 
en la ciudad complutense 
haya aprendido bien la len
gua española, lo que ha con
tribuido bien a su integra
ción. En la actualidad el 
colectivo empadronado en 
Alcalá es de casi 4.000 perso
nas pero se calcula que los 
residentes pueden superar ya 
los 5 .000. 

La firma del hermanamien
to podría ser en Rumania, 
adonde se desplazará una 
delegación complutense. -
También se estudia la posibi
lidad de que haya un doble 
acto, uno en Alba Iulia y otro 
en Alcalá. 
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El coste de la obra en el polígono ascendería a unos 12 millones 
de euros, de los cuales la OCRE subvencionaría el 50 por ciento 

tas comunidades de Puena de Madrid se reunieron 
para inf or1arse sobre la rehabilitación de los edificios 
Durante el mes de febrero el Centro Cívico Maria Zambrano acoge diversas asambleas informati
vas para las comunidades de vecinos del polígono Puerta de Madrid. Asambleas en las que se 
informa sobre las posibles condiciones de rehabilitación del polígono en cuant o a la mejora de 
los edificios y la instalación de ascensores. En una comunidad de 16 vecinos en la que fuera nece
sario realizar todas estas obras, los gastos finales por vecino serian de unas 472.000 pesetas. 

Hasta el momento han sido 
más de 50 comunidades de 
vecinos las que han acudido a 
las distintas asambleas organi
zadas, para informarse y ver 
los posibles costes para ellos 
con la instalación de ascenso
res y la rehabilitación de edifi
cios. 

Asambleas que se repitieron 
el jueves 14 de febrero y que lo 
volverán a hacer el 21 del mis
mo mes. para aquellas comuni
dades que no habían presenta
do ningún tipo de documento 
expresando su interés por 
informarse sobre la situación. 

En estos actos. en los que 
están presentes para informar 
el concejal del Distrito 11, Pablo 
González, el concejal de Urba
nismo, Javier Ocaña, el presi
dente de la Asociación del Dis
trito 11, Juan Bonache, y los 
representantes de la Empresa 
Municipal de la Vivienda, se 
está realizando un plantea
miento de las negociaciones 
existentes con la Comunidad 
de Madrid y con el propio IVI
MA. "Se ha presentado un pro
yecto del desglose de las obras 
que se tendrian que hacer a lo 
mejor en las comunidades por 
parte de la Empresa Municipal 
de la Vivienda, en la cual nos 
da unos valores ortentativos de 
lo que se quiere realizar", expli
có Bonache. Unos valores en 
los que el vecino y tras las sub
venciones del 50 por ciento por 
parte del Organismo de Rehabi-
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litación de Edificios de la 
Comunidad de Madrid (OCRE) 
y la eliminación de las licencias 
y tasas municipales, tendría 
que abonar en una comunidad 
de 16 vecinos unas 470.000 
pesetas. "Las obras consistirían 
en la instalación de los ascen
sores como parte prtncipal del 
problema, luego las cubiertas y 
tejados de las comunidades. 
bajadas, más otras causas que 
se pudieran surgir. En todo 
esto se ha dado un valor bas
tante elevado y el prtmer 
impacto de la gente hasta que 
no se le explica es que se sale 
de madre. Luego lo que se les 
termina explicando es que en 
todas las comunidades no va a 
ser necesarto que tengan que 
hacer la totalidad de estas 
obras, porque habrá comuni
dades que se encuentren en 
unas condiciones buenas y a lo 
mejor sólo tienen que hacer la 
instalación del ascensor. Debi
do a eso los valores oscilarán 
siempre a la baja y no al alza. 
La subvención vendría por par
te de la OCRE y un cinco por 
ciento que ya está metido es de 
las tasas y las licencias munici
pales", apuntó el presidente de 
la asociación de vecinos, para 
quien en este tema todos los 
vecinos tienen que demostrar 
su solidartdad. "Hay gente que 
lo comprende rápidamente, y 
cree que es una buena oportu
nidad. La asociación estamos 
intentando transmitir que haya 

solidartdad, porque la gente de 
los primeros parece que es más 
reacia a participar, pero tam
bién participan los locales 
comerciales y las viviendas que 
tenemos en las plantas bajas, 
que son parte de la comunidad, 
por lo que se reducirá bastante 
la cantidad que ahí se refleja". 

Gestiones para buscar 
créditos blandos 
El propio ayuntamiento de 

Alcalá de Henares en colabora
ción con la Empresa Municipal 
de la Vivienda está gestionando 
con diversas entidades banca
rias para poder conceder crédi
tos blandos a los vecinos para 
que el desembolso de los veci
nos sea de la manera más ase
quible. "Ese crédito se pagaría 
en diez o quince años y en 
comunidades de 16 vecinos 
aproximadamente se vendrían 
pagando unas 3.000 pesetas 
mensuales para ir amortizando 
lo que tiene que pagar el veci
no". 

Para la Asociación de Vecinos 
del Distrito 11. ésta es una bue
na oportunidad para mejorar el 
barrto: "Creemos que es una 
buena oportunidad, se están 
buscando facilidades para que 
los vecinos no se vean aboca
dos a meterse en préstamos 
que les condicionen luego su 
vida, y creemos que éste es el 
momento de sacar algo positi
vo". 

El total del volumen de obra 
que se piensa realizar en el 
polígono asciende a unos 12 
millones de euros "Según el 
concejal de la vivienda la obra 
asciende a unos 2 .000 millones 
de pesetas. de los cuales paga
ría 1.000 millones la OCRE y 
los otro mil serían por parte de 
los vecinos. Aquí el IVIMA ha 
tirado un órdago diciendo que 
los vecinos no se van a respon
sabilizar de sus propios gastos. 
y lo que tenemos que demos
trar al IVIMA es que queremos 
rehabilitar el polígono y que la 
cuota que nos corresponda la 
vamos a pagar, porque ellos se 
han comprometido a pagar 
todas las viviendas que sean de 
su propiedad. Aquí tiene 
muchas viviendas de gente 
marginal que ha traído al polí
gono desde Madrtd, y de esas 
viviendas se tendrá que hacer 
cargo de lo que le corresponda 
en cada comunidad", explicó 
Bonache. 

De este dinero que se consiga 
"un 25 por ciento iría a parar a 
rehabilitar el entramado del 
polígono Puerta de Madrid. Con 
eso conseguiríamos la elimina
ción de las barreras arquitectó
nicas, conseguiríamos cambiar 
el alumbrado, y que se rehabi
litaran espacios libres y espa
cios urbanísticos, consiguiendo 
una gran mejora en la imagen 
del polígono, que es lo que se 
persigue entre otras cosas", 
concluyó el presidente de la 
asociación. 
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la sección sindical de cc.oo. en la universidad cree que Gala se trata de perpetuar en el cargo 

"Si el rector no convoca en mavo las 
elecciones, sería un golpe de estado" 
La sección sindical de Comisiones Obreras en la universidad de Alcalá exigió que las elec
ciones que establezcan el nuevo rector no sean más allá del mes de mayo. Según su porta
voz, Rafael Catalá, "si efectivamente el rector Gala no convoca las elecciones en su tiempo, 
en el que todo el mundo espera, es decir, a lo largo del mes de mayo, podríamos estar ante 
el primer rector de la universidad pública y democrática española que da un golpe de esta
do y se intenta perpetuar en su puesto más allá de lo que la propia ley establece". 

Según CC.00, tal situación 
sería intolerable: "Lo que está 
claro es que esta situación es 
intolerable y marca el sem
blante y el talante democráti-

FEBRERO Relntegxoo 

Día 7 ......... 35.834 3-8-4 
Día 8 ......... 93.747 7 S-087 

Día 10 ......... 56.834 4 ....,,. 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 • ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
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co que tiene el actual rector. 
Pero es que no entendemos el 
motivo que tiene para retra
sar las elecciones". 

Rafael Catalá y los demás 
delegados sindicales de 
CC.00. reconocieron que el 
personal de administración y 
servicios de la universidad 
emprenderá una campaña 
con pegatinas en las que 
pedirán las elecciones para 
mayo: 'Vamos a reclamarle al 
rector que no prolongue más 
allá de lo racional y de lo lógi
co su mandato sin ninguna 
finalidad, objetivo o criterio 
que pueda ser asumible. Por 
simple economía de medios, 
lo lógico es que las elecciones 
a rector y las elecciones para 
el nuevo claustro constitu
yente se realicen a la vez, 
puesto que los censos, los 
plazos, las campañas electo
rales pueden coincidir". 

Aún más, la precaria situa
ción económica de la univer
sidad así lo recomienda: "Lo 
lógico sería que ambas elec
ciones se celebraran a la vez 
puesto que son los mismos 
censos y además no se para
liza la universidad dos dias 
para votaciones diferentes. Si 
las elecciones a rector se 
celebran en el mes de mayo, 
no se mantiene a toda la uni-

versidad en un período de 
paro técnico en la gestión 
institucional abocándola a 
unos periodos electorales y 
de transición muy largos. Si 
el rector no convoca las elec
ciones en el mes de mayo, 
podría demorar su mandato 
hasta el año 2003 en una 
situación de la más absoluta 
interinidad, sobre todo cuan
do él ha manifestado que no 
quiere presentarse. No se 
explica que alguien que dice 
que se preocupa por la uni
versidad, puede mantenerla 
en una situación de claro 
paro técnico en la gestión 
institucional durante tanto 
tiempo". 

Pero es que además 
CC.00. no cree que sea posi
ble la convocatoria de elec
ciones en el mes de octubre, 
cuando la universidad está 
en plena matriculación de 
alumnos y por tanto no hay 
censo de estudiantes: "Si en 
el último trimestre de este 
año no hay censos de alum
nos, gracias a las maravillo
sas aplicaciones informáticas 
que instalan las empresas 
satélites de la universidad de 
Alcalá, ¿cuándo se pretende 
llevar a cabo el proceso elec
toral a rector? ¿En enero, 
febrero ..... del 2003?". 

Para agilizar la conexión 
enue el canal 
del Henares v la MIS 

11 alcalde de Alcalá 
Pide una 
respuesta rápida 

El alcalde de Alcalá de Hena
res, Manuel Peinado, se ha 
dirigido al Secretario de Esta
do de Aguas y Costas del 
Ministerio de Medio Ambiente 
solicitándole una rápida res
puesta a las obras de conexión 
entre el Canal del Henares y 

· las conducciones de agua de 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe (MAS). Es necesario 
el acuerdo del Consejo de 
Ministros que apruebe unas 
obras de conexión que serían 
ejecutadas por la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo. 

Aunque existe un acuerdo 
en firme entre la Confedera
ción, la Comunidad de Regan
tes, la MAS y los ayuntamien
tos implicados (Alcalá, Guada
lajara, Azuqueca y otros muni
cipios alcarreños). es impres
cindible la aprobación del 
Consejo de Ministros para rea
lizar unas obras que solucio
narían el problema del abaste
cimiento de Alcalá de Henares. 

El alcalde complutense se ha 
dirigido también a los presi
dentes de la Comunidad de 
Madrid y Castilla-La Mancha 
solicitando su intermediación 
política. Para Manuel Peinado, 
la utilización de los excedentes 
del Canal del Henares "es una 
solución idónea por su escaso 
coste económico y por tratarse 
de una solución acertada des
de el punto de vista ecológico, 
porque no hace necesarias 
infraestructuras de gran 
impacto ambiental, como la 
construcción de una segunda 
presa en el Sorbe, además de 
aprovechar recursos ahora 
excedentarios por la reducción 
de los regadíos del Henares". 
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Le inmovilizaron su vehículo en septiembre de 2000, v aún no se lo han 
denelto porque ha sido robado del Parque Municipal de Servicios 

Manuel Muñoz: "¡Que me devuelvan mi moto!" 
A este hombre le inmovilizaron la moto porque no llevaba la matricula amarilla en septiembre del año pasado. 
Después de haberse movido y tener todos los papeles necesarios para que se la devolviesen, la policía le ha entre
gado un certificado que dice que la moto no la tiene, ya que ha sido sustraída del Parque Municipal de Servicios. 

Manuel Muñoz Cuadrado es trabajar. Lo único que quiero es arriba es un engañabobos, por
la víctima de un caso insólito. la moto como la tenia, con todos que son dos tumos. Dieciséis 
Este ciudadano complutense los extras, no quiero ningún tipo horas de trabajo para 24 horas. 
tenía un ciclomotor pequeñito de indemnización", expreso Hay dos lecturas de los hechos: 
que usaba para hacer gestiones Manuel a PUERTA DE la lectura de los que se sientan 
en la plaza de Cervantes: "Me MADRID. en las mesas que no saben de la 
inmovilizaron la moto en la vía Según la policía, la moto fue misa a la media y la lectura de 
pública porque no llevaba la sustraída del Parque Municipal los que están a pie de obra que 
matricula amarilla, que es la que de servicios. Manuel habló el saben que eso es un cachondeo", 
había que llevar en septiembre día 12 de febrero con el concejal comentó Manuel Muñoz. 
del año pasado'', declaró de Personal, que es, según él, el Este señor ha puesto una 
Manuel Muñoz a PUERTA DE jefe de los guardas y el respon- denuncia en la comisaría de 
MADRID. sable de esto: "Le he dicho que policía, ha reclamado su vehícu-

Hace cinco años le ocurrió un la próxima vez que me paren no lo a través de un oficio y tiene la 
caso parecido y por eso trató de les voy a dejar que se lleven la documentación en el ayunta
que no se lo llevaran: "Yo sabía moto. A mí me daría vergüenza miento: "Lo que no quiero es 
que me la iban a destrozar, ya cómo tienen almacenados los entrar en el dilema de vente 
que me habían hecho en otra vehículos, como si fueran ladri- mañana, vente pasado, vente al 
ocasión desperfectos por valor llos. La vigilancia que tienen otro. Yo, sin ningún tipo de pro
de 68.000 pesetas. Estuve un 

blemas, quiero la moto ya; si no, 
voy a presentarme todos los días 
en la comisaría a pedir mi moto, 
pero sin dar, ni hablar, ni hos
tias, sino que ¡quiero mi moto! , 
¡quiero mi moto! y ¡quiero mi 
moto!'', recalcó Manuel visible
mente enojado. 

año detrás de que me pagaran 
ese dinero, y me engañaron 
como a un tonto. Esta vez no 
quiero que pase lo mismo", 
argumentó este ciudadano. 

Por no llegar a un acuerdo con la dirección sobre su convenio 

Manuel Muñoz nos dice que, 
al ser la segunda vez que le ocu
rría esto, preparó con paciencia 
todas las gestiones, que le lleva
ron más de tres meses y que al 
llevarse la moto los policías, se 
llevaron consigo todos los pape
les que se encontraban dentro 
del vehículo: "El otro día fui a 
por la moto presentando la 
documentación y me exigieron 
que pagase una cuantía por 
haber estado depositada la moto 
y a la grúa. ¡Menos mal que no 
la pagué porque me iban a 
cobrar una cosa que no me tení
an que cobrar, porque no existía 
mi moto!". Este hombre sólo 
quiere su moto con todos sus 
extras. No pide ningún tipo de 
indemnización: "Yo quiero mi 
moto, soy torpe, borrico, y ton
to, pero quiero que me devuel
van mi moto. La necesito para 

los trabaiadores de TEii se movilizan v organizan huelga 
Los trabajadores de la empre

sa TEKA, situada en el kilóme
tro 35' 100 de la nacional II, ini
ciaron el día 8 de febrero movi
lizaciones para lograr su equipa
ración con los trabajadores que 
la empresa tiene en Santander. 
Desde el día 8 de febrero los 
trabajadores vinieron andando 
desde la fábrica hasta el casco 
urbano de Alcalá por la N-II y 
Vía Complutense, llegando ante 
el domicilio del director de la 
fábrica para protestar ante el 
mismo. Según el presidente del 
comité de empresa, Julián Gui
llamas (UGT), "hemos pedido 
la equiparación con los trabaja
dores de Santander, si no es en 
un año, al menos en diversas 
fases, pero la empresa nos dice 
que Santander es un mundo y 

Nuevo Hyundai Accent CROi 

Alcalá es otro muy distinto". 
Guillamas añadió: "Hemos 
pedido a la dirección que actua
lice las tablas con el uno por 
ciento de poder adquisitivo que 
hemos perdido este año y hemos 
pedido una subida del IPC más 
cuatro puntos; eso supone unas 
14.000 pesetas al mes. La 
empresa se niega y nos da el 
IPC más un punto". 

Guillamas dijo que en cuantQ 
a la reducción de jornada han 
perdido ocho horas cada año de 
un convenio de tres: "Serían 
veinticuatro horas, pero hemos 
rebajado a dieciséis, y la empre
sa nos ofrece doce, cuatro 
menos que el convenio provin
cial de Madrid. No hemos llega
do a ningún acuerdo y hemos 
decidido movilizamos". Los 

\Norld Cup Serie Especial 

Julián Guillamas 

trabajadores piensan realizar 
huelga los días 18, 21 y 25 de 
febrero. La fábrica de TEKA en 
Alcalá tiene unos90 empleados. 

ijiiiiii--~~~~~~~-----
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sucesos 

Ya, ni las autoridades niegan la luene subida del número 
de delitos contra la propiedad 

la inseguridad ciudadana crece en Alcalá 
Los ladrones atacaron por segunda vez en menos de un mes a la empresa de electrodomésticos 
Idea. En esta ocasión la empresa tuvo más suerte porque los ladrones se quedaron a las puertas; 
los sistemas de alarma se activaron y pusieron en fuga a los delincuentes. Pero días antes habí
an conseguido llevarse un botín valorado en tres millones de pesetas. Es habitual que todas las 
noches se produzcan en Alcalá varios robos en establecimientos comerciales. Han aumentado 
espectacularmente los 'alunizajes' en los que se empotra un coche, previamente robado, contrá 
el comercio para robar todo lo que se encuentre a mano en sólo unos segundos. Alcalá fue tam
bién escenario del secuestro de un constructor y hasta la inseguridad en el trabajo ha sufrido un 
desdichado aument o con varios accidentes laborales, dos de ellos mortales, en lo que va de año. 

Hace unos días tuvo lugar 
en el ayuntamiento de Alcalá 
un consejo de seguridad en el 
que participaron los responsa
bles de los cuerpos y fuerzas 
de seguridad, así como las 
autoridades políticas. Fue 
"una reunión técnica" a puer
ta cerrada con una circuns
tancia muy especial: no hubo 
conclusiones públicas al tér
mino de un encuentro que en 
la práctica pasó desapercibi
do. Atrás quedan los tiempos 
en que cada vez que había una 
junta o consejo de seguridad 
ciudadana las conclusiones 
dívulgadas eran siempre las 
mismas: una mejora de la 
seguridad cuantificada en por
centajes siempre descenden
tes, tan descendentes que 
hacían pensar que con una 
progresión semejante llegaría 
el día en que la cantidad de 
delitos habría que expresarla 
en fracciones. Se hablaría del 
consabido descenso de, por 
ejemplo, un 18 por ciento de la 
inseguridad, lo que arrojaría 
que el número de delitos 
cometidos en Alcalá sería de 
"cuarto y mitad", por poner un 
ejemplo. Hoy la situación es 
muy distinta, puesto que los 
responsables de la seguridad 
ya no se refieren a descenso de 
la inseguridad, sino que sim
plemente no hablan de ello. La 
política adoptada en Alcalá es 
precisamente la de que cuanto 
menos se hable de delitos más 
se podrá conseguir una reduc
ción de la inseguridad, si no 
en la realidad, sí en la percep
ción de la opinión pública. 

Esta práctica de "a la seguri
dad por la falta de informa
ción" no sólo parece habitual 
en Alcalá, sino que está gene
ralizada en la comunidad de 
Madrid, a diferencia de lo que 
ocurre, sin ir más lejos, en la 
cercana Guadalajara, desde 
donde no se tiene reparo en 
establecer lo que puede deno
minarse el efecto preventivo de 
los delitos. Es algo que se ha 
entendido perfectamente en la 
subdelegación del gobierno de 
esa provincia. Más que un 
temor en la población, la infor-

t& de febrero de 2002 

mación sobre delitos cometi
dos puede inducir a una 
mayor protección y a la adop
ción de medidas preventivas 
por los ciudadanos. 

Problema grave 
Lo curioso del caso es que, 

por mucho que se esfuercen 
en taparlo los responsables 
estatales, regionales y locales 
de la seguridad ciudadana, 
parece claro que los ciudada
nos opinan que la inseguridad 
ciudadana ya es el tercer pro
blema más grave que tiene 
España, después del terroris
mo y del paro. Así lo constató 
recientemente la encuesta del 
Centro de ·Investigaciones 
Sociológicas (CIS) al establecer 
que en sólo dos meses la preo
cupación general por la delin
cuencia subió 7 ,2 puntos des
de que se realizó la anterior, 
en septiembre de 2001 . De 
hecho, la inseguridad ha 
superado -aunque sólo por 
unas décimas- a las drogas 
como principal preocupación 
de los españoles. 

La encuesta del CIS también 
constató que el 13,8 por cien
to de los encuestados (cinco 
puntos más que en la anterior) 
consideran la delincuencia 
como uno de los tres proble
mas que más los afectan per
sonalmente. La encuesta es de 
finales del año 2001. 

Los sindicatos policiales ase
guran que los delitos crecieron 
en España un 10,52 por cien
to en el año 2001 respecto al 
año 2000. Por ejemplo, en los 
ocho primeros meses del año 
se contabilizaron 818 homici
dios y asesinatos frente a los 
784 del año 2000. 

Preocupación 
de los empresarios 
No es de extrañar que el sec

tor empresarial y comercial 
haya lanzado la voz de alarma. 
Desde la Confederación de 
Empresarios Madrileños 
(CEIM) se ha venido manifes
tando últimamente la preocu
pación por la inseguridad ciu
dadana, concretamente el gra
ve problema que representa 
para los comerciantes madri
leños, especialmente para los 
joyeros, peleteros y de perfu
mería, la inseguridad en el 
desarrollo de su actividad. 

Desde CEIM se ha pedido a 
las autoridades que interven
gan mediante medidas urgen
tes y eficaces para acabar con 
el alarmante número de asal
tos, robos, y otros delitos con
tra la propiedad. 

Los robos, especialmente los 
cometidos con el método del 
'alunizaje', es decir, la ruptura 
de un cristal de la puerta o el 
escaparate, van por rachas en 
determinados sectores . Los 
estancos estuvieron en el pun
to de mira hace unos meses en 
Alcalá y, aunque últimamente 
parece que están volviendo, 
los establecimientos que más 
sufren últimamente el ataque 
de los delincuentes son las 
perfumerías. Las cadenas 
Body Bell y Juteco han sufrido 
robos importantes en las últi
mas semanas. 

Los joyeros también fueron 
objeto de importantes robos y 
atracos, pero la mayor protec
ción de éstos y la mayor vigi
lancia que se estableció por 
los cuerpos y fuerzas de segu
ridad, debido a la alarma 
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social que se produjo entre los 
profesionales del sector, han 
sido s uficientes para que 
remitan. También el robo en 
peleterías parece haberse 
estancado en Alcalá en las 
últimas semanas, después de 
algún tiempo en el que los 
robos o hurtos se hacían más 
qu e habituales. 

La tendencia parece ir hacia 
las tiendas de electrodomésti
cos o de aparatos de sonido. 
En la madrugada del viernes 
de la semana pasada los 
ladrones intentaron robar en 
un establecimiento de electro
domésticos, una nave situada 
en la Vía Complutense, y en 
una tienda de sonido de la 
calle Gran Canal. 

'Alunizaje' 
El método es relativamente 

sencillo para los ladrones, que 
demuestran en todo caso 
tener sangre fria y no pararse 
ante dificultades. Antes con
sistía en lanzar una piedra 
contra un escaparate o cual
quier objeto contundente; una 
vez roto el cristal, el ladrón se 
llevaba lo que podía del esca
parate. 

Ahora el método ha cambia
do. Preferentemente se roba 
un coche de gran cilindrada 
para la huida. También se 
roba otro coche, el que sea, el 
cual se empotra contra el
escaparate o contra la puerta. 
Los ladrones suelen ser cuatro 
o cinco, que a toda velocidad y 
antes de que llegue la policía 
se pueden llevar una buena 
cantidad de género. Si el coche 
en el que huyen es potente y el 
conductor tiene pericia con el 
volante, será dificil que los 
policías los atrapen. Los 
coches policiales no alcanzan, 
ni de lejos, la potencia de esos 
vehículos de gran cilindrada. 

Por tanto, concurren varios 
delitos en un solo hecho, 
puesto que no sólo roban en el 
establecimiento, sino también 
roban dos coches. 

Robos en viviendas 
El mayor número de delitos 

lo proporcionan los llamados 
delitos menores. Pero, a pesar 
de su denominación técnica 
legal, estos delitos también 
crean una gran sensación de 
inseguridad. Son los robos de 
coches o los de efectos en el 
interior de los mismos. 

Sin embargo, es raro el día 
que en Alcalá no se produzcan 
robos en el interior de vivien
das. Este tipo de ladrones sue
len ser especialistas que bus
can preferentemente joyas, 
dinero, prendas de piel y elec
trodomésticos en algunos 
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casos. Los 'revientapisos' sien
ten especial atracción hacia 
los chalets o las viviendas u ni
familiares adosadas. Los robos 
en las nuevas urbanizaciones, 
concretamente en Espartales, 
El Ensanche y en La Garena, 
son muy habituales por sus 
especiales características: Alli 
viven parejas jóvenes traba
jando ambos; quiere ello decir 
que los ladrones tienen duran
te mucho tiempo las viviendas 
vacías, no sólo aquellas en las 
que roban, sino también las 
de los alrededores. 

Violencia 
Las pautas de comporta

miento de los delincuentes 
están cambiando. Hechos 
como el que se produjo en 
Pozuelo de Alarcón hace unos 
meses, cuando un individuo 
entró en una vivienda para 
robar y acabó matando al pro
pietario , un abogado con fami
lia en Alcalá, no son ya impen
sables. La llegada de delin
cuentes extranjeros, que en 
algunos casos forman redes 
mafiosas cada vez más pode
rosas, está produciendo un 
incremento de la violencia en 
el delito contra la propiedad. 

Y ya que se habla de la pro
cedencia exterior de algunos 
delincuentes, hay que hacer 
mención de la especialización 
de éstos, sobre todo de los que 
vienen de paises del Este. Tie
nen una formación en muchos 
casos militar y están especiali
zados en sistemas electróni
cos. Muchos robos de vivien
das y de empresas, donde se 
han anulado los sistemas de 
alarma, han sido cometidos 
por bandas procedentes de 
paises del este de Europa. 

También se están compor
tando de forma muy violenta 
las bandas mafiosas proce
dentes de Colombia y que 
están relacionadas con el nar
cotráfico. El incremento de 
homicidios en Madrid durante 
los últimos meses tiene mucho 
que ver con la actuación de 
este tipo de bandas. 

Tampoco se puede olvidar 
que cuatro de los detenidos 
como presuntos autores del 
secuestro del constructor 
Antonio Lorenzo en Alcalá fue
ron colombianos. De todos es 
sabido que uno de los delitos 
que más se cometen en 
Colombia es precisamente el 
secuestro. 
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El ladrón actuó a las 10 de la mañana sin que por alli hubiera nadie que pudiera impedirlo. 
Es una muestra más de la inseguridad que se extiende por la ciudad. 

A este iovero el gobierno lo tiene harto, va que, según él, 
no hav justicia en este país 

"Primero te roban v te atracan 
v luego te ataca el gobierno" 
Un hombre enmascarado rompió con una maza el cristal delantero de la Joyería Jorge, que se 
encuentra en Alcalá en el número 19 de la calle San Vidal. El ladrón actuó delante de la depen
dienta el martes día 12 de febrero . El ladrón esperó a que la dependienta colocase el escaparate 
para llevarse todo lo gordo. El botín fue de 4.000.000 pesetas entre relojes y pulseras de oro. 

El propietario del local Jorge cuando acababa de colocar el 
estaba muy enfadado. No es la escaparate y se encontraba 
primera vez que le roban y sola. De repente, un individuo 
atracan. Lleva trabajando des- encapuchado empezó a dar 
de 1973 y le han robado cua- mazazos cargándose el cristal 
tro veces, ha sufrido nueve y llevándose relojes y pulseras 
atracos, otros tres intentos de de oro valoradas en su totali
robo y el robo del día 12 de dad en cuatro millones de 
febrero por el procedimiento pesetas: "Han estado esperan
de 'alunizaje': "Primero te do a que colocase las cosas 
roban y te atracan y luego te gordas para venir y, tranquila
ataca el gobierno por falsas mente, liarse a mazazos y lle
alarmas. te piden medidas de varse todo. Yo he salido 
seguridad; las medidas de corriendo a llamar a la policía 
seguridad te pueden fallar y el porque, si me quedo, me da 
culpable es el joyero. Encima, con la maza en la cabeza", 
el gobierno atraca al joyero explicó la dependienta. 
poniéndole multas de más de Jorge dijo que tenía que dar 
200.000 pesetas, y por buenas gracias a que no estaba él pre
composturas a veces te las sente: "Si llego a estar yo, lo 
rebajan. A mi lo que me gusta- mato y estoy en la cárcel por
ria es matar al atracador y que que el gobierno no me ayuda. 
el gobierno hiciera justicia Pero él por lo que ha hecho no 
conmigo. La justicia del está en la cárcel", manifestó el 
gobierno, hacerla conmigo". propietario del local. 
dijo el joyero muy enfadado. Los clientes de la joyería que 

La dependienta explicó que estaban cuando la reportera 
eran las 10 de la mañana llegó al establecimiento mur-

muraban entre ellos: "¡Pobre 
Jorge! Ya le han robado un 
montón de veces y nadie hace 
nada. Es injusto". 
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Desde Navidad sólo babia tomado agua 

Fue auxiliado por la Guardia Civil v llevado al hos1i1al 
Agentes de la Guardia Civil de Meco auxiliaron a una persona el sábado día 9 de febrero. Sobre 
las 18 horas del mencionado día se personó en las dependencias del puesto de Meco un vecino 
de Alcalá y propietario de una vivienda situada en calle del Cristo, número 23, de la localidad de 
Meco, que tiene alquilada esta vivienda a un hombre de 53 años de edad llamado Antonio M., del 
cual no sabía nada desde hace aproximadamente dos meses. La última vez que lo vio estaba enfer
mo, en la casa no contestaba a las llamadas y los vecinos tampoco sabían nada de él. 

Tras las manifestaciones del 
vecino de Alcalá, los agentes 
se presentaron en el domicilio 
mencionado y comprobaron 
que en la vivienda no había luz 
y que nadie respondia a los 
avisos para que abriera la 
puerta. 

Los agentes se entrevistaron 
con algunos vecinos y éstos 
manifestaron que desde el 
mes de diciembre no veían a 

Un conductor de 
autobús, agredido 
por tres jóvenes a 
quienes reprochó 
que lomaran 

La Guardia Civil ha abierto 
diligencias como consecuencia 
de la agresión sufrida por el 
conductor de un autobús que 
cubría la linea Cabanillas del 
Campo-Guadalajara. Los agre
sores fueron tres pasajeros 
jóvenes a quienes el conductor 
reprochó que fumaran en el 
vehículo, lo que desencadenó 
una fuerte discusión que ter
minó con la posterior agre
sión. La víctima fue atendida 
en el hospital general de Gua
dalajara de lesiones de carác
ter leve, salvo complicaciones. 
El incidente ocurrió sobre las 
2'50 horas de la madrngada 
del domingo día 1 O de febrero. 

Robo de objetos 
en una vivienda 

Ante la Guardia Civil ha sido 
presentada denuncia por la 
sustracción en una vivienda 
situada en la calle Marcelino 
Orozco, de Azuqueca de Hena
res, de una cámara fotográfi
ca, una colección de monedas 
y algunas joyas, cuyo valor 
total se ha estimado en unos 
1.500 euros. ws autores del 
hecho penetraron en el inte
rior forzando la verja de un 
patio trasero. El robo tuvo 
lugar el pasado día 10 de 
febrero. 
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dicha persona, aunque su 
vehículo se encontraba esta
cionado frente a la puerta de 
la vivienda, y comentaron que 
sabían que se encontraba 
depresivo porque no tenía tra
bajo y se encuentra separado 
de su esposa. 

A la vista de los hechos, los 
agentes lograron permiso para 
entrar en la vivienda y encon
traron a Antonío M. en avan-

zado estado de desnutrición y 
claros sintomas de encontrar
se muy enfermo. El hombre 
manífestó que llevaba encerra
do en la vivienda desde Navi
dad y desde entonces sólo 
había bebido agua. 

Rápidamente fue solicitada 
asistencia médica urgente y el 
enfermo fue trasladado al hos
pital Príncipe de Asturias, 
donde quedó ingresado. 

Robo en una farmacia de Navarro v ledesma 

"Cuando le vi entrar con las manos 
en los bolsillos me mosqueé" 
Un individuo entró en una farmacia situada en la calle Navarro 
y Ledesma y atracó a una de las dependientas que allí se encon
traban. Mientras una estaba dentro buscando un medicamento, 
el ladrón aprovechó la ocasión, Ocurrió el miércoles dia 6 de 
febrero a media mañana. El botin fue de unos 200 euros. 

Esta farmacia se encuentra 
cerca de la estación de REN
FE, en la calle Navarro y 
Ledesma, en el nº 21. En ella 
trabajan habitualmente dos 
dependientas, además del far
macéutico. En el momento de 
producirse el atraco se dio la 
circunstancia de que en el 
establecimiento se encontra
ban sólo las dos mujeres: "No 
es ésta la primera vez que nos 
roban", nos dijo Toñi, una de 
las dependientas. 

El miércoles dia 6 de febrero 
un hombre de estatura media
na, con barba de dos días y 
una cazadora corta, entró en 
esta farmacia. Aprovechando 
un pequeño descuido de Toñi, 
que se metió en la trastienda 
del local a buscar un medica
mento, atracó a la otra depen
dienta amenazándola con algo 
dentro de su puño diciéndole: 
"¡Dame todo lo que hay en la 
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FP 2 ELECTRÓNICO 

o ELECTROMECÁNICO 
Conocimientos de informática 

Se valorará experiencia 
en pesaje industrial 

Telf. : 639 60 4 3 92 

caja si no quieres que te pin
che!". La dependienta le entre
gó el dinero de la caja: "Abrí la 
caja y cogió todo. No le vi 
nada, pero intuyo que llevaba 
un pincho dentro del puño. 
Esto ocurrió a las 12 horas de 
la mañana. Tardó en robar 
cinco minutos, lo que tardó en 
meter la mano en la caja". 
declaró la victima. 

La policía llegó cuando el 
individuo había desaparecido 
y no pudo atraparlo: "Salió 
corriendo y a los cinco minu
tos llegó la policía. Lo que 
pasa es que nos encontramos 
cerca de la estación, la gente 
viene y se va en el tren. ¡Averi
gua de dónde es el ladrón! Nos 
gustaría que la policía vigilase 
más esta zona, nos han atra
cado unas cuantas veces y 
nunca han capturado al 
ladrón", se lamentó la victima 
a PUERTA DE MADRID. 

los autores huveron v 
abandonaron una radial 
v otros instrumentos 

Intento de robo 
en un banco 
de Torres 

Sobre las dos de la madru
gada del domingo día 1 O de 
febrero, la patrulla de servicio 
de la Guardia Civil recibió una 
llamada telefóníca en su cen
tral mediante la que se avisa
ba de que se había producido 
una alarma de robo en la 
sucursal bancaria que el Ban
co Popular tiene en Torres de 
la Alameda. Al personarse en 
el mencionado lugar, los agen
tes encontraron desordenada 
la oficina y en ella una radial y 
otros instrumentos y herra
mientas que los ladrones 
abandonaron en el lugar, ya 
que, al parecer, al sonar la 
alarma y ante la proximidad 
de los agentes en servicio, 
huyeron precipitadamente sin 
lograr llevarse el dinero. 

Robo nocturno 
en un banco 
de los Hueros 

Sobre las dos de la madru
gada del día 6 de febrero fue 
cometido un robo en la sucur
sal bancaria de lbercaja situa
da en la localidad de Los Hue
ros. Los autores del robo, por 
el momento desconocidos, for
zaron el cajero y la puerta de 
acceso a la oficina y desconec
taron la alarma rompiendo los 
cables. Lograron apoderarse 
de 1.040 euros. 

ALCALÁ - AMISTAD 
¡¡¡NU~VO!!! ... ¡ATRÉVETE! 

* RELACIONES PERSONALES 
"·LÍNEA DE CONTACTOS 

* RELACIONES ESPORÁDICAS 

90 642 90 J7 

90 642 91 88 

V 
¡¡NUEVO!! 

CHICO-CHICO 
CHICO-CHICA 
CHICA-CHICO 
CHICA-CHICA 
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su agresor lo golpeó en la cabeza con una banqueta 

Un vecino de Alcalá fue agredido en un club 
de alterne de Azuqueca 
Un hombre de 30 años vecino de Alcalá de Henares sufrió el día 6 de febrero una agresión por un 
desconocido en un club de alterne de Azuqueca de Henares. Los h echos sucedieron alrededor de 
las 4 '15 horas de la madrugada en el club Jokey, situado en la calle Lirio de la población azudense. 

Momentos después se pre
sentó una dotación de la 
Guardia Civil en el lugar del 
suceso y com probó que a las 
puertas del local y en el inte
rior de un turismo había cua
tro personas, una de las cua
les presentaba una herida en 

la cabeza. Según el relato del 
agredido, los hechos sucedie
ron cuando las referidas cua -
tro personas se encontraban 
en dicho local, en el que tam
bién había dos hombres a los 
que no conocían. En un 
momento dado y sin motivo 

aparente, uno de estos dos 
golpeó con una banqueta en la 
cabeza de la víctima, lo que 
provocó que ésta se desploma
ra al suelo mientras los dos 
indivíduos se daban a la fuga. 

El herido fue acompañado 
por los agentes de la Guardia 

F.IEurOC°Jisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y PRECIOS ~ CITRO~N 

EXCEPc10NALEs. r.ll e R E o 1 T 

FlNANCIAClóN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA MODELOS INCLUSO CON 

MENOS DE UN AÑO. 

CITROEN JUMPEA ~f. 1.9 ~ 
C.000, 31 F~ 35 lH 2.&Xl llll. 
E 20% OesOO 183,58 etlU5/mes 

CITRoEN SAXO 1.5 DIESEL 
3 puertas. AivJ 98. NA. DA EJE. 
C/C. Entrada: 20%. 131'86 €/mes 

FIAT MAREA 2.4 TD 125 
CV. Full equip. Año 98. 

E 20% 182'98 €/mes. 

MERCEDES A 160. AAJ 98. Pocos 
kms. NA. O/A. E/E. C/C. Llantas. 

Tedio eléctOCo. E 203 278'20 €/mes. 

MITSUBJSHI CARISMA. AJA. 
E/E. C/C. Año 97. Pocos 

kms. E 20% 16253€/mes. 

OPEL ASTRA 1.6 TO. 
Año 99. Full equip. 

E 20% 182'98 €/mes. 

CITROEN XM 2.5 Turbo-Die
sel VSX. Año 96. Full equip. 
Entrada 20%. 193'20 €/mes. 

-l¿;;:::; ·· -= -- ~ ... 3:.=-=:s '.'.:.'¡J."iA 
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CITROEN XANTIA 2.0 HDI 
110 C.V. Año 2001. Full equip. 

E 20% 223'87 €/mes. 

CITROEN XANTIA 1.9 l\JRBOOIESEL 
AAJ 98. NA. O/A. E/E. C/C. 

Entrada 20% 182'98 €/mes. 

FIAT PUNTO TO SX. Año 
96. NA. D/A. C/C. Sin 
entrada, 1:i6•so €/mes. 

FIAT PUNTO TURBOOIESEL SX 5 
PUERTAS. NA. O/A. EJE. C/C. Pocos 

Krns. AAJ 96. E 203 90'99 €/mes 

OPEL TIGRA 1.4 16V. NA. D/A. EJE. 
OC. Llantas. AOO 2000. 13.000 kms. 
Como nueve. E 203 174'25 €/mes. 

MERCEDES 300 DIESEL. 
Año 96. Full equip. Entra-

da 20%. 322 €/mes. 

RENAULT ESPACE 2.0. AivJ 96. 
Cuero, climatizada, elevalunas, 
eléctrico, cierre ltntralizado, 

llantas ... luH equip. Supercukiada 

RENAULT CLIO (varios): 1.200 
e.e., 1000 Diesel, 3 y s puer-
tas. Años 1999, 1998 y 1996 

ClllOOl XSARA PIC,ISSO (varias): 1.600 HONDA ACCORD 2.2 
e.e., 1.lmc.q2.0HOi.Mls99, 200l y Año 97. Full equip. 
2001. Emdes01162, 53 ell0flrres. E 20% Desde 162, 19 euros/mes 

CITROÉN lJ. 1.9 TD. AivJ 96. NA. CITROEN C.15. Diesel. 
D/A. EJE. ac. Llanlas. Alerón. Mixta. Año 98. Entrada 
Precioso. E 20% 111'42 €/mes. 20% 111'43€/mes. 

FORO FOCUS 1.616 V. FORO MONDEO GHIA 1.8 TD. 
Año 99. Full equip. E 20% AivJ 2000. Clima. ABS. D/A. EJE. 

181'05 €/mes. C/C. E 20% 234'00 €/mes. 

HYUNOAI H1 TDI 100 CV. 7 PLAZAS. HYUNOAI COUPÉ 1.616V. Mi 99. POXlS 
AOO 2000. Pocos kms. C/pOOllidOO. kml. Qiero. CinatizaOO. oc \JC. llii'I-
Fij equip. E m 249'55 €/mes. las.~ E 20% 18512 ílmes. 

SEAT !BIZA 1.9 SOi 3 Puertas. NJSSAN ALMERA 2.2 DTI. 
NA. OC C/C. fXA. lirJ 200J. POXlS Kms. Año 2000. Full equip. E 

E 20% 152,31 euros/mes 20% 234'09 €/mes. 

CITROEN JUMPY TURBOJJIESEL CQN. SEAT !BIZA 1.9 TDI. Año 97. 
FORT 6 PLAZAS. NA. O/A. OC C/C. mi AJA. E/E. C/C. O/A. Oca-

99. POXlS Kms. E 20% 193,~ €/mes sión. E 20% 122'67 €/mes. 

OPEL CORSA 1.4. 3 PUER- VOLVO 570 25. M-"lN. POXlS Kms. Cima-
TAS. AÑO 98, O/A. E/E. C/C. tizalb'.ABS.OC.OCllanlas.~ 
Sin entrada. 139'28 €/mes. oo.~ E20% 254,56 €/rres. 

RENAULT MEGANE DTI. RENAULT SCENIC XR4 2.0. AivJ 
Año 99. Full equip~ Entra- 2000. Pocos kms. Supercuidaoo. 

da 30"/o. 169'05 €/mes. FuU equ4J. E 20% 27 4'98 €/mes. 

COMPRAMOS COCHES . PAGO CONTADO 

VENGAA VERLOS A: 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CITROEN XSARA 1.616V. 
110 CV. SX. Año 2001. Full 
equip. E 20% 22873 €/mes. 

CITROEN BERLINGO 1.9 Diesel. Ct.m-
bre. mi 98 NA. OC CIC. O/A. Pocos h

kms. Entrada 20% 152'31 €/mes. 

FORO PROBE GT 2.5 24 V. 
Full equip. Año 94. E 20% 

168'67 €/mes. 

MAZOAMX51.8NA. O/A. EJE. C/C. 
Llantas. Oolile techo (looa y lixa). 

A002000. ~.Mejorverlo. 

NISSAN TERRANO 2.7 TO. 
Año 99. Full equip. Pocos 

krns. E 20% 254'53 €/mes. 

RENAULT MEGANE 1.9 DTI. 
AJA. O/A. E/E. C/C. Año 99. 

E 20% 172'75 €/mes. 

SAAB CABRIO TURBO 7T. AOO 99. 
Full ~· Cuero. Capota eléctrica. 

Pocos kms. ClpOOLridad. Mejor verlo. 

-::·.t:' •es •,lLJCr-<OS \'AS E\4 
Gc,":"c CE :AL C~J QUE 
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• AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen m 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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Sebrelas5 
de la madrugada el 

heñdo toe trasladado 
alhDSPital 

Civil hasta el centro de salud 
de Azuqueca de Henares, don
de recibió la correspondiente 
asistencia sanitaria, aunque 
posteriormente y dadas las 
características de la lesión, 
sobre las 5 horas de la madru
gada, fue evacuado al hospital 
general de Guadalajara. 

La Guardia Civil investiga 
los hechos con el propósito de 
identificar al agresor. 

la Guardia Civil 
auxilió a un 
conductor que estaba 
inconsciente 

Agentes de la Guardia Civil 
del puesto de Brihuega, cuan
do efectuaban un servicio por 
la carretera CM-101, a la altu
ra del kilómetro 6 , observaron 
que en un camino adyacente 
se hallaba un turismo Renault 
Clio con matrícula de Guada
lajara que desprendía una 
gran humareda. Al acercarse, 
los agentes pudieron ver que 
el vehículo estaba lleno de 
humo y , apoyado sobre el 
volante y en estado incons
ciente, se encontraba un hom
bre de 37 años, vecino de Gua
dalajara, el cual, en contacto 
con el aire del exterior, recupe
ró la consciencia, si bien no 
recordaba nada. Ante su esta
do, los agentes optaron por 
trasladarlo en el vehículo ofi
cial hasta el centro de salud 
de Brihuega. Posteriormente 
hubo de ser trasladado al hos
pital general de Guadalajara. 

Incendio en una empresa 
deanes gráftcas 

Poco después de las 12 de la 
noche del día 12 de febrero se 
produjo un incendio en la em
presa de artes gráficas Helio 
Color, situada en el polígono 
industrial de Cabanillas del 
Campo, que quedó sofocado 
sobre las O' 45 horas con la 
intervención de una dotación 
de bomberos y efectivos de la 
Guardia Civil. Un empleado de 
la empresa resultó con sínto
mas de intoxicación. Se cree 
que un sobrecalentamiento de 
una de las máquinas impreso
ras pudo causar el siniestro. 

1 & de febrero de 2002 



sucesos 

En este lugar se consumó la tragedia. Una de las vecinas es evacuada del inmueble. 

21 personas tuvieron que ser atendidas por los servicios sanitarios 

Una muier talleció al caer al vacío 
acosada por un incendio 
El fuego producido en el 1 º C del número 9 de la calle Juan de Vergara, en el polígono Puerta de 
Madrid, provocó el pánico entre los vecinos del inmueble. Un pánico que acabó con la vida de uno 
de los habitantes, una mujer que residía en el tercer piso y ante la situación se precipitaba al 
vacío ante la impotencia de los vecinos y policías que no pudieron evitarlo. Horas más tarde falle
cía en el Hospital Príncipe de Asturias a consecuencia del fuerte impacto. 21 personas, entre ellas 
cuatro policías nacionales y tres locales, tuvieron que ser atendidas de distinta consideración. 

14 personas y un perro fue
ron rescatados el pasado sába
do día 9 de febrero del número 
9 de la calle Juan de Vergara 
tras el incendio producido en 
la letra c del primer piso del 
inmueble, en el que se encon
traban en esos momentos tres 

personas. El intenso humo 
provocado por el incendio y 
que ascendía por el tiro verti
cal despertaba el pánico entre 
los vecinos. 

Hasta el lugar de los hechos 
se desplazó también el conce
jal de Seguridad del ayunta-

miento de Alcalá de Henares, 
Francisco Collado. "Me he 
encontrado con un incendio 
que ha surgido en una vivien
da del bloque con muchos 
vecinos afectados por el humo 
y con una vecina de un piso 
superior que se ha arrojado al 

Las ambulancias acudieron al lugar para atender y trasladar a los afectados. 

t& de febrero de 2002 

vacío". Collado, quien poste
riormente también visitaba a 
los afectados y familiares que 
se encontraban en el Hospital 
Príncipe de Asturias, manifes
tó en el lugar del siniestro que 
desde el ayuntamiento se 
había "ofrecido a los vecinos 
que hay ahora la posibilidad 
de que por diversos motivos 
que sean de seguridad, tanto 
de la forma de acceder a sus 
viviendas, como de humo, etc. , 
la posibilidad de que se aloja
ran en algún lugar para pasar 
la noche o el tiempo que fuera 
imprescindible. De los que 
están aquí ninguno lo ha acep
tado porque consideran que 
están seguros en sus casas". 
Según Collado, dadas las 
características del suceso se 
movilizó "un dispositivo rápido 
y amplio para poder ayudar y 
colaborar en la resolución del 
problema. Han sido los bom
beros que dependen de la 
Comunidad de Madrid los que 
junto a policía local y nacional, 
han sido los grandes protago
nistas". El concejal de Seguri
dad, que no quiso entrar en 
demasía en las dificultades 
que tuvo que afrontar la opera
ción como consecuencia de 
las malas características urba
nas del barrio, sí llegaba a 
reconocerlo: "El mal acceso ha 
dificultado, dada la estructura 
del barrio". 

El jefe de bomberos encarga
do de la situación, Fernando 
Rodríguez, señalaba los daños 
producidos. "A la llegada de los 
bomberos hemos tenido que 
hacer la extinción en el piso. El 
incendio ha dañado el salón 
completo, una zona de distri
bución de acceso a las habita
ciones, y luego toda la vivienda 
dañada por el humo. Había 
carga térmica importante y los 
daños han sido relativamente 
severos, sobre todo porque se 
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Francisco Collado, concejal de Seguridad, estuvo presente en el lugar del siniestro. 

ha provocado bastante canti
dad de humo; eso ha ido por el 
hueco de la escalera y ha sido 
lo que ha provocado el pánico 
de los vecinos". 

Para la extinción y las labo
res de rescate se personaron 
en el lugar de los hechos un 
total de tres vehículos bombas 
y dos escalas, procedentes de 
Alcalá, Torrejón y Coslada. 

Según Rodriguez, la extinción 
fue "relativamente rápida. El 
mayor problema ha sido el 
control de las personas que 
estaban en sus viviendas por 
el tema del humo. Ha habido 
un total de 14 personas del 
bloque intoxicadas, y seis poli
cías, tres nacionales y tres 
locales, con diferentes lesiones 
al estar apoyándonos conjun-

Entrada a Elegir: 
Mo¡ete de Bacalao a la Antigua con Bonito 
Ensalada Mediterránea Mixta con Atún 
Paté Campana Casero con Frutos Rojos 

Plato Fuerte a Elegir: 
Arroz a Banda con Calamares 
Fideuá del Pescador 

Arroz de Magro y Verduras 

Profiteroles de Nata con Chocolate 

Paté de Campana Casero con Peras y P11\ones 
El Mojete de Bacalao con Tostas y Atún 
Croquetas Caseras de Jamón 
Pastel de Verduras y Champiñón con Muselina 
Salmón Ahumado sobre Ensalada y Tártara 
Crujiente de Escalivada 

Crépe de Setas con Morcilla y Salsa de Piquillos 
Muslito de Pato Confitado con Dulce de Tomate 

Sorbete de Frutos Ro¡os al Cava 

Profiteroles de Nata con Chocolate 
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tamente en el hecho de sacar a 
las personas". 

La estructura del bairto, con 
farolas en los pasillos de acce
so a los bloques, obligó a los 
bomberos a estacionar sus 
vehículos a una considerable 
distancia. "Hemos tenido que 
dejar los vehículos aproxima
damente a 150 metros. Las 
caracteristicas constructivas 

del polígono en este caso, en 
algunos aspectos hacen que 
los vehículos de emergencia no 
podamos llegar hasta el propio 
lugar de los hechos", concluyó 
Fernando Rodríguez, quien 
también explicó que había sido 
necesario el forzar diversas 
puertas del inmueble, dada la 
posibilidad de que hubiera 
inquilinos en su interior. 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACION -

R Francisco Núñez, S.A. 
ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCCION Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 

Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel. : 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 

1 & de febrero de 2002 



sucesos 

Los vecinos dicen que el alcalde los tiene abandonados 

"El concejal Pablo González sí ha venido a dar 
el pésame a la familia; pero el alcalde, no" 
Un brasero encendido en el salón del piso 1 º C fue , según fuentes policiales, el origen del incendio 
que costó la vida a Epifanía Torres Sánchez en la calle Juan de Vergara, en el polígono Puerta de 
Madrid. La victima mortal residía con su madre, Paula Sánchez, y con su hermana, Juana Torres 
Sánchez, las cuales se encontraban también en el interior de la vivienda al producirse el incen
dio y se vieron afectadas al inhalar humo, por lo que tuvieron que ser hospitalizadas en el 'Prín
cipe de Asturias'. Hasta unas horas después no supieron la noticia del fallecimiento de Epifanía. 

Paula Sánchez, la madre de 
Epifanía, se quedó viuda hace 
1 7 años; tenía cuatro hijos, 
tres mujeres y un varón. Sus 
dos hijas, Epifanía y Juana 
Torres Sánchez, siempre esta
ban con ella, vivían con ella. 
La hermana mayor vivía con 
su marido en un piso de la 
ciudad complutense, cerca de 
su madre y sus hermanas. 

Según los amigos y vecinos 
de la fallecida, Epifanía bajó 
enseguida, pero volvió para 
salvar las escrituras de su 
casa y las cartillas del banco: 
"Mi marido vio a la madre y a 
la hermana encogidas en las 
escaleras, ya que el olor era 
asfixiante. La policía las ayu
dó. Pero a Epifanía no la 
vimos, hasta que se tiró o se 
cayó por la ventana, porque 
realmente nadie sabe lo que 
pasó", explicó Edu a este 
semanario. 

Los vecinos de la calle Juan 
de Vergara, 9, están muy uni
dos, son como una piña. Al 
entierro de Epifanía asistieron 

casi todos: "Nosotros somos 
como una piña. Nos llevamos 
bien todos. Los que no han 
asistido hoy lunes 11 a su 
entierro, ha sido porque esta
ban trabajando o les ha pasa
do algo muy urgente. Igual 
que se ha muerto Epifanía, 
nos podíamos haber muerto 
todos", manifestó Edu a 
PUERTA DE MADRID. 

Los vecinos están muy enfa
dados porque el alcalde no 
asistió al entierro de la victima 
y porque tiene abandonada la 
calle Juan de Vergara: "En 
este barrio casi todos somos 
socialistas. Este alcalde nos 
tiene abandonados. El conce-

Edu Iglesias, 
vecina de Epifanía. 

jal Pablo González García sí ha 
venido a ver el barrio, y a dar 
el pésame a la familia. Pero el 
alcalde no", nos dijo Edu. 

El sábado día 9 de febrero 
por la mañana, la policía reci
bió a las 1o·48 horas el primer 
aviso de incendio. Según fuen
tes policiales el origen fue un 
brasero que al parecer quemó 
la alfombra. "Empezamos a 
oler a quemado, y al ver la 
escalera llena de humo nos 
pusimos muy nerviosos y 
empezamos a llamar a la poli
cía y a los bomberos", declaró 
Edu, la vecina del 3ºC a 
PUERTA DE MADRID. 

Sus compañeros, consternados ante el trágico fallecimiento 

Todos los vecinos se asoma
ron a la ventana esperando a 
los bomberos: "Mi marido todo 
nervioso se puso una toalla, y 
salió a buscar a mi yerno que 
vive enfrente de la fallecida. Mi 
yerno había hablado conmigo, 
y ya había sido salvado por los 
bomberos", argumentó Edu a 
este semanario. 

Pero el del sábado 9 de 
febrero no fue el primer incen
dio que vivían los vecinos de la 
calle Juan de Vergara, de ahí 
el problema que plantean con 
los accesos: "El acceso para 
los bomberos en este barrio, 
es muy malo. Tienen muchas 
dificultades para entrar. Fue 
un incendio que no tenía solu
ción, pero lo peor fue la entra
da de los bomberos. Hace 
años se incendió uno de los 
bloques de Juan de Vergara y 
nadie murió, pero los mismos 
bomberos nos dijeron que 
estaba muy mal el acceso para 
ellos. Si el acceso para los 
bomberos estuviese mejor, 
quizá se hubiera salvado Epi
fanía. Este barrio tenían que 
haberlo arreglado hace 
muchos años, cuando ocurrió 
el primer incendio. Los bom
beros llegaron rápido, pero 
hasta que llegaron las man
gueras al portal tardaron 
muxho", nos explicó la vecina 
del 3ºB. 
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El personal de almacén de Avon Cosmetics acudió al entierro 
La noticia del fallecimiento de Epifanía Torres Sánchez, de 43 años, en el incendio de la calle 
Juan de Vergara, llevó la tristeza a la factoria alcalaina de Avon Cosmetics. Epifanía Torres Sán
chez, una mujer muy conocida y apreciada en Avon Cosmetics, trabajaba en el almacén de pro
ductos terminados, al cual había llegado reconvertida desde la sección de producción. 

Epifanía Torres Sánchez 
también era muy conocida en 
Avon, ya que colaboraba en la 
biblioteca de la factoría, con
cretamente en el préstamo de 
libros. Muchos de sus compa
ñeros de trabajo acudieron al 
entierro, que tuvo lugar en la 
mañana del lunes 11 de febre
ro. Prácticamente, todo el per
sonal de almacén quiso estar 

presente en el sepelio para 
rendir a Epifanía Torres Sán
chez un último homenaje y 
acompañar a su familia en tan 
tristes momentos. Parece ser 
que la empresa incluso cola
boró contratando personal 
eventual de una empresa de 
trabajo temporal durante el 
tiempo que duró el entierro en 
el cementerio municipal. Avon 

quiso sumarse al dolor por el 
fallecimiento de una de sus 
empleadas y facilitó a los tra
bajadores la p osibilidad de 
asistir al entierro. Por tanto 
fueron muchas las personas 
que se congregaron en el 
cementerio municipal para 
dar el último adiós a Epifanía 
Torres. 

La victima estaba soltera: 
"Era una mujer muy maja, 
muy equilibrada; era pelirroja, 
una persona muy agradable y 
servicial", explicó un compa
ñero de Avon a PUERTA DE 
MADRID para añadir que 
"todos hemos sentido mucho 
en la empresa su fallecimien
to; estamos consternados por 
las circunstancias tan trágicas 
que se han producido. Según 
nos han comentado, ella volvió 
a subir a la vivienda cuando 
ya estaba a salvo para intentar 
coger las escrituras de la 
vivienda y las cartillas del 
bánco. El humo la debió de 
marear y asfixiar y salió a la 
ventana muy mareada. Parece 
ser que se agarró a las corti
nas y pudo perder el equilibrio 
cayendo al vacío desde la ter
cera planta". 

PUERTA de Madrid 
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Tras el incendio sufrido en el Polígono Puerta de Madrid, la A.VV. del 
Disttito 11 reclama soluciones ante las barreras arquitectónicas 

"Ha llegado lo que se temía v alguien 
tiene que ser responsable de esto" 
El incendio desatado el pasado sábado 9 de febrero en la calle Juan de Vergara, 9, calle 
perteneciente al polígono Puerta de Madrid, dejó nuevamente de manifiesto las dificulta
des que los servicios de emergencia tienen para acceder a la mayoría de las calles debido 
a las barreras arquitectónicas existentes en todo el polígono. Ante esa situación la Aso
ciación de Vecinos del Distrito 11 reclama soluciones rápidas ante esta problemática. 

J uan Bonache, presidente 
de la Asociación de Vecinos del 
Distrito 11, expresó su idea de 
que el incendio del pasado 
martes en el que fallecía una 
persona tras arrojarse desde 
un tercer piso, era una muer
te anunciada. "Desgraciada
mente llevamos infinidad de 
tiempo anunciando esta pre
monición que tenía que ocu
rrir en cualquier momento, 
porque las barreras arquitec
tónicas del polígono son alta
mente conflictivas. Tenemos 
calles que están totalmente 
colapsadas con ese entramado 
que tenemos de pasadizos que 
no tienen ninguna utilidad y 
que lo que están haciendo es 
impedir el acceso de los servi
cios de los bomberos como de 
cualquier servicio de emergen
cia que pueda haber". 

El caso de la falta de accesi-
bilidad que se daba el pasado 
sábado en la calle Juan de 
Vergara se repite en muchos 
puntos del polígono. "El otro 
día se dio el caso y era un sitio 
que posiblemente hubiera te
nido accesibilidad si se toman 
las medidas oportunas para 
poder tener ese acceso, pero 
tenemos calles con una difi
cultad tremenda para poder 
acceder a ellas, como puede 
ser la calle Pablo Coronel que 
está totalmente encerrada y 
las partes interiores de la calle 
Núñez de Guzmán que con
ciernen al polígono. Esas vi
viendas en cuanto ocurra lo 
que ocurrió el otro día, hay 
que tener un despliegue de 
mangueras para poder acce
der a ellas, y luego con el in
conveniente añadido de que 
los vehículos de bomberos vie
nen con los tanques de agua, 
pero lamentablemente tampo
co tenemos ningún tipo de bo
cas de riego para poder engan
char allí mismo en el punto del 
problema, pues con esa dis
tancia que se plantea se pier
de presión, rapidez y todo". 

Las farolas existentes en las 
entradas a la calle, impidieron 
el acceso de los vehículos de 
bomberos, quienes tuvieron 
que desplegar más de 150 me
tros de mangueras para sofo
car el incendio. "Como tam
bién tenemos las farolas meti
das, farolas que son ornamen-
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Los bomberos tuvieron muchas dificultades para llegar 
con sus elementos de trabajo hasta el lugar del siniestro. 

La seduccl6n de la tecnologia 

Alfa @' 
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ente presentación de Alfa 14 7 se esconden soluciones tecnológicas de van
con EDB, ASA, VDC, Brake Assist, seis airbags, la tecnología Twin Spark en 

Common Rail en diesel. Y ahora también con la financiación más seductora·. 
Alfa 147 1.6 Progression 3 p. PVP Península y Baleares IVA incluido 17.600 €. 

ada 5.591 €. 47 cuotas de 147 €. Cuota final de 8.096 € . TAE: 7,66%. 
.. ---· ... Y estudio: 0,00 €.Importe a financiar: 12.009 € .Coste total de la opera

al: 7,40%. El Sistema Fórmula te permite, en la última cuota, quedarte 
,_fnblllfkt,por un nuevo modelo Alfa Romeo o devolverlo. Condiciones válidas 

el 31 /marzo/2002. No acumulable a otras acciones promocionales. 
· · <>frecida por Tarcredit E.F.C. SA. 
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Juan Bonache, 
presidente de la asociación 

de vecinos del distrito 11 

tales cuyo alumbrado es míni
mo, porque te vienes por las 
noches y sí, ves muchos pun
tos de luz, pero también ves 
una pobreza en el polígono 
que parece que es hasta que 
nos falta vida. Entonces habrá 
que hacer un estudio para que 
esas farolas se desplacen y se 
pongan en condiciones y que 
por algún camino puedan te
ner accesibilidad los servicios 
de urgencias", explicó Bona
che, para quien la situación 
vivida hubiera tenido solución. 
"Si se hace un planteamiento 
adecuado y las barreras arqui
tectónicas del principio de 
Juan de Vergara estuvieran 
eliminadas, posiblemente por 
esa parte se hubiera accedido 
a ella, pero existe ese entra
mado de pasadizos que no 
conducen a nada, sólo a crear 
un laberinto dentro del polígo
no que no da ninguna fun
ción". 

Para la Asociación de Veci
nos del Distrito 11 la primera 
exigencia es "denunciar públi
camente que ha llegado lo que 
se temía y alguien tiene que 
ser responsable de esto, y ese 
alguien empieza por el ayunta
miento y termina por el propio 
IVlMA, o empieza por el IVlMA 
y termina por el ayuntamien
to, porque hasta ahora se han 
ido pasando uno a otro la res
ponsabilidad del polígono. Te
nemos que buscar soluciones 
para ver si somos capaces de 
llevar a efecto una rehabilita
ción integral del polígono y eli
minamos toda esta problemá
tica". 

Bonache concluyó expresan
do su deseo de encontrar solu
ciones efectivas y rápidas. 
"Hay que buscar soluciones 
con rapidez para evitarnos 
más sobresaltos, porque lleva
mos en cosa de seis meses dos 
incendios pavorosos, en Nú
ñez de Guzmán 112, y el de 
Juan de Vergara". 
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El antiguo colegio de Santo Tomás se rehabilita para albergar las nuevas dependencias municipales del área de Urbanismo. 

uno de los dos edificios que en sus tiempos lueron la sede del colegio Santo 
Tomás se esta relormando para convenirse en olicinas municipales 

las nuevas oficinas del área de Urbanismo 
se inaugurarán a finales de verano 
El edificio que se encuentra en el número 15 de la calle Escritorios fue hace mucho años, junto 
al del número 13 de la misma calle, la sede del colegio Santo Tomás. El alcalde de Alcalá de He
nares, Manuel Peinado, acompañado del arquitecto municipal Cristóbal Vallhonrat, visitó las 
obras de reforma de este edificio el jueves día 7 de febrero. Estaba previsto que el concejal de Ur
banismo, Javier Ocaña, asistiera, pero la gripe se lo impidió. 

Este edificio fue renovado 
para el uso docente en la épo
ca de los 80, constando de 
cuatro plantas y un sótano 
que ocupa prácticamente la 
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superficie de la planta baja. El 
proyecto actual plantea elimi
nar las divisiones de las aulas 
existentes para el uso admi
nistrativo municipal como fu-

turas oficinas del área de Ur
banismo, realizando las com
plejas instalaciones que la 
normativa y el uso administra
tivo público imponen hoy en 

día, como la climatización, la 
protección contra incendios o 
informática, incluyendo un 
ascensor que permita la mejor 
accesibilidad. 

Al mismo tiempo se ha reali
zado un esfuerzo especial en 
reducir el impacto volumétrico 
que, por su mayor altura, se 
produjo en el entorno de la ca
lle Escritorios y de la Magis
tral, tras la renovación en los 
años 80. Las superficies son 
de 395 metros cuadrados en 
las plantas baja, primera y se
gunda, 342 metros cuadrados 
en la tercera y 174 metros 
cuadrados en sótano, totali
zando 1.701 metros cuadra
dos. El presupuesto es de 137 
millones de pesetas (823.000 
euros). 

El alcalde declaró a PUERTA 
DE MADRID: "Este edificio fue 
un antiguo colegio que funcio
nó en Alcalá muchísimos 
años. El ayuntamiento adqui
rió en el otoño de 1999 estos 
dos edificios, que se encuen
tran ubicados en el corazón 
del casco histórico. Hacía falta 
buscar unas nuevas depen
dencias más modernas y fun
cionales para el área de urba
nismo, y se compraron los dos 
edificios que componían el co
legio". 

Esta primera mitad, el edifi
cio nºl5, supone multiplicar 
por dos veces y media la su -
perficie que tienen actualmen
te las dependencias de urba
nismo del ayuntamiento. Son 
más de 1.700 metros cuadra
dos de superficie, incluyendo 
una planta sótano que se va a 
destinar como archivo de la 
propia sección de urbanismo 
"El ayuntamiento ha aprove
chado para una edificación 
discordante que estaba en 
esta zona. Esta zona a finales 
de los años 70 se construyó en 
una obra que suscitó mucha 
controversia, un exceso de vo
lumen que tapaba la torre de 
la Catedral-Magistral", añadió 
Manuel Peinado. 
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El arquitecto municipal Cris
tóbal Vallhonrat y el alcalde 
visitaron el edificio para inte
resarse por las obras de remo
delación del mismo. 

Con esta reforma han corre
gido un exceso de volumen de
jando el edificio abuhardillado 
y quedando como un tejado 
más del casco histórico. Tam
bién se ha suprimido un tiro 
de escalera que emergía como 
una chimenea en la calle Es
critorios. Así ha quedado acor
de a las normas del casco his
tórico. Este edificio va conec
tado por fibra óptica con el 
ayuntamiento, para que se in
corpore a la red municipal de 
multiservicio. Va dotado con 
acceso a minusválidos, es de
cir, tendrá ascensor. Tendrá 
todas las funciones modernas 
de un edificio de este tipo. El 
edificio, situado en el número 
15, no lleva casi tabicación, 
lleva la infraestructura, las 
conducciones, junto con el as
censor. .. : "Lleva muy poca ta
biquería porque la separación 
entre módulos va a ser a tra
vés del propio mobiliario dife
rencial. Esperemos que a final 
del verano la oficina esté en 
funcionamiento", argumentó 
el alcalde de la ciudad com
plutense. 

El mobiliario costará unos 
20 millones de pesetas. Los 
dos edificios se compraron por 
250 millones de pesetas: 
"Eran dos edificios que habían 
salido a subasta por parte de 
una caja de ahorros, porque 
habían sido embargados como 
consecuencia de unos présta
mos hipotecarios. Cuando vi
mos que habían salido a su
basta negociamos con la caja y 
los compramos por el precio 
de partida", explicó Peinado a 
PUERTA DE MADRID. 

El edificio anexo, el situado 
en el número 13, está sin to
car por falta de presupuesto, 
se hizo un proyecto de utiliza
ción como aulas y centro de 
formación para el empleo pero 
ese proyecto todavía no tiene 
disponibilidad presupuestaria. 
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Recuerde este número: 

91 888 33 00 
Es el teléfono del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 
A través de él podrá comunicarse por fin con cualquier 

departamento municipal sin esperas, sin congestión en las líneas, 
tan sólo marcando un número, 

el91 888 33 ~ 00, 
el teléfono de su Ayuntamiento. 
Seguimos traba¡ando en la reforma de los servicios , 

MEJORAMOS LA COMUNICACION 
RELAOON DE SERVICIO,SJDEPENOENClAS CON SUS RESPECTIVAS EXTENSONES TELEFONCAS 

NUMERO DE CABECERA: 91 888 33 00 
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En la parroquia de San José de Nueva Alcalá 

Actuación de la coral madrileña de San francisco de Sales 
El pasado domingo 1 O de fe

brero la parroquia San José 
situada en la calle Río Guada
rrama de Nueva Alcalá acogía 
la actuación de la Coral San 
Francisco de Sales de Madrid. 

Ante un público más escaso 
d e lo esperado pero muy en
tusiasta, la coral madrileña 
interpretó durante la hora en 
la que se prolongó el concier
to, un programa compuesto 

El ¡oven cantame complutense encandiló 
al público presente 

Carlos Barroso cautivó 
a la plaza de Cervantes 
El joven cantante alcalaíno Carlos Barroso también ha tenido 
su hueco dentro de las fiestas complutenses del Carnaval 2002. 
Ante cientos de personas Barroso actuaba el pasado sábado 9 de 
febrero en el Quiosco de la Música de la plaza de Cervantes. 

Interpretando sus mejores 
canciones y en compañía de 
sus cuatro jóvenes bailari
nas, Carlos Barroso volvía a 
actuar en la ciudad de Alcalá 
ante su público, haciéndolo 
en esta ocasión en uno de los 
lugares emblemáticos de su 
localidad, el Quiosco de la 
Música de la plaza de Cer
vantes. 

El público, mayoritaria
mente femenino y sobre todo 
juvenil, víbró con la actua
ción del cantante compluten
se, quien se metió en el bol
sillo a todos los asistentes y 
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en especial a las más joven
citas con sus baladas y su 
música pop, siempre acom
pañada con sus respectivas 
coreografias. 

De esta manera, el cantan
te, que el año pasado sacaba 
al mercado su primer disco, 
sigue intentando hacerse un 
hueco en el panorama musi
cal español, y como dice uno 
de sus singles interpretados 
en la actuación del pasado 
sábado, 'Sigo esperando', 
está al acecho de la oportu
nidad que definitivamente 
pueda lanzarlo al es trellato. 

con sus mejores piezas, entre 
las que destacaron los coros 
de zarzuela y la música más 
popular de tiempos pasados. 

El párroco de la iglesia de 
San José, Porfirio Villegas, 

Porfirio Villegas, párroco de la 
iglesia de San José 

más conocido entre todos los 
vecinos como el padre Porfi, 
agradeció la presencia en la 
ciu dad complutense de esta 
coral, que acababa su actu a
ción con una prolongada ova
ción del público asistente al 
acto. 

Al término de la actuación 
el padre Porfi lanzaba una 
nueva invitación a la Coral 
San Francisco de Sales para 
volver a visitar Alcalá de He
nares y actuar nuevamente 
en este mismo marco. 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 33 de 

fecha 8 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE UNA FURGO
NETA DE COLOR BLANCO CON 90 CV (MOTOR 2.2 DIE
SEL) f'ARA EL SERVICIO DE ATESTADOS DE LA 
POLICIA LOCAL. (expedientenº 2.708) 

Precio de licitación máximo: 36.060'72.- euros 
(6.000.000.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 25 de febrero de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de febrero de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 33 de 

fecha 8 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE TRES VE
HÍCULOS DE COLOR BLANCO CON 105 CV (MOTOR 1.9 
DIESEL) PARA LA POLICÍA LOCAL. (expedientenº 2.707) 

Precio de licitación máximo: 54.463,31.- euros 
(9.061.932.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 25 de febrero de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de febrero de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 33 de 

fecha 8 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE CUATRO 
MOTOCICLETAS DE COLOR BLANCO ENTRE 500 Y 650 
CM3 PARA LA POLICÍA LOCAL. (expedientenº 2.709) 

Precio de licitación máximo: 33.656'67.- euros 
(5.600.000.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 25 de febrero de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de febrero de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 29 de 

fecha 4 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA CONTRATAR EL SUMI
NISTRO DE MATERIAL DE ILUMINACIÓN PARA EL MAN
TENIMIENTO DE COLEGIOS PÚBLICOS, ESCUELAS 
INFANTILES Y ESCUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS. 
(expediente nº 2.670) 

Precio de licitación máximo: 36.786'56.- euros 
(6.120.769.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 04-03-02 en la 
Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de pl icas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 05-03-02 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 11 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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jFütbal segunda -a· j 

El Alcalá, cada vez más cerca de su primer obietivo, la permanencia 

2-1, el derbi madrileño se 
decantó para los complutenses 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Toñín, min. 18; Nene, min. 84); Alcorcón, 1 (Capdevila, min. 
75). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Mario, Diego, Joselu (Isaac, min. 80), Nico, Toñín, Isach, Javi López, 
Nene, Marcos Suárez (Valdivia, min. 77) y Turu (Esaú, min. 58). 
C.D. ALCORCÓN: David, Gordo, Fernando, Roberto, Simón, Bayarrl (Capdevila, min. 58), So
I}lOza (Torregrosa, min. 58), Lucio (Currás, min. 70), Estecha, Jorge y Fonseca. 
ARBITRO: Gallo Moreno. Amonestó a los locales Yuste, Toñín e Isach. Por parte visitante 
vieron la amarilla Simón y en dos ocasiones Fonseca. 
INCIDENCIAS: Unos 1.200 espectadores presenciaron el encuentro en el municipal del Val. 

Tras la derrota ante el Va
lencia por 3-0 en partido dis
putado el miércoles 6 de fe
brero, el pasado domingo el 
Alcalá recibía en el Val a un 
necesitado Alcorcón, protago
nizando así uno de los derbis 
más tradicionales de la Co
munidad de Madrid entre dos 
equipos que se conocen a la 
perfección. 

No fue un partido vistoso el 
disputado en el Val, con un 
Alcalá que volvia a mostrar 
una superior solidez en de
fensa y con un Alcorcón, que 
aunque llevó el peso del en
cuentro durante muchos mi
nutos dejando al equipo com
plutense en busca de rápidas 
contras con Nene y Esaú tras 
su salida en la segunda mi
tad, no estuvo acertado de 
cara a la portería de Yuste. 

Las primeras muestras de 
peligro del equipo del Alcor
cón acabarían minutos des
pués con un fenomenal gol de 
cabeza de Toñín, en jugada 
de estrategia tras el medido 
saque de una falta por parte 
de lsach, que estuvo apagado 
durante muchos minutos. 

Con el gol alcalaíno en el 
minuto 18 llegaba la tranqui
lidad para los alcalaínos y la 
ansiedad para los visitantes, 
que se encuentran en pues
tos de descenso y muy nece
sitados de sumar puntos. 
Con el 1-0 se llegaba al final 
de la primera mitad. 

En la segunda el Alcorcón 
salió a por todas poniendo en 
serias dificultades a la escua
dra complutense, que veía 
cómo en el 75 el Alcorcón em
pataba con un jugador menos 
por mediación de Capdevila 
al transformar un dudoso pe
nalti cometido por Yuste. 

Pero en esta dificil situación 
surgía la figura del rápido 
Nene, que desde 50 metros y 
escorado a la izquierda conec
taba un preciso balón que se 
colaba en las mallas ante la 
sonada ovación de la parro
quia complutense, en el que 
será el gol de la temporada. 
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Con este magnífico tanto la 
Deportiva sumaba tres nue
vos y valiosos puntos que la 
mantienen en la novena posi
ción en puestos de Copa del 
Rey para la próxima campa
ña. 

Este fin de semana el Alca
lá realiza una nueva visita a 
las Islas Canarias. Allí deberá 
enfrentarse al Vecindario, 
equipo que al igual que el Al
corcón no pondrá las cosas 
nada fáciles en su estadio de 
hierba artificial, y más si se 
tiene en cuenta la situación 
de necesidad en la que se en
cuentra, ya que está situado 
en puestos de descenso y tras 
haber sido goleado en la últi
ma jornada por 5-0 por el 
Hércules en el alicantino Rico 
Pérez. 

Gutiérrez: "Hay que 
ser realistas, 
estamos muy cerca 
de la permanencia 
pero hay que seguir 
trabajando" 

El golazo de Nene no pasó 
desapercibido para el técnico 
del Alcalá, Paco Gutiérrez, 
quien en la mañana del do
mingo tenía que enfrentarse a 

su tío, García Calderón, 
quien ocupaba el banquillo 
del Alcorcón. "Ha sido un go
lazo, ya lo había intentado 
antes y se le había ido alto, 
pero eso es una cosa que te
níamos hablada. Criado es 
un portero que juega muy 
adelantado y hay que buscar
le las cosquillas, pero yo me 
quedo con otras acciones, 
como la del primer gol. que es 
una estrategia que la tene
mos muy trabajada". 

Para Gutiérrez el partido 
fue "muy igualado, donde el 
Alcalá no ha estado bien, so
bre todo al principio, y el te
rreno de juego estaba fatal 
para todos, pero a nosotros 
hoy nos ha perjudicado. A lo 
mejor otros días cuando vie
nen equipos más técnicos nos 
beneficia, pero hoy nos ha 
perjudicado porque creo que 
tenemos un poquito más de 
calidad que el Alcorcón". 

En la segunda mitad el par
tido pasó por momentos com
plicados para los compluten
ses. "El Alcorcón en la segun
da parte ha salido muy bien, 
sabiendo lo que se jugaban, y 
han salido a jugarse el todo 
por el todo. Yo lo estaba vien
do desde el banquillo, sabía 
que íbamos a sufrir mucho y 
que incluso se podía escapar 

el partido porque no estába
mos finos". 

Según Gutiérrez a pesar del 
cansancio acumulado por la 
disputa de tres partidos en 
una semana, el equipo echó 
ganas y coraje. 'También hay 
que tener en cuenta que está
bamos cansados, con jugado
res que llevan tres partidos 
en una semana, y nosotros 
no podemos recuperar como 
queremos, pero por fortuna 
estamos sacándolo a base de 
corazón, de casta y de grupo". 

Una casta con la que espe
ra sacar los nueve o diez pun
tos necesarios para la perma
nencia matemática y "des
pués variamos el discurso, 
pero de momento el discurso 
es el de la permanencia, que 
está muy cerca, es cierto, 
pero todavía nos va a costar 
mucho. Hay que ser realistas, 
estamos muy cerca y ya qui
sieran muchos equipos estar 
en nuestra situación, pero te
nemos que seguir trabajando, 
y cuando consigamos la per
manencia en la categoría, 
este equipo no se va a poner 
ninguna meta, hasta donde 
podamos llegar". 

Este domingo el equipo 
buscará tres nuevos puntos. 
"El domingo tenemos un par
tido muy duro en Vecindario, 
ellos en casa, hierba artificial, 
el calor de Las Palmas y se la 
van a jugar contra nosotros 
evidentemente, y en ese parti
do intentaremos no perder". 

En cuanto a la incorpora
ción al once titular del fichaje 
de invierno, Turu, Gutiérrez 
declaro que "ha estado falto 
de ritmo, pero lo ha intentado 
y es un futbolista que tiene 
calidad. Aquí el que viene se 
mete enseguida en la dinámi
ca y la actitud no falta". 

CLASIFICACIÓN 
JGEPFCPI. 

l. R. Madrid B 24 16 3 5 41 19 51 
2. Valencia B 24 14 7 3 34 10 49 
3. Hércules 24 12 8 4 41 25 44 
4. U. Las Palmas 24 12 6 6 37 31 42 
5. Toledo 24 11 8 5 33 16 41 
6. Atlético B 23 11 5 7 36 22 38 
7. Getafe 24 9 9 6 30 24 36 
8. Conquense 24 9 9 6 30 27 36 
9. ALCALÁ 24 8 10 6 29 30 34 

10. castel6n 24 8 8 8 27 31 32 
11. Aic:ante 24 8 7 9 31 31 31 
12. Novelda 24 9 4 11 31 31 31 
13. Lanzarote 24 9 4 11 28 35 31 
14. Talavera 24 7 8 9 24 35 29 
15. Playas.liuda 24 8 3 13 25 33 'II 
16. Bellidonn 24 6 8 10 25 33 26 
17. Vecindario 24 5 8 11 23 31 23 
18. Alcon:6n 24 3 10 11 18 32 19 
19. Onda 24 4 5 15 22 46 17 
20. Mensajero 23 3 4 16 17 40 13 
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(Fútbol Regional Pret=erente l 
El nHal complutense sacaba un punto ame el Vallecas en un parUdo en el que dominó 

o-o, el Alcalá B busca su recuperación 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, O; Vallecas, O. 
R.S.D. ALCALÁ B: Juan, Dani (Blanco, min. 62), Jorge, Pepe, Israel, Sergio (Óscar, min. 82), 
Oli (Mateo, min. 67), Pelu, Cristian, Sergito (Juanma, min. 67) y Chino. 
VALLECAS: Meco, García, Carmona, Kíke, Alberto, Pablo, Juanjo, Torres, Rojo, Valenzuela 
(Pwnuki, min. 75), Sorribas (Millán, min. 88). 
ÁRBITRO: C. Rodríguez. Amonestó a los alcalaínos Israel, Pelu y Mateo. Por parte visitante 
vieron la amarilla Torres, Juanjo y Valenzuela. 
INCIDENCIAS: Unos 100 espectadores en el Velódromo del Val. 

Alcalaínos y vallecanos cerra
ban el pasado domingo la vigési
ma jornada con un empate sin 
goles en un partido en el que el 
equipo complutense pu so un 
mayor empeño que los visitan
tes, quienes se limitaron a de
fender y buscar escasas salidas 
con balones largos que no llega
ron a complicar en demasía al 
cancerbero local en el transcur
so de la contienda celebrada en 
el Velódromo del Val, un campo 
en el que poco se puede hacer 
por ofrecer un buen espectáculo 
futbolístico a los presentes. 

El Alcalá salia con las ideas 
muy claras y ya en los primeros 
compases contaba con una de 
las ocasiones más claras del en
cuentro, pero la delantera alca
laína no remachaba y el Valle
cas sacaba en la misma linea de 
gol un balón que ya se colaba. 

A base de fuerza y coraje, con 
una fuerte presión sobre el cen
tro del campo y la salida del 
equipo vallecano, los de Chava 
intentaban una y otra vez con 
balones largos en busca princi
palmente de Cristian y Chino 
abrir la lata del Vallecas, que 
bien colocada en defensa, corta
ba los acercamientos locales, 
cuya delantera no encontraba el 
camino del gol. Una de las oca
siones más claras de la primera 
mitad la protagonizaban preci
samente el luchador Chino y 
Cristian. Chino se internaba por 
la derecha y ponía un medido 

CLASIFICACIÓN 
JG EPFCpt. 

l . Aravaca 20 14 2 4 41 26 44 
2. B.Plar 20 13 4 3 51 24 43 
3. Coheniu' 20 13 2 5 33 23 41 
4. At. Aviaci6n 20 11 3 6 33 20 36 
5. Tonado TC 20 10 5 5 31 24 35 
6. Valecas 20 10 4 6 42 26 34 
7. ALCALÁ B 20 9 6 526 23 33 
8. Pozuelo • 20 9 3 8 36 32 30 
9. Vdlvaro 20 8 5 7 43 29 29 

10. ADTorrej6n 20 7 4 9 31 34 25 
11. Ma@dahonda 20 6 7 7 25 29 25 
12. Roma 20 7 4 9 29 34 25 
13. carranza 20 4 s s 31 37 20 
14. c. Villalba 20 6 2 u 20 34 20 
15. Alcobebdas 20 4 7 9 17 34 19 
16. Soto Moraleja 20 4 5 11 23 38 17 
17. At. Cercedilla 20 2 6 12 22 45 12 
18. Sor. Pozuelo 20 1 7 12 21 43 10 
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pase al área chica, donde Cris
tian, quien reclamaría penalti 
por un supuesto agarrón, no 
podía contactar con el esférico 
con claridad. 

En la segunda mitad más de 
lo mismo, con el Alcalá buscan
do el área rival, y los vallecanos 
con el tren defensivo que final
mente les servia para sacar un 
punto en su visita a la ciudad 
complutense y mantener la sex
ta posición de la tabla por de-

lante del conjunto de Chava. 
Este fin de semana el Alcalá 

se desplaza hasta el campo de 
un teóricamente rival fácil, el 
Collado Villalba, quien en la úl
tima jornada empataba a uno 
ante el colista de este grupo 1 de 
la Regional Preferente, el Sorolla 
Pozuelo. Un accesible rival que 
no por eso va a poner las cosas 
fáciles al Alcalá, ya que ellos 
también se juegan el eludir los 
puestos de descenso estando si-

tuados en la barrera psicológica 
del puesto número 14 de la ta
bla clasificatoria. Un partido en 
el que los de Chava mostrarán 
nuevamente todo su coraje para 
buscar tres nuevos puntos que 
acaben definitivamente con esta 
mala racha que los ha relegado 
a la séptima posición tras haber 
luchado durante muchas jorna
das por el liderato. 

Fútbol .Juvenil División de Honor 

1 

1-4, el Juvenil sigue en la lucha 
RESULTADO: Roma C.F., 1 (Hortelano, min. 46); R.S .D. Alcalá, 4 (Rober, min. 24 -p.- y min. 
30; Álvaro, min. 45 y 60). 
ROMA C.F.: Roberto, Torres, Toribio (David, min. 46). Álex, Alberto, Hortelano, Sierra (Ro
ber, min. 46), ~án (Pablo, min. 60), Sobrino, Javi y Ángel. 
R.S.D. ALCALA: Germán, Alfonso, Calleja, Raposo (Quique, min. 66), Ricardo lSergio, min. 
70), Roberto (Diego, min. 60), Fuente, Gerardo, Mena, Rober (Abel, min. 70) y Alvaro. 
ÁRBITRO: C. Capella. Amonestó a los locales a Toribio, Torres y Ángel. Por parte alcalaína 
vieron la amarilla Raposo, Sergio de Luis y Rober. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el García de la Mata. 

El Juvenil del Alcalá no está 
dispuesto a tirar la toalla 
cuando aún quedan por dispu
tarse diez jornadas del actual 
campeonato liguero en este 
grupo V de la División de Ho
nor del fútbol juvenil. Y así de 
esta manera, el conjunto alca
laíno se estrenaba el pasado 
fin de semana en la segunda 
vuelta cosechando su primera 
victoria del año. 

El Alcalá lo hacía de manera 
contundente ante uno de sus 
rivales directos en la lucha por 
la permanencia, el Roma, otro 
de los equipos madrileños de 
la categoría. Los de 'Pinilla tras 
una completa primera mitad 
de Rober y Álvaro, los vetera
nos del equipo, respaldados 
por todos sus compañeros, en
carrilaban el encuentro con 
tres goles en los primeros 45 
minutos que sentenciaban la 
contienda. 

En la segunda mitad y a pe
sar del tempranero gol de los 
locales, el Juvenil mantuvo el 

control de la situación y nue
vamente Álvaro en el minuto 
60 remachaba al Roma. De 
aquí hasta el final el Alcalá se 
dedicó a controlar el esférico y 
a aprovechar las salidas a la 
contra ante los tímidos ata
ques del equipo local. 

Con estos valiosos tres pun
tos y a pesar de mantenerse 
aun en puestos directos de 
descenso, el Alcalá ha recorta
do puntos con respecto a sus 
equipos predecesores, quienes 
a excepción del Kelme que 
conseguía la victoria por 0-1 
ante el Coslada, no pasaron 
del empate frente a sus respec
tivos rivales. 

Este fin de semana el Juvenil 
tiene otro dificil compromiso 
ante otro de sus rivales direc
tos en la lucha por eludir las 
plazas descenso. El Alcalá re
cibirá en el Val al Alicante, que 
con seis puntos más que los 
complutenses vendrán a la 
ciudad complutense también 
con la moral alta tras haber 

ganado con rotundidad por 4-
0 al Conquense, otro de los 
equipos que están metidos en 
el candelero del descenso de 
categoría y frente al que el Al
calá se tendrá que medir en las 
próximas semanas, haciendo 
que las jornadas venideras 
sean de vital importancia para 
el juvenil de la Deportiva. 

CLASIFICACIÓN 
Pt. J G E p F e 

1 Atlético 43 20 13 4 3 50 14 
2 R. Madrid 43 20 13 4 3 55 22 
3 Murcia 40 20 12 4 4 41 22 
4 Levante 37 20 11 4 5 38 27 
5 Ra~o 35 20 10 5 5 39 29 
6 Tóledo 32 20 9 5 6 38 32 
7 Alcázar 32 20 9 5 6 29 23 
8 Las Rozas 31 20 7 10 3 30 19 
9 At Madrilefto 29 20 9 2 9 43 30 

10 Kelme 27 20 7 6 7 36 41 
11 Alicante 26 20 6 8 6 29 30 
12 Lecianés 24 20 7 3 10 42 43 
13 ALCALA 20 20 5 5 10 26 38 
14 Conguense 13 20 4 1 15 23 61 
15 Roma 10 20 2 4 14 21 67 
16 Coslada 3 20 1 o 19 20 62 
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Ciclismo 

la nueva lev de Seguridad Vial concede un mavor a1ovo a los aficionados 
al mundo de la bicicleta 

"Con esta nueva lev ciclistas v 
conductores no se encontrarán 
tan indefensos como antes'' 
Con la puesta en vigor de la nueva Ley de Seguridad Vial, los ciclistas y aficionados al 
mundo de la bicicleta han conseguido algunas mejoras para procurar y evitar en los ma
yores casos posibles, las situaciones de peligro que viven en las carreteras españolas. Si
tuaciones que se han cobrado ya numerosas vidas, como la del veterano corredor alcalai
no Puches, que fallecía tras ser atropellado a finales de año por un vehículo cuando subía 
el Gurugú. El presidente del Club Ciclista !placea, Luis Sánchez Trillo, comenta para 
PUERTA DE MADRID esta nueva ley y da los consejos para un correcta circulación. 

Para el presidente del Club 
Ciclista Iplacea la entrada en 
vigor de la nueva Ley de Segu
ridad Vial es muy positiva 
para los ciclistas. "En global 
todos estos cambios son muy 
positivos, y con esta nueva ley 
tanto conductores como ciclis
tas, no se encontrarán tan in
defensos como se encontraban 
antes." 

Entre las normas que se han 
establecido en relación a los 
ciclistas, se encuentran las si
guientes: 'Se podrá gozar de la 
protección de vehículos en se
guimiento a los que se les per
mitirá circular por debajo de 
velocidades mínimas y por el 
arcén'. En este sentido Trillo 
apuntó que "ahora mismo hay 
clubes o marchas cicloturistas 
que salen los domingos a en
trenar, y si hay un v~hículo de 
protección da seguridad al 
grupo de ciclistas y así tienen 
su respaldo". 

'Los ciclistas podrán superar 
la velocidad máxima regla -
mentada (50 km/h) en tramos 
en los que la seguridad vial lo 
aconseje (descensos con cur
vas ... ). pudiendo ocupar inclu
so la parte derecha de la cal
zada (saliéndose del arcén)' , es 
otra de las novedades de la 
ley. "A lo mejor bajando el Gu
rugú, que puede tener un má
ximo de 50, para una bicicleta, 
que es más manejable en el 
sentido de dar una curva es 
mejor superar la velocidad que 
darla frenando, pero de todas 
formas yo esta norma no la 
veo ni positiva ni negativa", 
afirmó Trillo. 

'Se podrá circular por el ar
cén de las autovias salvo que, 
por razones de seguridad vial 
o por la existencia de vía alter
nativa , se prohiba mediante la 
señalización correspondiente'. 
Aquí Trillo y a pesar de la au
torización de la ley, aconseja el 
circular siempre por "sitios al
ternativos en los que no haya 
tanto tráfico". 

t& de febrero de 2002 

Luis Sánchez Trillo, presidente del Club Ciclista lplacea 

'Los conductores de bicicle
tas agrupados serán conside
rados como vehículo único a 
efectos de prioridad de paso', 
es otra de las normas que se 
han modificado. "De este 
modo se elimina el enorme 
riesgo que sufríamos cuando, 
se entraba en una rotonda o 
en un cruce. A partir de ahora 
si la primera unidad goza de 
prioridad, el pelotón entero 
también. Antes había un peli
gro evidente en el sentido de 
que pasaba uno y los demás 
ya no podian pasar". manifes
tó Trillo. 

'Todo conductor que adelan
te un ciclista o a un conjunto 
de ellos, deberá ocupar parte o 
la totalidad del carril contra
rio'. De esta manera se obliga 
a maniobras más seguras a 

los vehículos que quieran re
basar a un ciclista. "Ahora se 
deberá adelantar como si los 
ciclistas fueran un vehículo", 
argumentó el presidente del 
e.e. !placea. 

En esta nueva ley se pone 
como 'Obligatorio los reflec
tantes homologados', para así 
detectar por parte de los con
ductores más fácilmente su 
presencia. "Además de los re
flectantes , el ciclista tiene asu
mido que debe llevar trajes 
muy llamativos para que pue
da ser mejor visto por parte de 
los conductores". 

'Se permite a los ciclistas 
circular en grupo. Además se 
exime de guardar distancia de 
seguridad y distancia lateral' , 
'Se permite al vehículo a motor 
ocupar parte del carril contra-

Aunque la 
nuevalev 

permite a los 
ciclistas 

circular por 
autovías. Trillo 
aconseJa que 
se circule por 

carreteras 
alternativas 

que no tengan 
tanto tráfico 

rio en ausencia de peligro 
cuando a delanta a ciclistas , 
pudiendo pisar la raya conti
nua', 'No se considerará ade
lantamiento para el resto de 
vehículos, a efecto de las n or
mas obligatorias, los produci
dos entre ciclistas que circu
len en el grupo' y 'Se obligará 
a extremar las precauciones a 
quien abra las puertas de s u 
vehículo, y de m odo muy espe
cial, con cuida do de n o perju
dicar a ciclistas ', son las nor
mas que complementan esta 
nueva Ley de Seguridad Vial 
en cuanto al mundo de la bici
cleta. 

Consejos para 
ciclistas 
y conductores 
El presidente del Club Ci

clista Iplacea quiso dar unos 
pequeños consejos para la cir
culación de las bicicletas y de 
vehículos en presencia de és
tos. "Siempre hay que salir 
con casco, así como circular 
siempre por el arcén o carriles 
especiales, y si no lo más cer
ca posible de la derecha de la 
calzada". 

El mantener la trayectoria, 
sin deambular de un lado para 
otro, y el evitar salir solo, 
"siempre en grupo", son otros 
de los consejos que siempre 
debe tener en mente un buen 
ciclista. 

Como cualquier conductor, 
el ciclista siempre debe respe
tar el código de circulación, 
manteniendo la distancia de 
seguridad y "evitando circular 
detrás de camiones o vehícu
los que nos impidan la visibili
dad". 

Como en todo viaje que se 

PUERTA de Madrid 



[ 
precie, Trillo asegura que es 
imprescindible revisar la bici
cleta antes de salir a la carre
tera, además de ser necesario 
ponerse vestimenta llaniativa 
para ser fácilmente vistos por 
los conductores. El presidente 
del e.e. !placea recomienda 
también, y a pesar de la nor
ma que permite circular por 
autovía, "elegir carreteras con 
poca densidad de tráfico". 

Entre los consejos para los 
automovilistas, Trillo destaca 
el "mantener la distancia de 
seguridad con la bici que le 
precede", y evitar tocar el cla
xon cuando se esté muy cerca 
de ellos. "Cuando se vaya a 
adelantar a un ciclista se le 
puede avisar, pero no hay que 
tocar el claxon demasiado cer
ca, ya que éste se puede asus
tar y caerse". 

A estos consejos une tam
bién el no adelantar a otro ve
hículo si viene una bicicleta en 
el otro sentido, además de 
guardar la distancia de seguri
dad con los ciclistas, "evitando 
pasar cerca de ellos para que 
el aire que desplaza el coche 
no desequilibre al ciclista". 

El ciclismo, 
un deporte 
disciplinado y 
amante del sacrificio 
"Como cualquier deporte, el 

ciclismo aleja a la juventud de 
otras formas poco sanas de di
versión, siendo un deporte 
muy disciplinado, y aunque 
luego no se llegue a ser un 
buen ciclista, en la vida diaria 
lo aprendido sirve para tener 
una disciplina, un sacrificio y 
un respeto a los compañeros" 
aseguró Luis Sánchez Trillo, 
para quien el ciclista siempre 
es un "buen compañero, muy 
trabajador y con un gran sen
tido del sufrimiento". 

A pesar de todo, Trillo ase
gura que el ciclismo no recorre 
sus mejores días. "Hoy en día 
al tener la gente menos hijos y 
al haber una variedad muy 
abierta de deportes, así como 
el ser un deporte sufrido y un 
poco caro, estamos pasando 
una racha en cuanto al mun
do de la bicicleta no tan buena 
como quisiéranios, pero espe
remos que cuando salga una 
nueva gran figura y las carre
teras sean mejores, la afición 
vuelva a subir". 

En el Club Ciclista !placea 
tienen componentes de muy 
Variadas edades, desde los 7 
años hasta los más de 60 años 
de algunos componentes de la 
categoria de cicloturistas. "Las 
categorias que tenemos son 
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desde Infantiles (7 a 14 años). 
categoria de escuelas, en la 
que comienzan normalmente 
con siete años, donde danios 
las clases en el velódromo mu
nicipal. hasta la de cicloturis
tas, de 14 años en adelante", 
apuntó Trillo. 

El presidente aseguró que en 
la categoria escuelas no existe 
"ningún peligro de circulación 
y les enseñamos el manejo de 
la bicicleta, el convivir con 

compañeros, seguridad vial, y 
lo que es en sí el deporte de la 
bicicleta", para posteriormente 
pasar a la categoría Cadete ( 15 
y 16 años). "Aquí ya compiten 
en carretera y por lo tanto tie
nen que entrenar y salir a la 
carretera, a la que salen con 
una garantía ya que llevan 
unos conocimientos de seguri
dad vial y de manejo de la bi
cicleta". 

El siguiente peldaño es de 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 29 de 

fecha 4 de febrero de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE RESTAURACIÓN 
DE FACHADAS DE LA CASA CONSISTORIAL. (expedien
tenº 2.700) 

Precio de licitación máximo: 124.837'05.- euros 
(20.771.137.- ptas.) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 4 de marzo de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de marzo de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

junior (17 y 18 años). "Son co
rredores que ya compiten a 
alto nivel y ya se necesita un 
mayor entrenamiento, y por lo 
tanto su manejo de la bicicleta 
es muy alto", explicó Trillo. 

La principal categoria exis
tente en su club es la catego
ria sub-23, que se "puede de
cir que son como corredores 
de segunda división en el fút
bol, y son gente muy experi
mentada y que llevan muchos 
años en la práctica del depor
te". 

La categoria BTI, categoria 
para bicicleta de montaña, y la 
categoria de cicloturistas, des
de los catorce años y sin limi
te de edad, "donde los domin
gos disfrutan de la bicicleta en 
plan de ocio sin ningún tipo de 
competitividad", son las cate
gorías que completan la terna. 

El Club Ciclista 
Iplacea afronta 
una nueva temporada 
El Club Ciclista !placea está 

a punto de dar el pistoletazo 
de salida a la temporada 2002. 
El próximo 16 de febrero el 
club realizará el acto de pre
sentación de todos sus equi
pos, un acto en el que no fal
tará como cada año un invita
do de honor con solera. "Como 
todos los años tendremos un 
invitado de honor, que en este 
caso será José Luis Viejo Gó
mez, gran corredor de Azuque
ca de Henares, que en su épo
ca y siendo vecino de Alcalá 
dio muchas satisfacciones a la 
afición ciclista". 

La present ación dará co
mienzo a las 16 horas de la 
tarde con la tradicional ofren
da floral a la patrona de Alca
lá de Henares en la Ermita de 
la Virgen del Val. Entrega en la 
que en esta ocasión, será la 
corredora de Los Hueros y 
Canipeona de España, Gema 
Pascual, la que ofrezca su 
maillot a la Virgen del Val. 

Una vez terminada la ofren
da, todos los equipos serán 
oficialmente presentados en el 
alcalaíno restaurante El Oli
var, para concluir con un ape
ritivo y una cena de herman
dad entre todos los ciclistas, 
directivos y amigos colabora
dores del Club Ciclista !pla
cea. 

El presidente del club con
cluyó: "La temporada se pre
senta bastante bien, con equi
pos muy majetes en todas las 
categorías, y esperanios con
seguir excelentes resultados 
en las diferen tes competicio
nes en las que participemos a 
lo largo de la temporada ". 
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Ciclismo 

Emiliano Moya, concejal de Deportes, y Concepción Gutiérrez, alcaldesa, junto al homenajeado. 
A la derecha, Isidoro Blasco recoge el símbolo del club ciclista Daganzo, de manos de su presidente, Luis Bermejo 

El avuntamiento daganceño homenaieó a su ciclista Isidoro Blasco Guisado 

Daganzo sigue mostrando su apovo al deporte 
El ayuntamiento de Daganzo rendía homenaje el pasado viernes 8 de febrero en la C~a de Cultura 
de la localidad al ciclista daganceño Isidoro Blasco Guisado por su triunfo en el Campeonato de Ma
drid en la categoría Veteranos 40 y por su segundo puesto en la clasificación de la Copa de España. 

De esta manera el ayunta
miento de la vecina localidad 
de Daganzo sigue con su es
fuerzo e interés por impulsar el 
deporte en el municipio. 

Si con anterioridad los home
najeados habían sido los 
miembros de la Escuela de 
Atletismo, en esta ocasión tocó 
el turno al Club Ciclista Da
ganzo y más en concreto en la 
persona de Isidoro Blasco, 
quien ha conseguido para Da
ganzo sendos triunfos en las 
carreteras españolas. 

En presencia de la alcaldesa 
del municipio, Concepción Gu
tiérrez, Emiliano Moya, conce
jal de Deportes, hacia entrega 
de una placa a Isidoro en reco
nocimiento a su labor deporti-

va. El club al que pertenece 
también quiso unirse al home
naje y le hacía entrega de ma
nos de su presidente Luis Ber
mejo del símbolo del club. A la 
conclusión de la entrega Isido
ro agradeció la presencia de fa
miliares, amigos y compañeros 
de afición en el salón de actos 
de la Casa de Cultura, y tras 
reconocer que éste era "un mo
mento muy importante para 
mí", tuvo palabras de recuerdo 
para Mariano Ruiz, "quien nos 
marcó a todos y tuve el honor 
de conocer cuando empecé en 
el ciclismo". 

Concepción Gutiérrez cerra
ba el evento con el ánimo de 
poder volver a realizar actos de 
este tipo "cuando consigáis 

nuevos logros, porque es un 
orgullo para este ayuntamien
to". 

El concejal de Deportes de 
Daganzo, Emiliano Moya, afir
mó que "aquí de lo que se trata 
es de fomentar el deporte, y no 
solamente haciendo cross o ca
rreras de bicicletas, sino con 
estos actos también queremos 
agradecer el esfuerzo que los 
deportistas realizan. Igualmen
te que en atletismo lo hicimos, 
ahora lo hemos hecho con el ci
clismo, en agradecimiento al 
esfuerzo que hacen por llevar el 
nombre de nuestro pueblo en 
todas las competiciones en las 
que participan". 

Para Daganzo el deporte es 
uno de los puntos importantes. 

Los compañeros de Isidoro acompañaron al ciclista en su homenaje. 

"Es muy importante debido a 
que es un pueblo chiquitito, y 
gracias a esta gente cada vez se 
nos va conociendo más, y cada 
vez está viniendo más gente 
gracias al deporte también". 

Moya apuntó que "desde el 
ayuntamiento estamos inten
tando impulsar todo tipo de de
portes, ahora mismo tenemos 
dos equipos de baloncesto, dos 
de voleibol, tenis de mesa, la 
escuela de atletismo, de Moun
tain Bike, siete equipos de fút
bol, y todos los que podemos". 

El concejal aseguró que 
"cada vez que haya grandes-ac
tuaciones, no lo pensaremos y 
realizaremos actos de este tipo, 
y ojalá podamos hacer muchos 
más. Con estos actos también 
se busca de alguna manera 
animar a los competidores, 
dándoles así un importante im
pulso de moral". 

Moya concluyó: "Estamos 
muy satisfechos e intentare
mos seguir en esta linea, inclu
so si podemos mejorar, mucho 
mejor". 

A la derecha, junto a la alcaldesa, momento en que recoge la placa entregada por el ayuntamiento daganceño 

t& de febrero de 2002 PUERTA de Madrid 



1 

[ Ciclismo 

Aproconsa en Junior v El Olivar-Macario, 
inauguraron la temporada en Don Benito 

Los junior del nuevo conjun
to alcalaíno Aproconsa inau
guraron la temporada el pasa
do sábado en el XXXVI G.P. 
Circuito del Guadiana, prueba 
de carácter nacional sobre 
una distancia de 92 kilóme
tros por los parajes de Don Be
nito, Vtllanueva de la Serena, 
Mijadas, Hernán Cortés, Me
dellin, Don Benito, con el alto 
de la Magaceda, punto calien
te de la prueba, donde el co
rredor de Aproconsa, Jesús 
Sacido, coronó el alto en pri
mera posición, adjudicándose 
el gran premio de la montaña 
de esta importante prueba, si
guiendo en solitario hasta ser 
neutralizado a 200 metros de 
la linea de meta, no pudiendo 
rematar el gran trabajo que re
alizó el corredor y su equipo, 
siendo el vencedor al sprint el 
corredor de la P.C. Chozas, 
Daviz Gómez. Los alcalaínos 
de equipo Aproconsa, Blanco, 

En el Trofeo de Invierno de 
kumne de la Federación 
Madñleña celebrado 
enleganés 

11 ioven karateca 
lnriaue García 
se sube al podio 
El k.arate complutense s i
gue poco a poco sumando 
nuevos triunfos. En esta 
ocasión el turno fue para el 
karateca del gimnasio Pablo 
Armenteros Enrique García, 
quien acudía al Trofeo de 
Invierno de Kumite organi
zado por la Federación Ma
drileña de Karate el pasado 
3 de febrero en el pabellón 
Europa de Leganés. 

A sus 12 años de edad y cin
turón marrón, Enrique García 
acudía por primera vez a un 
campeonato en la modalidad 
de combate, conocido en kara
te como kumite. Y no fue nada 
mal la cosa al complutense, 
quien dentro de la categoría 
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Fernández, Sacido, Hernán
dez, Mújica, Moreno y Eduar
do Sánchez, entraron en meta 
con el grupo principal de 60 
corredores. 

A los Sub-23 de Macario-El 
Olivar les tocó inaugurar su 
temporada el domingo, tam
bién en Don Benito, sobre una 
distancia de 135 kilómetros y 
con el alto de Magacelaque, 
que tuvieron que subir en tres 
ocasiones, en la línea de salida 
se dieron cita 1 73 corredores 
de distintos equipos de las zo
nas de Andalucía, Madrid , 
Castilla La Mancha y Vallado
lid. 

La carrera transcurrió con 
distintas escapadas, estando 
los Macario-El Olivar en la 
mayoría de ellas, especialmen
te Javier Cudero. Al final la es
capada buena de 11 hombres 
consiguió llegar a meta, siendo 
el vencedor Luis Medina del 
Alcosto-Fuenlabrada con P. 

Karate 

Infantil y en el peso de menos 
de 40 kilogramos se alzaba 
con la tercera posición tras 
completar una buena actua
ción. 

En sus tres primeros comba -
tes Enrique García conseguía 
imponerse con claridad a sus 
rivales, tras derrotarlos res
pectivamente por 4-0, 4-1 y 2-
0. Así llegaba a las semifina
les, donde caía derrotado ante 
un karateca que supo hacer 
valer su mayor experiencia so
bre el tatami. 

A pesar de no lograr el pase 

José Sánchez (Semar-Grana
da) y Joaquín Ramírez (Ávila 
Rojas) en el podium. El premio 
de la montaña fue para P. José 
Sánchez (Semar-Granada) y 
por equipos Alcosto. Los alca
laínos entraron en un grupo 
de sesenta corredores siendo 
Javier Cudero el decimocuar
to. 

Los BTI' de Ruiver inaugura -
ron su temporada como los to
reros, en Valdemorillo, en la 
carrera de presentación de la 
mayoría de los equipos nacio
nales se dieron cita 450 corre
dores, con el equipo alcalaíno 
Ruivert !placea que sin tener 
buena suerte lucieron sus co
lores con entrega. Siendo déci
ma en féminas Beatriz Gran
de. En cadetes, Daniel Mora 
(34), a pesar de una caída; en 
junior, Eduardo Vega (40) ; en 
veteranos, Ángel Montesinos 
(20) y Carlos Pascual (41) en 
Sub-23. 

a la final, el alcalaíno se mos
traba muy satisfecho con esta 
tercera posición en la que ha 
sido su primera incursión en 
la modalidad de kumite, no así 
en la de katas, en la que Enri
que ya ha sumado varios lo
gros. 

De esta manera el kara teca 
complutense une este triunfo 
a su lista de buenos resulta
dos, entre los que destacan los 
campeonatos de Madrid en la 
categoría Alevín en la pasada 
temporada y en la categoría 
Infantil en la presente. 

El día 16 de febrero, 
presentación de 
los equipos del 
Club Ciclista 
lplacea para la 
temporada 2002 

José luis Vieio será 
el invitado de honor 

El próximo día 16 de fe
brero los efectivos del e.e. 
!placea realizarán la ofren
da floral a la Virgen del Val 
a las 14 horas. A conti
nuación en el complejo tu
rístico El Olivar se realiza
rán las fotos correspon
dientes a todos los equipos 
del club. 

A las 15 horas los infan
tiles , alevines y promesas 
lucirán los nuevos colores 
de la Escuela Municipal, 
así como los cadetes de 
Píhasa-Plásticos Bogoan. 

Los equipos de alta com
petición como los junior 
lucirán su nuevo patroci
nador, la firma Aproconsa, 
así como los Sub-23 de 
Macario que lucirán como 
coesponsor El Olivar. Los 
corredores de montaña 
volverán a lucir los colores 
de Riuvert. 

Por último los cicloturis
tas se lucirán en la foto so
bre todo como buenos de
portistas. 

A las 16 horas se tomará 
un aperitivo para comen
tar la nueva temporada 
antes de entrar a la cena 
donde todos los corredo
res, directiva y amigos co
laboradores compartirán 
mesa y mantel. 

t & de febrero de 2002 



Ajedrez 

Los más pequeños juegan bajo la atenta mirada de "Pichi". A la derecha, partidas correspondientes al grupo D. 

liga madrileña de Aiedrez taarse seis jornadas y no hay 
nada perdido pero una vez su
perado el ecuador de la liga ya 
no pueden permitirse contra
tiempos como el sucedido en 
la última jornada. 

El pasado domingo se disputó la séptima ronda de la liga madrileña de ajedrez. Tras dos 
semanas consecutivas de buenos resultados el pasado domingo los equipos alcalaínos 
fueron derrotados tanto en casa como fuera de ella. 

RESULTADOS: 

Alcalá A. 2 - V. de Atocha, 4 
La Elipa, 5 - Alcalá B, 1 
Estos resultados sorpren-

den, el primero por inesperado 
y el segundo por lo abultado 
del marcador. 

Alcalá C. 2 - Colmenar V., 4 
Moratalaz D. 3 1/2 -
Alcalá D, 2 1/2 
El Alcalá C estuvo a punto 

de conseguir el empate frente 
al fuerte equipo del Colmenar 
Viejo. en cuanto al Alcalá D re
sulta incomprensible su de
rrota frente a su segundo 
equipo del Moratalaz. 

Alcalá E, 6 - Pueblo Nuevo, O 
San Fernando, 5 -
Alcalá F, 1 
Alcalá G, O -Alcobendas C, 6 
En la tercera división los re-

sultados son así. De todas for-

l.d4 ~6 2.c4 e6 3.~f3 d5 4.M dxc4 5.e3 a6 
6.~c4 entrando en el gambito de dama aceptado D26 
c5 7.o--0 ~6 8.dxc5 ®xdl 9.Hxdl ~es 10.a3 b5 
11.@e2 @b7 12.b4 @b6! 13.@b2 o--0 14.Hd2 Hfd8 
15.!Iadl lhd2 16.lhd2 Hd8 17.lhd8+ @xd8 
18.00 ~7 19.e4 e5 20.@o ~6 21.g3 ~f8 
22.~b3 ~ 23.00 ~5 24.füf6+ ~6 25.~cs 
fun+ 26.Wg2 00 27.fub7 fue4 28.f3 ~2 
29.~5 4k4 30.@c3 fua3 31.fua6 flc4 32.flc7 @e7 
33.Wfl? este error _ ·. acabará costando la partida 
[ 33.fu.b5 ~e3+ 34.wh3] 33 ... ~a3 34.we2 @d6 
35.fla6 16 36.wd3 4k4 37.we4 ~b6 38.~c5 wf7 
39.g4 g6 40.h4 We7 41.@d2? nuevo y definitivo 
error [ 41.~el b5 42.~b7] 41 .•. ~4 42.@c3 @xc5 
43.bxcS we6 44.~b4 rs+ 45.wd3 wd5 46.wc3 fxg4 
47.fxg4 M 48.g5 ~fS 49.@a3 füb4 50.wb4 wc6 
51.~cl flf5 la partida prosiguió hasta la jugada 67 tras 
la cual las blancas abandonaron O - 1 
Line 

Partida correspondiente 
a la sexta ronda de la Liga Madrileña. 
Blancas: Carrasco; J. (Expansión) , O 

Negras: Sanfrutos; J. (Alcalá), 1 
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mas no hay que olvidar que en 
esta división los participantes 
son mayoritariamente niños 
con unos conocimientos aje
drecísticos en periodo de desa
rrollo y consolidación. 

Estos resultados alejan a 
nuestros equipos de los pues
tos de cabeza e incluso, en el 
caso de algunos equipos, sitú
an a estos en puestos de des
censo. Aún quedan por dispu-

Torneo Social 

Tras disputarse las tres pri
meras rondas (se juega a 7) la 
clasificación está encabezada 
por Rubén Rodriguez y Jorge 
Franco, ambos con tres pun
tos; en tercera posición se si
túa Sergio Salgüero con 2 1 /2 
puntos seguidos de otros nue
ve jugadores empatados a dos 
puntos. 

Juguemos a b e d e f g h 

al aiedrez nª 16 s • 
7 

Hace unos días 
me preguntaba un 6 
lector, aficionado al 
ajedrez, por el ori- 5 
gen de las partidas 4 
que aparecen en la 
sección denomina- 3 
da "Juguemos al 
ajedrez", al tiempo 2 
que se mostraba 
sorprendido y algo 1 

'-=""-----' 

a b e 

6 

5 

4 

3 

2 

d e f g h contrariado por no 
localizarlas en su 
sofisticada y costo- Juegan negras 
sa base de datos. Ello es debido a que las partidas que uti
lizo son, mejor dicho están, inéditas, salvo contadas excep
ciones Vg. "la inmortal" (ver número 12). 

El ajedrez que aquí se reproduce es un ajedrez para todos, 
asequible a cualquier aficionado, en definitiva el ajedrez que 
nosotros practicamos, unas veces con groseros errores y 
otras con bonitas y espectaculares combinaciones que cual
quier gran maestro firmarla como propias. 

A la posición que refleja el diagrama se llegó en sólo 18 ju
gadas, tras un violento asalto al enroque blanco, ahora bien 
el jugador que conducía las piezas negras no supo encontrar 
sobre el tablero la continuación ganadora y se conformó con 
unas lastimosas tablas por jaque continuo, ignorando una 
sencilla combinación de mate. Intenten descubrirla. 
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Hubo mucha gente pero pocos disfraces en el cone¡o 

El entierro de la sardina clausuró el Carnaval 
Con elocuentes muestras de dolor se celebró el miércoles de ceniza el entierro de la sardina 
y un año más don Carnal deja paso a doña Cuaresma. El Carnaval tuvo su despedida y en ella 
participaron centenares de personas, pero hubo pocos disfraces. Y es evidente, que un en
tierro de la sardina sin el alma de la fiesta carnavalera, que son los disfraces, pierde mucho. 
El caso es que no faltó quien se mostró decepcionado por lo poco que se ofrecía, al menos 
en cuanto a disfraces, pero claro, quienes más se quejaban eran quienes no se habían disfra
zado. "¿Ha habido algún boicot en el entierro de la sardina?", preguntaba un espectador. E 
inmediatamente aseguraba que "ha sido un entierro muy pobre, no ha habido la animación 
de otros años". Y es que ese fue el principal problema; la falta de disfraces deslució un en
tierro de la sardina en el que lo principal fue la cantidad de espectadores que asistieron. 

Pero como también es habi-
tual en los últimos años no 
sólo hubo una sardina que en
terrar. A la oficial, la que enca
bezó el cortejo. la seguían el 
estandarte de sardinas que 
llevaba la peña Reyes Los Fa
mosos, que con sus compo-

En este coche cabe de todo. Menos la entrada. 

nentes en riguros o luto y con 
plañideras que mostraron de 
forma desgarradora su pena, 
desfilaron hacia el lugar de in
humación de la sardina, el re
cinto ferial. 

Y también desfiló el cen tro 
recreativo cu ltural El Chorri
llo, con una sardina mu cho 
más vistosa que la del ayunta
miento y con sus integrantes 
visiblemente agotados por car
gar el pesado féretro desde su 
barrio. 

Pero en cuanto a la sardina 
oficial hay que destacar que 
fue llorada y portada a hom
bros por los integrantes de 
una nueva peña festiva, llama
da 'los Presidiarios' . El cortejo 
fúnebre partió de la casa con 
sistorial y dio una vuelta a la 
plaza de Cervantes. Brujas 
zancudas que se movieron a 
golpe de escoba, monstruos, 
dos charangas y m u cho llanto 
compusieron el cortejo fúne
bre qu e llegó al recinto ferial e 
inhumaron la sardina hasta el 
próximo Carnaval. 

72 cuotas. TAE: 7 .97 % 
Plan Prever GasoUna Incluido. 

SEAT C6nloba por 170 € /1S.2as -· 
al mes y Sin Entrada. 

LI entnida es lo Gnico que no ube en su m1tetero de •ss litros de capacidad. Porque ahora te llevas . 

el SEAT C6rdoba sin entrad1. Por 170 €al mes, que son 28.285 pta~ y l!f' 72 cuotas. Asf de fjcll. Y ademls 

SEAT 
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de 1horqrte la entr1da. &o tienes totllrMnte equipado con doble. 1lrblg. elev1lun.s elfctrkos, d fttt centra U za do 

con mando a dlst1ncia, equipo de audio con 4 atbwces, p1nt1llA multifund6n y asi~to del condudor y YOlante 

regulables en altura. Ven a busc.1r tu SEAT Córdoba y Utnalo con todo lo que quleris, menos con la entrada. SEFIT 
auto emoción 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 
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Toni y su novia, Marta, se disponen a visitar a un amigo que está en la cárcel. A la derecha, la puerta del cuartel de la Brigada 
Paracaidista en la calle Azucena que por arte de la televisión se convirtió por unas horas en la entrada de la cárcel de Carabanchel. 

A muchos directores les gusta grabar en las calles complutenses 
porque el avunta11iento les da muchísimas facilidades 

Capítulo 18 de "Cuéntame" en la calle Azucena 
La serle de la familia 'Alcántara', 'Cuéntame', lleva emitiéndose en televisión española des
de septiembre del año pasado. El director de la serle, Tito Fernández, no es la primera vez 
que rueda capítulos de esta serle en la ciudad complutense. El viernes día 8 de febrero ro
daron escenas del capítulo 18 de la serle en la calle Azucena. 

La familia 'Alcántara' está 
compuesta por Antonio y su 
mujer Mercedes (Imano! Arias 
y Ana Duato). su hijo mayor 
Toni (Pablo Rivera), su herma
na Inés (Irene Visedo) y el pe-

queñajo de todos Carlos (Ri
cardo Gómez). También está la 
abuela de Mercedes, Herminia 
(Mª Galiana) y el tío Miguel 
(Juan Echanove) que vive con 
ellos y se ha incorporado a la . 

serie hace poco. El capítulo 
que se ha rodado en la calle 
Azucena tiene que ver con una 
visita a la cárcel de Caraban
chel. El cuartel de la calle Azu
cena es la cárcel de Caraban-

Los familiares de los presos esperan entrar a la cárcel para entregarles alimentos. 

11 de febrera de 2002 

chel. Toni y su novia, la revo
lucionaria 'Marta' (Ana Alen). 
que es un nuevo personaje de 
la serie, van a visitar en el Seat 
600 verde de Marta a un ami
go de ella a la cárcel y le llevan 
comida. En las fotos se puede 
observar una cola muy grande 
de familiares de los presos, és
tos son actores extras que vi
nieron en un autobús y co
bran 4.000 pesetas por reali
zar este papel: "Nos apunta
mos en una agencia, y luego 
nos llaman por teléfono por si 
nos interesa participar en las 
series televisivas, en los roda
jes, de extras. Hoy nos han 
traído en el autobús, nos han 
dado de desayunar, y después 
nos han puesto a ensayar el 
papel. Nos suelen dar 4.000 
pesetas por actuación. Las co
bramos a los · tres meses", ex
plicó Estrella, una actora ex
tra a este semanario. 

Javier Cuadrado Carrera, 
uno de los ayudantes de pro
ducción, manifestó que des
pués de 'Operación Triunfo' es 
la serie de televisión que más 
audiencia tiene: "Estamos ro
dando la serie de 'Cuentame' 
de Televisión Española que se 
emite los jueves a las 22:00 
horas. Junto con Operación 
Triunfo, es lo que más está 
triunfando ahora mismo en te
levisión. Es la primera vez que 
rodamos en la calle Azucena. 
Hemos estado rodando en la 
antigua cárcel de mujeres de 
Alcalá, en el Hotel Bedel, en la 
calle Mayor, en el Teatro Salón 
Cervantes, en el barrio del Pi
lar, en un bar que hay al lado 
de la calle Mayor... Nos gusta 
mucho Alcalá para grabar. Es 
un sitio que tiene muchas co
sas de época, y además tiene 
todas las facilidades del mun
do. La policía se está portando 
muy bien con nosotros y el 
ayuntamiento también". 
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Alumnos y profesores franceses posaron en el salón de plenos junto al primer teniente de alcalde 

El hermanamiento con Talence (franciaJ sigue dando lrutos 

Medio centenar de alumnos tranceses realizaron un 
intercambio lingüístico con estudiantes alcalaínos 
Medio centenar de alumnos del instituto Victor Louis de Talence, la ciudad francesa hermanada 
con Alcalá, visitaron Alcalá protagonizando un intercambio con estudiantes complutenses que a 
su vez se desplazaron a la ciudad meridional francesa con la que Alcalá mantiene una excelente 
relación de hermanamiento. Esta vez los estudiantes franceses trajeron algo en común coñ los 
españoles, el euro como moneda de la Europa unida. En el programa de intercambios participan 
los institutos Complutense, Alonso Quijano e Isidra de Guzmán. Los alumnos fueron recibidos en 
el ayuntamiento por el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 

El medio centenar de estu
diantes llegó a Alcalá con sus 
profesores el jueves 7 de febre
ro. En la plaza de Cervantes 
fueron acogidos por alumnos y 

profesores de Alcalá que los 
distribuyeron por los domici
lios en los que residieron den
tro de este programa de inter
cambios lingüísticos. El vier-

nes 8 asistieron a clases en el 
instituto que les correspondió, 
bien el Complutense, el Alonso 
Quijano o el Isidra de Guz
mán. A mediodía fueron reci-

bidos en el ayuntamiento por 
el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, quien 
les dio la bienvenida. Esa tar
de realizaron una visita guiada 
por Alcalá. 

El sábado 9 y el domingo 1 O 
los emplearon en la estancia 
con las familias asignadas. El 
lunes 11 visitaron Toledo. El 
martes 12 realizaron una visi
ta a la localidad de El Toboso 
(Toledo), con la que Alcalá está 
también hermanada. El miér
coles 13 hicieron una visita a 
Madrid, concretamente a los 
museos El Prado y Reina 
Sofia. El jueves 14, último día 
de su estancia en Alcalá, visi
taron varias empresas alcalaí
nas antes de partir a las nue
ve de la noche a Talence. 

El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, dio la bienvenida a los alumnos franceses y éstos agradecieron la hospitalidad recibida 
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~ LOSSAlll'OS LA--· 
El alcalde asegura que es la manr i•nión pública que se ha hecho en el •11iclpl1 

Se construve en Los Santos una depuradora 
para tratar las aguas que se vienen al Henares 
La Comunidad de Madrid construye en Los Santos de la Humosa una estación depuradora 
de aguas residuales urbanas para tratamiento de los vertidos domiciliarlos. Esta depurado
ra realizará el tratamiento de las aguas que hasta ahora se venían vertiendo directamente 
al río Henares sin ningún tipo de tratamiento. La estación se construye en terrenos situa
dos entre el camino viejo de Alcalá y el llamado camino del Ajero, un paraje llamado 'Arro
yo de la Póveda'. El presupuesto de las obras será de 280 millones de pesetas que financia 
por completo el gobierno regional. La finalización de las obras y entrada en funcionamien
to de la depuradora está prevista para el primer semestre del año 2003. 

El alcalde de Los Santos, Ja
vier López (PP) . destacó el he
cho de que la depuradora su
pone una clara mejora medio
ambiental puesto que hasta 
ahora el municipio de los San
tos de La Humosa vierte sus 
aguas residuales urbanas di
rectamente al Arroyo de la Pó
veda, que desemboca fmal
mente en el río Henares. 

Hasta la estación depurado
ra se construirá un colector 
con una longitud de kilómetro 
y medio y 500 milímetros de 
diámetro, que partirá desde la 
plaza de toros. Los Santos de 
la Humosa tiene en la actuali
dad empadronados a poco 

más de 1.000 habitantes, pero 
los planes de crecimiento in
crementarán la población. La 
dimensión de la depuradora es 
de 4.000 habitantes/equiva
lente, en dos líneas de trata
miento, previendo espacio 
para otras dos líneas futuras 
hasta alcanzar el techo de 
12.000 habitantes/ equivalen
te. 

"La depuradora será gestio
nada directamente por el Ca
nal de Isabel 11", explicó Javier 
López que añadió que "no pen
samos que se produjera una 
contaminación muy grande en 
el río Henares con nuestras 
aguas re&iduales porque hasta 
él hay mucha distancia, pero 
es indudable que la depurado
ra supone un mayor cuidado 
del medio ambiente". 

El alcalde de Los Santos de 
la Humosa reconoció que los 
280 millones que cuesta la de
puradora "es la mayor inver
sión pública que se ha hecho 
en nuestro municipio en los 
últimos años. Nosotros hemos 
facilitado todos los trámites y 
licencias. Además nos van a 
arreglar el camino de Alcalá 
desde nuestro casco urbano 
hasta la depuradora. Ese ca
mino agrícola se va a asfaltar 
en ese tramo". 

Jornada de promoción 
de la energía solar 

ORGANIZA: Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
Conceialía de Ciudad Sostenible 

PARTICIPAN: Dirección general de Industria de la comunidad de Madrid 
Instituto p_ara la Diversificación y el Ahorro de Energía (IDEA) 
Cámara de Comercio e Industria de Madrid 
Conceialía de Ciudad Sostenible del Ayuntamiento de Alcalá 
Empresas del sector de la energía solar 
Usuarios de instalaciones que emplean energía de origen solar 

CELEBRACIÓN: Fecha: 22 de febrero de 2002 - Horario: De 09:00 a 14:00 
Lugar: Centro Municipal de Salud, calle Santiago, 13; Alcalá 

ASISTENCIA: Plazas limitadas, costo gratuito 

INSCRIPCIONES Fecha límite: 21 de febrero de 2002. 
Y RESERVA: Por correo electrónico: www.cdadsost@wanaddo.es - Por teléfono: 91 8817270 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalla de Ciudad Sostenible 

11 de febrero de 2002 

Dirigida a: Arquitectos, apare¡adores, servicios técnicos de ingeniería, promoto
res inmobiliarios, instaladores de aparatos de frío y calor tanto a nivel comunita
rio, como deportivo o industrial, constructores, administradores de fincas, presi
dentes de comunidades de propietarios, directores de instituciones educativas, re
sidencias, hospitales, centros Cleportivos, asoeiaciones de consumidores locales, 
emprendedores en el área de las energías renovables. . 
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lD canidara lanacesaño 1 ruinoso en todos los aspectos 

El PSOE de Villalbilla denuncia la construcción 
de un avuntamiento '1araónico" 
El gobierno municipal de Villalbllla planea construir una nueva sede para el ayuntamiento al 
lado de la actual, sobre 758 metros cuadrados situados junto a la plaza Mayor. Esta superficie 
tiene actualmente dos propietarios, un particular que posee 458 metros cuadrados y el obis
pado, dueño de los trescientos restantes. El alcalde pretende adquirir esta área mediante una 
permuta que el PSOE vubillo considera muy desequilibrada y perjudicial para el municipio. 

Según los concejales del 
PSOE de Villalbilla, Jesús Soto, 
Fabiola Figueras y Teresa Doño
ro, el ayuntamiento aprobó dar 
al obispado una vivienda de 411 
metros cuadrados construida 
con dinero del PRISMA en esos 
mismos 300 metros cuadrados 
que el ayuntamiento desea cap
tar a cambio: "Así se aprobó en 
el pleno y consta en acta. Esto 
ya entonces nos pareció una 
verdadera barbaridad, pues esa 
casa costaria 50 millones de pe
setas y a cambio el ayuntamien
to sólo obtendría el terreno del 
obispado con su corral. Pero la 
nueva sorpresa es que ahora in
cumplen lo aprobado en el pleno 
y proyectan dar al obispo una 
casa mayor aún, de 438 metros 
cuadrados, es decir, con un cos
te de 60 millones de pesetas 
para arriba. Las distintas plan
tas y el sótano que va a tener la 
casa suman esos 438 metros 
cuadrados y la vivienda se alza
rá sobre 107 metros cuadrados 
de suelo, de modo que el ayun
tamiento pagará más de 60 mi
llones de pesetas por los menos 
de 200 metros cuadrados que 
quedarán." 

Según la oposición municipal, 
"para construir la nueva sede el 
gobierno municipal también 
prevé hacerse con 458 metros 
cuadrados que posee al lado un 
particular, al que dará a cambio 
21 parcelas situadas en el sec
tor R5 (zona de 'Las Desgra
cias'), cada una de ellas de 250 
metros cuadrados. Si en el año 
2004 no le ha dado estas parce
las, el ayuntamiento deberá en
tregar a este particular 50 millo
nes de pesetas en metálico. Está 
claro que al ayuntamiento le 
conviene pagar esa cantidad y 
conservar las 21 parcelas, más 
aún si se tiene en cuenta que el 
gobierno municipal también 
prevé ceder 'pro indiviso' al par
ticular las zonas verdes que es
tán delante de estas parcelas. El 
precio mínimo de cada una de 
esas parcelas es de seis millo
nes de pesetas. es decir, todas 
ellas valen al menos 126 millo
nes de pesetas, un precio exor
bitado por esos 458-metros cua
drados." 

Suelo tirado 
Los representantes vubillos 

afirmaron: "Siempre nos acusan 
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de hacer una critica difusa y 
nada seria, pero aquí damos ci
fras y datos concretos de un 
caso que sólo es un ejemplo de 
la escandalosa gestión de este 
gobierno municipal. Debemos 
recordar que recientemente ha 
vendido una parcela de 60.000 
metros cuadrados... ¡a 5.000 
pesetas el metro cuadrado! Esto 
es el sueño de cualquier cons
tructor." 

Los concejales socialistas no 
se oponen a la reforma de la 
sede municipal, pero no la con
sideran prioritaria y desde luego 
no desean que se haga de esta 
manera: "Hay asuntos más ur-

gentes, como la distribución del 
agua. Además, de hacer un nue
vo ayuntamiento, bastaría con 
uno más pequeño y en el mismo 
sitio. El que proyecta el gobier
no municipal tiene 2.868 me
tros cuadrados y su construc
ción costará más de 400 millo
nes de pesetas. Si contamos los 
60 millones de pesetas que se 
ceden al cura y los 126 que se 
ceden al particular, el coste del 
nuevo ayuntamiento superará 
los 600 millones de pesetas. Y 
aún no hemos tenido en cuenta 
los intereses de los créditos que 
se pedirán para financiar toda 
esa obra." 

OFERTAS DE EMPLEO 
Hasta el próximo día 22 de febrero de 2002 pueden presen· 

tarse en el Registro General de este Ayuntamiento, instancias 
para formar parte en los procesos de selección para cubrir pla
zas de personal funcionario interino hasta la Oferta de Empleo 
Público de las siguientes plazas 

- 1 OFICIAL MECÁNICO - 1 OFICIAL JARDINERO 
Los criterios de selección se encuentran expuestos en el Ta

blón de anuncios del Ayuntamiento. 
DERECHOS DE EXAMEN.- 12,02 Euros que se harán efecti

vos en el Banco Central Hispano, oficina de Pza. de Cervantes 
de esta ciudad, cuenta "Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, cuenta nº 1.1197, excepto parados alcalaínos ins
critos en la Oficina de Empleo con una antigüedad superior a 6 
meses, previa presentación de la correspondiente tarjeta de de
manda, cuya copia deberán adjuntar a las instancias. 

Junto con la instancia se presentará copia del Documento Na
cional de Identidad y fotocopia del recibo acreditativo de haber 
abonado los derechos de examen y fotocopia de la titulación 
exigida. 

Alcalá de Henares, a 14 de febrero de 2002 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN, 

RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA Y 
SEGURIDAD CIUDADANA, 
Francisco Collado Aresté 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

Los tres ediles insistieron en 
su propuesta alternativa: "Se 
debería hacer un nuevo ayunta
miento en el mismo sitio que el 
actual. De 1.400 metros cua
drados, con tres plantas y sóta
no y con un arco hasta los tori
les. Todo seria municipal, no re
queriría cesión alguna a nadie y 
costaría 21 O millones de pese
tas frente a los más de 600 que 
costará el previsto por el gobier
no municipal." 

Villalbilla se 
convertirá en distritos 
Los concejales del PSOE ex

pusieron más razones para opo
nerse al nuevo ayuntamiento 
proyectado por el gobierno mu
nicipal: "No necesitamos ese 
ayuntamiento faraónico porque 
el municipio de Villalbilla se va 
a convertir en distritos. Aunque 
no le guste al señor alcalde Ba
rahona, las urbanizaciones se 
van a entregar al ayuntamiento. 
En El Robledal habrá un distri
to, en Los Hueros habrá otro 
distrito y en Peñas Albas el otro 
distrito, que ya existe desde que 
lo creó el gobierno municipal so
cialista. Dada la dispersión de 
Villalbilla, esto es la única sali
da, pues queremos mantener la 
unidad del municipio. Enton
ces, ¿para qué queremos un 
ayuntamiento de esa enverga
dura? Por otro lado, el actual 
ayuntamiento y la delegación de 
Peñas Albas tienen capacidad 
suficiente para realizar todos los 
trámites necesarios. De hecho, 
el nuestro es uno de los pocos 
ayuntamientos españoles con 
juntas de distrito. Desde el pun
to de vista urbanístico, el ayun
tamiento que planean será un 
pegote en toda la plaza Mayor, 
tapará la iglesia y romperá toda 
la perspectiva." 

Los tres concejales de la opo
sición sugirieron un paliativo: 
"Para ejecutar su proyecto ya 
han empezado los derribos y eso 
ya no tiene solución, por lo que 
al menos deberían dejar toda 
esa zona como un parque, una 
bella zona donde pudiera verse 
todo el centro de Villalbilla. 
Cuando tengan el nuevo ayun
tamiento no nos han explicado 
qué van a hacer con el actual, 
sólo han dicho vagamente que 
lo dedicarán a actos culturales." 

Los tres ediles concluyeron 
formulando una pregunta: "Hay 
una cuestión que nos inquieta: 
¿Tenia el gobierno municipal 
permiso de Patrimonio de la co
munidad de Madrid para derri
bar la centenaria casa del obis
pado en la plaza mayor? Seria la 
primera vez en España, y más 
tratándose de una casa de un 
obispado. El gobierno municipal 
no nos ha contestado a esta pre
gunta." 
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ATENEO CULTURAL 
lº DE MAYO 

(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 16 y Domingo, 17 

20'00 horas. 

TEATRO 

TITERES TIRITANDO 
presenta: .. Residua" 

de Samuel Beckett 
Dirección y adaptación: 

Pedro Gálvez 

Residua está compuesto por una 
serie de piezas cortas: obras 
radiofónicas, televisivas y teatra
les de S. Beckett, recopiladas en 
el volumen "Pavesas". 
La muerte, el vacío, la soledad, 
todos los temas y obsesiones del 
escritor irlandés reaparecen aquí 
con su inequívoco valor. 

~~~~-@ ~~~~-

Sábado, 23 y Domingo, 24 

20'00 horas. 

TEATRO 

TEATRO ONDEIA 
presenta: 

.. El malentendido" 
de Albert Camus 

Dirección: Juan Carlos Puerta 

Precio de las localidades para 
todos los espectáculos: 5 € gen e
ral; 4 € a estudiantes, ter cera eda d , 
p arad os, entid a d es culturales y 
ciuda d anas, amigos d e la Funda
ción Colegio d el Rey y niños meno
r es d e 14 años; 3 €a socios d el Ate
neo y afiliados a CC.00. 

TEATRO LA GALERA 
(C/ Santo Tomás) 

Viernes, 15 y Sábado, 16 
20'00 horas 

BlllO AlBINIZ 
presenta: 

.. Clásicos españoles v 
namencos por derecho" 

Dirección: Pepe Vento 

Hay dos partes: en la primera 
nos presentan a los mejores 
músicos de la danza clásica 
española llevados al baile, 
mientras que en la segunda se 
realizarán bailes en flamenco 
con música en directo. 

ENTRADA: 6 € . 
Descuentos: 500Ai a estudiantes, 

pensionis tas y parados. 

~~~~-@~~~~-

Jueves, 21 - 20'00 horas 

AMBIGÚ UTISTICO 
ENTRADA: 3 € . 

(Incluye consumición) 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

1iMiit111:1M:18 ~ ;\l/:m i t'I 
Viernes, 15 - Sábado, 16 

y Domingo, 17 de Febrero 
20'00 horas 

TEATRO 

NURCO PRODUCCIONES 
presenta: 

ºla tentación ViVe arriba" 
de George Axelrod 

Dirección: Verónica Forqué 

Con la participación de: Anto
nio Molero, Eva lsanta, Paloma 
Gómez, Toni Acosta, Ferrán 
Botifoll y Álvaro Roig. 

"Creo que, de vez en cuando, 
es muy bueno que los hombres 
se miren al espejo y se encuen
tren un poco ridículos .. . Y que 
no pasa nada si han cumplido 
hace tiempo los cuarenta, y 
que no importa mucho que ten
gan un poco de tripa y otro 
poco de papada. Además, 
todos nos sentimos culpables, 
frustrados o celosos de vez en 
cuando". 

Verónica Forqué 

Precio de las localidades: Butaca 
d e Patio: 1 1,26 €. Butaca d e Anfite
atro: 10,01 € . S illa de palco: 8, 76 € . 

~~~~-@ ~~~~-

Viernes, 22 de Febrero 
20'00 horas 

TEATRO 

ESTEVE Y PONCE 
presenta: 

UMala leche" 
Autor y Dirección: 

Rafael Ponce 

Intérpretes: 
Gerardo Esteve, Rafael Ponce 

y Marta Belenguer 

Este espectáculo es una parábo
la de hoy en día y va dirigido 
directamente al público. 
"Mala leche" es hacer lo que nos 
da la gana. 
"Mala leche" trata de los despo
seídos de la fortuna en un país 
soñado. 
"Mala leche" es el espectáculo 
del verano y del invierno. 
"Mala leche" para los muy listos 
y los muy burros: no nos anda
mos con medias tintas. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 11,26 € . Butaca de Anfite
atro: 10,01 €.Silla de palco: 8,76 €. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CAPILlA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 19 de Febrero 

Avance del Plan 
General de 

Ordenación de Alcalá 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

~~~~-@ ~~~~-

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan) 

Hasta el 24 de Febrero 

Exposición de la 
DXll edición de los 

Premios 
Ciudad de Alcalá 

de Pintura 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes , cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

~~~~-@~~~~-

CENTRO 
SOCIOCULTURAL 

GILITOS 
(Avda. de los Jesuitas s/n) 

Hasta el 17 de Febrero 

.. los caprichos 
de Gova" 

Facsímiles de la 
serie de grabados de 
FRANCISCO DE GOYA 

Horario: 
de Lunes a Viernes : 

de 10 a 14 y de 16 a 20 h . 
(Sábado y domingo cerrado) 

Acceso: Autobús nº 1 
ENTRADA LIBRE 

~~~~-@ ~~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. Virgen del Val, 2) 

Hasta el 10 de marzo 

RaúlPau 
Obra Gráfica 

Horario: 
de Lunes a Viernes de 

9 a 23 horas. Sábados y Domingos 
de 1 O a 14 y de 1 7 a 22 horas 

* * * * * 
Del 19 de Febrero 

al 10 de Marzo 
Inauguración: 

Día 19 a las 19'30 horas 

Manuel 
Rodríguez Vázauez 

CINE-CLUB 

Miércoles, 20 
y Jueves, 21 de Febrero 

18'30 y 21 '00 horas 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

"landahar'' 
Irán-Francia, 2001 - 85 min. 

Dirección: 
Mohsen Makhamalbaf 

Intérpretes: Niloufar Pazira, 
Hassan Tantai, Sadou Teymouri. 

V.O. persa e inglés 
con subtítulos en castellano 

Precios: 
Miér coles: 1"80 € . Jueves: 2 ' 10 € . 

Socios: 0 '60 € . 

EXPOSICIONES 

SAlA MANOLO REVILlA 
(Calle Nueva, 10) 

Del 16 de Febrero 
al 3 de marzo 

Fotografía, 
Acuarela, Dibuios 
de Emilio Valladares 
~~~~-@) ~~~~-

CASA DE CULTURA 
DAGANZO 

(Calle Madrid, 19) 

Hasta el 27 de Febrero 

Exposición Fotouránca 

URetratos de hov" 
EXPONEN: José Antonio 
Diego, Gloria Sánchez Her
nández, Jesús A de Miguel, 
Mª Dolores Blanco, Alfonso 
Prudencia , Adela Pérez 
Martín, Tomás Rodríguez 

111i;t:tJ:teil'J111:111 tt 
Viernes, 15 de Febrero 

18'00 horas 
Auditorio del 

Colegio de Basilios 
(C/ Colegios) 

Ciclo de Audiciones 

Musicales 2001-2002 

OPERA Y CINE 

Por el profesor 
Enrique Igoa 

Se llevará a cabo la audi
ción de la ópera Faistaff 
de G. Verdi, coincidiendo 
con su programación en el 
Teatro Real de Madrid. 
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CARTElERA - CINES 

Programación del 15 al 21 de febrero de 2002 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Carne de galli
na". (13 años). Todos los 
días: 5'45, 8'10 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 2: "El hijo de la 
novia" . (Tolerada). Todos 
los días: 5'20, 7'50 y 10'20. 
Viernes y Sábado: 00'40. 

Sala 3: "Monstruos, S.A." 
(Tolerada). Lab.: 6'00, 8'00 y 
10'30. Viernes, Sáb. y Do
mingo: 5'15, 7'20 y 9'20. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 4: "Ocean's eleven" . 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'20. Viernes y 
Sábado: 00'40. 

Sala 5: "Corazones en 
Atlántida". (13 años). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40 

Sala 6: "El señor de los 
anillos". (13 años). Viernes 
y Sábado: 6'30 y 10'30. 
Domingo a Jueves: 6 y 9'30. 
~~~~-® ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de información: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "13 fantasmas". 
Todos los días: 1 7'30, 20'00 
y 22'30. 

Sala 2: "Daño colateral". 
Todos los días: 17'15, 19'45 
y 22'30. 

Sala 3: "Monstruos, S.A." 
Todos los días: 1 7'30, 20'00 
y 22'15. 

Sala 4: "Vanilla Sky". 
Lunes a Jueves: 18'00 a 
22'00. Viernes, Sáb. y Do
mingo: 16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 5: "Ocean's eleven". 
Todos los días: 17'15, 19'45 
y 22'15. 
~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
91883 44 94 

Sala 1: "Tras la linea 
enemiga". Lunes, Martes y 
Jueves: 18'30. Resto de los 
días: 17'30. "Vidocq". Lu
nes, Martes y Jueves: 21'00. 
Resto días: 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Lucky Break". 
Lunes, martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'30, 20'90 y 22'30. 

Sala 3: "Los chicos de mi 
vida". Lunes, Martes y Jue
ves: 18'30 y 21'00. Resto 
días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 
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ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 

"El señor de los anillos" . (13 
años). De Lunes a Jueves: 17'30 
y 20'50. Sábados y Festivos: 
15'45, 19'05 y 22'30. Viernes: 
17'30, 20'50 y 01'10. 

"Corazones en Atlántida". 
(13 años). Todos los días: 18'05, 
20'10 y 22'15. Viernes y Sába
do: 00'20. Sábado y Domingo: 
16'05. 

"Piedras". (13 años). Todos 
los días: 19'00 y 21'45. Viernes 
y Sábado: 00'30. Sábado y 
Domingo: 16'15. 

"Monstruos". (Tolerada). To
dos los días: 18'05, 18'30, 
20'10, 20'30, 22'10 y 22'30. 
Viernes y Sábado: 0'10 y 0'30. 
Sábado y Domingo: 16'05 y 
16'30. 

"Harry Potter". (Tolerada). 
Todos los días: 18'50. Sábado y 
Domingo 16'00. 

"Así es el amor". (7 años). 
Todos los días: 18'15, 20'15 y 
22'15. Viernes y Sábado: 00'15. 

"Vidcq". (13 años). Todos los 
días: 18'05, 20'10 y 22'15. Vier
nes y Sábado: 00'20. Sábado y 
Domingo: 16'05. 

"Serendipity". (Tolerada). 
Todos los días: 18'20, 20'30 y 
22'45. Viernes y Sábados: 
00'25. Sábado y Domingo: 
16'20. 

"Ocean's eleven". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 20'25 y 
22'50. Viernes y Sáb.: 01'10. 
Sábado y Domingo: 15'50. 

"Juana la loca". (Tolerada). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'20. Viernes y Sábado: 00'45. 

"Amor ciego". (Tolerada). To
dos los días: 19'45 y 22'30. 
Viernes y Sábado: 01'00. Sába
do y Domingo: 16'20. 

"The Hole". (18 años). Todos 
los días: 22'00. Viernes y Sába
do: 00'00. 

"Daño colateral". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'30 y 
22'45. Viernes y Sábado: 01'00. 
Sábado y Domingo: 15'55. 

"Atlantis". (Tolerada). Todos 
los días: 18'05. Sábado y 
Domingo: 16'10. 

"Los otros". (13 años). Todos 
los días: 20'10 y 22'15. Viernes y 
Sábado: 00'40. 

"Tras la linea enemiga". (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'20 y 22'45. Viernes y Sába
do: 01'00. Sábado y Domingo: 
15'55. 

"13 fantasmas". (18 años). 
Todos los días: 18'00, 20'05 y 
22' 10. Viernes y Sábado: 00'35. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Los chicos de mi vida". 
(Tolerada). Todos los días: 19'30 
y 22'15. Viernes y Sábado: 
00'50. Sábado y Domingo: 
16'45. 

FITUR2002 

soneo de una estancia con 
media pensión en una ciudad 
Patrimonio de la Humanidad de España 

En el marco de la Feria 
Internacional de Turismo 
FITUR 2002, se celebró en el 
stand del Grupo de Ciuda
des Patrimonio de España el 
sorteo diario de una estan
cia de fin de semana a cada 
una de las ciudades que lo 
componen (Alcalá de Hena
res, Ávila, Cáceres, Córdo
ba, Cuenca, Salamanca, 
Santiago de Compostela, 
Segovia y Toledo). El premio 
consiste en una estancia en 
alojamiento y media pensión 
y visita guiada. Dicha estan
cia tendrá lugar durante un 

fin de semana (viernes tar
de, sábado y domingo 
mañana) que el ganador eli
ja entre los meses de febre
ro , marzo y abril (depen
diendo de la disponibilidad 
del hotel). 

En cuanto a Alcalá de 
Henares, el sorteo se celebró 
en el citado stand del Grupo 
de Ciudades Patrimonio de 
la Humanidad de España el 
pasado día 30 de enero de 
2002, resultando ganador 
don José Antonio de la Bella 
con domicilio en Madrid. 

soneo '1en a Alcalá de Henares" 
También, en el marco de 

la Feria Internacional de 
Turismo FITUR 2002, se 
celebró un concurso en el 
stand de Alcalá de Henares 
que, bajo el titulo "Ven a 
Alcalá de Henares", sorteó 
entre los visitantes de la 
feria diez fines de semana 
(con comida incluida) y 9 
comidas en la ciudad. El fin 
de semana elegido ha sido el 
del 9 y 1 O de febrero y la 
comida el día 10 de febrero. 
En este sorteo, que trata de 
promocionar el conocimien
to de la ciudad como destino 
cultural y gastronómico, 

han colaborado los diez 
establecimientos hoteleros 
de la ciudad, ofreciendo las 
pernoctaciones, Fomentur, 
ofreciendo las 19 comidas 
en el contexto de la XVI 
Semana Gastronómica, Pro
moción Turística de Alcalá, 
realizando la visita guiada a 
los agraciados, y la conceja
lía de Turismo. 

En cuanto al origen de los 
ganadores. se ha contado 
con visitantes procedentes 
de Madrid, Cañete de las 
Torres, Toledo, Valencia, 
Salamanca, Lugo, Algete y 
Alcalá de Henares. 

La[iJ .......... 
Jueves, 7 de Febrero: 1 7 - 24 - 29 - 35 - 48 - 49 

C-22 R-0 
Sábado, 9 de Febrero: 35 - 36 - 39 - 42 - 43 - 49 

C-10 R-8 

Domingo, 10 de Febrero: 1 - 3 - 18 - 25 - 27 - 39 
C-44 R-3 

Bono (l\CJ Loto 

Lunes, 11 de Febrero: 10 - 16 - 21 - 27 - 32 - 35 
C-45 R-2 

Martes, 12 de Febrero: 2 - 5 - 8 - 19 - 23 - 41 
C-9 R-6 

Miércoles, 13 de Febrero: 4 - 16 - 17 - 18 - 33 - 47 
C-22 R-6 

t& de febrero de 2002 



Concesionario llENAIJil' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 -

ALCALA DE HENARES 


